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Il testo su questo argomento è stato ricevuto medialmente nel Circolo Mediale della Pace di Berlino, 
una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. Le trasmissioni fanno parte del Menektel, una 
raccolta ventennale di verbali composta da oltre 4.500 pagine A4, che è stata riorganizzata. Tutti i testi 
sono stati lasciati nella loro forma originale. Il lavoro dei due mezzi di scrittura, Monika-Manuela 
Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. L'opera complessiva del MFK di 
Berlino è uno dei vertici assoluti della ricerca scientifica di frontiera. La riproduzione delle nuove 
compilazioni è incoraggiata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
Prefazione dell'editore 
 
DIO e il suo avversario, quel sistema di forze a cui tutti gli esseri umani appartengono consciamente o 
inconsciamente durante la loro vita sulla terra. Questa dualità esprime un dualismo e spiega la realtà in 
modo tale che devono essere presenti due principi essenzialmente diversi. Anche le religioni si basano 
sull'opposizione inconciliabile di LUCE e OSCURITÀ, di BENE e MALE. In uno di questi regni dello 
spirito è il luogo in cui ogni essere umano si troverà consapevolmente dopo la sua morte fisica. A rigo-
re, tutti noi siamo già nel mezzo e determiniamo il livello o la sfera della nostra vita post-mortale at-
traverso il nostro modo di pensare e di agire. 
 
È importante riconoscere che il nostro ambiente demolito è anche un'espressione del nostro pensiero. 
Lo stesso vale per il nostro corpo fisico, che è un'espressione del nostro pensiero. Purtroppo, cono-
sciamo solo un mondo preconcetto dagli esseri umani e quindi non ci sentiamo bene nonostante tutte 
le spiegazioni. Nella sua vita fisica, l'individuo è chiamato a creare la chiarezza necessaria a se stesso 
per poi considerare a quale parte vuole appartenere. Per farlo, è necessario conoscere entrambi i lati, la 
LUCE e l'oscurità. Purtroppo, alcuni relatori di seminari esoterici o dubbi guru dell'Estremo Oriente 
banalizzano in modo irresponsabile il pericoloso potere delle tenebre. Le interpretazioni e le spiega-
zioni culminano nell'affermazione che DIO e il suo avversario sono la stessa “persona”(!). 
 
Non bisogna farsi ingannare! Il potere oscuro è negativo, altamente intellettuale, astuto e subdolo. Se 
l'uomo crea le condizioni necessarie, colpisce senza preavviso. È così che nascono le disgrazie del 
mondo. Informazioni decisive su questa dualità si trovano nella letteratura seria sulla scienza di confi-
ne. Per facilitare la scelta, ho compilato un elenco di letteratura intitolato “La morte - un errore dalle 
conseguenze disastrose”. Un'altra possibilità è quella di recarsi da un medium verificato e verificare di 
persona. Ci sono opportunità per farlo, soprattutto in Inghilterra. Ma gli oppositori non guardano dove 
sono puntati, solo per poter continuare a sostenere che lì non si vede nulla; chiudono bene gli occhi e 
poi negano il sole. Il dialogo tra la teologia, la scienza e il grande pubblico oggi è spesso impotente 
come cercare di dialogare con un annuncio automatico dell'ora. 
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Introduzione    (di Herbert Viktor Speer, Responsabile del gruppo di lavoro MFK-Berlino) 
 

• Solo DIO è la verità oggettiva, quindi ha origine in Lui e da Lui emana in modo asso-
luto. 

• Il CREATORE non è un vecchio con una grande barba e un corpo materiale. ma PU-
RO SPIRITO che permea tutto e tutti. 

• Lo SPIRITO è eterno e sempre presente. 

• Lo SPIRITO controlla la materia e non viceversa! 
 
Il domicilio di DIO è il regno spirituale, di conseguenza la Sua verità può arrivare sulla terra solo da 
queste regioni. Questo è accaduto in tutti i tempi e non è mai stato limitato a un'epoca specifica. Tutti 
gli insegnamenti e le nuove rivelazioni provenienti da queste regioni sono adattati al livello di svilup-
po delle persone e della loro cultura. La comprensibilità e l'attualità sono quindi sempre garantite. 
 

• DIO ha creato delle LEGGI speciali per la trasmissione della verità. 
 
L'umanità non può assolutamente affidarsi solo a tradizioni antiche, incomplete e talvolta falsificate e 
alle loro interpretazioni. È stato dimostrato che non sono sufficienti! Se fossero state sufficienti e, so-
prattutto, logicamente fondate, oggi avremmo sulla terra condizioni paradisiache, dopo secoli e mil-
lenni di riflessione. 
 

• Anche nel presente possiamo confidare nell'opera vivente di DIO. fiducia. 
 
Tuttavia, della verità divina oggettiva e della sua conoscenza, solo ciò che può essere rivestito di vo-
cabolario terreno può raggiungere la terra. Tutto ciò che va oltre deve inevitabilmente aspettare, per-
ché la portata dell'attuale mondo concettuale terreno non è sufficiente. Tuttavia, il materiale già dispo-
nibile è sufficiente per elevare il livello del mondo a un livello superiore di comprensione. Basterebbe 
prenderne atto! 
 

• La verità non è affatto nascosta dietro vincoli di fede non dimostrabili. 
 
Chi ha qualcosa da nascondere di solito chiede una fede cieca. DIO non ha pensieri e piani negativi da 
tenere nascosti alla Sua creazione. La sua vera realtà è assolutamente sublime e si erge al di sopra di 
tutti gli standard, le opinioni e le speculazioni terrene. 
 

• La possibilità di mettere alla prova gli spiriti è del tutto possibile e assolutamente ne-
cessaria con una mente sveglia e logica, la sensazione e la relativa capacità di ricono-
scere! 

 
Ogni persona può usare questi doni a questo scopo o appropriarsene in modo sbagliato. Ogni persona 
ha l'opportunità di crescere in questo meraviglioso evento con piena consapevolezza e chiara realizza-
zione, a patto che non opponga una resistenza ostinata. L'unica condizione è una ricerca sincera e la 
volontà di imparare. Per quanto riguarda la verità divina, nel mondo esiste un numero enorme di errori 
e di lacune nella conoscenza. Questi risalgono al passato e sono saldamente radicati nella visione del 
mondo. Per molte persone e istituzioni, correggere gli errori commessi e colmare le lacune della cono-
scenza è un processo spiacevole che preferiscono evitare. 
 
Certo, non è facile ammettere che le proprie opinioni e il proprio comportamento erano errati se con-
frontati con i fatti divini. Il prestigio è un ostacolo straordinario. A ciò si aggiunge un'enorme quantità 
di bugie e distorsioni. Tutto questo è una pratica secolare e collaudata per mantenere le masse a un 
basso livello spirituale e renderle così compiacenti. Gli obiettivi egoistici sono: Paternalismo, oppres-
sione, seduzione, sfruttamento e, se non c'è altra via, annientamento. 
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Il cammino verso una rapida evoluzione spirituale dell'umanità viene deliberatamente ostacolato. Ciò 
avviene in modo ben organizzato su larga scala e attraverso errori personali su piccola scala. Il potere 
può affermarsi solo quando la verità illuminante e divina viene calunniata e attaccata, resa inaffidabile 
e ridicolizzata, cioè quando permangono le lacune della conoscenza. Ma anche quando le persone si 
chiudono a una migliore comprensione per mancanza di interesse. 
 
La liberazione da questo circolo vizioso verso un futuro pacifico e armonioso è offerta dalla CONO-
SCENZA superiore del regno positivo di DIO. Questa CONOSCENZA può essere rilevata dal senti-
mento e confermata dalla logica. Per fare questo, la mente deve essere addestrata alla LOGICA divina 
e il sentimento deve essere affinato nella direzione delle VIBRAZIONI positive. Le due cose sono 
assolutamente complementari, si completano a vicenda e formano un'unità indispensabile. L'introdu-
zione a tutto ciò può iniziare con argomenti tratti da questa serie di pubblicazioni di Menetekel, che 
sono state compilate anche per questo motivo. 
 

• - DIO è puro AMORE! 
 
Da questo AMORE, a ogni persona viene offerto un aiuto individuale per lo sviluppo superiore dello 
spirito e dell'anima, della mente e del sentimento, ma mai forzato! Il lettore noterà subito la GUIDA 
durante la lettura delle Scritture. Innumerevoli AIUTANTI autorizzati da DIO sono attivi per accom-
pagnare le persone. Se vogliamo sentire, riconoscere e accettare questo aiuto è una decisione che spet-
ta a ciascuno. 
 
Coloro che cercano e si sforzano onestamente di ottenere una conoscenza più elevata, cioè coloro che 
si sono concentrati sul loro obiettivo, aumenteranno la loro capacità di acquisire conoscenza. Saranno 
in grado di riconoscere da soli gli errori e di colmare le lacune della loro conoscenza. Tutti possono 
nobilitare la propria anima e i propri sentimenti se sono disposti ad aprirsi all'AMORE divino e a 
chiudersi nella stessa misura alla negatività. 
 
I seguenti insegnamenti sul tema “DIO e il suo avversario” sono solo una parte dell'ampio programma 
educativo degli anni Cinquanta, Sessanta e Settanta. Sono dati a tutte le persone che possono identifi-
carsi con essi. I messaggi non sono proprietà di alcuni “eletti”, ma appartengono fondamentalmente a 
tutti. In questo senso, dovrebbero anche essere trasmessi! 
 
I messaggi provengono testualmente dal regno positivo di DIO. Sono stati trasmessi da MESSAGGE-
RI DI LUCE addestrati e autorizzati che provengono dalla Gerarchia di DIO. 
 
Che ogni lettore possa trarre un ricco beneficio dalla CONOSCENZA presentata nei messaggi dei 
media. 
 
 

Herbert Viktor Speer 
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Opinioni errate 
Idee infantili    (Trasmissione a partire dall'anno 1968) 
 
Le persone hanno espresso DIO in modi molto diversi e nessuno sembra essere soddisfatto. Ma ciò che 
bisogna tenere presente è che l'umanità è soggetta alla sua crescita e al suo sviluppo; il suo orizzonte 
spirituale si espande costantemente. Lentamente i confini vengono allargati o rimossi. L'espansione 
della loro conoscenza porta a una maggiore comprensione dell'universo e di ciò che contiene. 
 
Nei tempi passati, le persone sapevano poco di ciò che le circondava e del miracolo della vita. Asso-
ciavano tutto all'attività degli dei. Poteva pensare a DIO solo come a un essere glorioso ma umano. Da 
qui nasce l'idea originale del sacrificio. Quando il tuono rotolava e i fulmini illuminavano tutto, pensa-
vano che gli dei fossero arrabbiati. Pensavano che la rabbia potesse essere evitata solo con i doni. 
 
Lentamente, queste idee infantili hanno lasciato il posto a concetti più grandi. L'uomo si sforzò di tro-
vare la LUCE. Si è fatto strada attraverso le tenebre dell'ignoranza e il velo della superstizione, per poi 
rendersi conto che la causa, la grande causa, si trovava ben oltre la sua immaginazione. Ma le vecchie 
credenze non si estinguono così facilmente, ed è per questo che l'immagine di un uomo glorioso e 
radioso, una persona che ha creato l'universo, è sopravvissuta per secoli. 
 
Ora l'umanità si sta finalmente rendendo conto che il divino ARCHITETTO, l'eccelso CREATORE 
dell'universo, non è né un uomo né una donna né un essere. DIO non è una persona nel senso umano 
del termine. L'universo è governato solo dalle sue LEGGI, che sono infinite sia nella loro portata che 
nella loro applicazione. Queste LEGGI, che non hanno origine da una coscienza umana, sono il risul-
tato dell'AMORE e della SAGGEZZA divini, perfetti, infallibili e mai soggetti a errore o sbaglio. 
 

• La vita è spirito e lo spirito è vita. 

• Lo spirito è infinito, senza inizio e senza fine. 

• Lo spirito non può essere compresso in nessuna sostanza, è solo in contatto con la so-
stanza. 

• La materia è solo un debole riflesso dello spirito. 
 
Le persone che vivono in un mondo materiale sono costrette a pensare che tutto accada come possono 
vederlo, sentirlo, gustarlo, udirlo e annusarlo con i loro cinque sensi. Non possono comprendere il 
contenuto di tutta la vita che si trova al di fuori di questi sensi. Chi è soggetto a questa limitazione non 
può comprendere ciò che si trova al di là di essa. 
 
Diciamo che l'universo è governato da LEGGI del tutto naturali, che l'INTELLIGENZA divina dietro 
queste LEGGI è perfetta. Ma l'uomo non può comprendere questa perfezione assoluta perché è imper-
fetto. Allo stesso modo, poiché l'uomo è una persona, non può concepire l'impersonale. 
 
L'uomo, che è ancora indietro nel suo sviluppo, non può rendersi conto che esiste una coscienza al di 
fuori del suo cervello. Né può rendersi conto che DIO è una COSCIENZA UNIVERSALE, un'IN-
TELLIGENZA pensante che non è legata ad alcun corpo. Spero che queste spiegazioni vi aiutino un 
po' di più, perché l'argomento non è così semplice. 
 

• Per comprendere lo SPIRITO UNIVERSALE DIO, bisogna considerare che su milioni 
di pianeti tutte le umanità contribuiscono a costituire ciò che viene chiamato DIO. 

 
La creazione ha bisogno di intelligenza    (Trasmissione a partire dall'anno 1958) 
 
I più grandi atei non rifiutano completamente DIO, ma lo privano dell'intelligenza, della coscienza e 
dell'onnipotenza sul destino degli esseri umani. Trasformano DIO in leggi di natura che impongono 
saggiamente, ma non hanno intelligenza ed esperienza in senso umano. 
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Ascoltare attentamente e pensare …  
 
Un animale vive e si rallegra della sua esistenza e teme i molti pericoli. Ma l'animale non pensa né alla 
creazione né al CREATORE. L'uomo, invece, si trova al di sopra degli animali e ha una mente com-
pletamente diversa che gli permette di pensare a tutto ciò che percepisce con i suoi sensi. 
 

• L'uomo percepisce quindi un CREATORE, altrimenti sarebbe del tutto superfluo pen-
sare a Lui! 

 
Ma come percepisce l'uomo il CREATORE? - Vede che tutto è ordinato in modo significativo, che 
tutto ha uno scopo e che tutto tende a un obiettivo. Vede la crescita della natura. Vede l'incarnazione e 
la riproduzione delle creature. Vede, sente e ascolta un ambiente potente. Ha la sensazione interiore 
che il mondo sia bello nella fauna e nella flora. Cerca di imitare tutto ciò che c'è in natura, di indagare 
sulle sue origini, guarda lontano nel cosmo e calcola che l'universo è incomprensibilmente grande ed 
enorme. L'uomo stesso è impotente di fronte ai disastri naturali e agli elementi. Si rallegra in modo 
indescrivibile quando riesce a imitare una di queste grandi catastrofi. 
 
L'uomo sa che l'universo è vasto, grande e bello. Conosce la diversità e la varietà di tutta la vita su 
questa terra e sa che ci sono miliardi di stelle che devono essere una continuazione di questa vasta e 
interessante creazione. Se l'uomo non esistesse ancora, ci sarebbe solo il mondo animale, oltre alle 
piante, a godere della vita. Ma l'animale non sarebbe in grado di comprendere l'intera complessità di 
questa creazione. 
 
Di conseguenza, DIO ha dovuto creare qualcosa in grado di cogliere il suo sforzo, il suo potere e la sua 
intelligenza, se non voleva rimanere da solo a comprendere e assaporare l'inimmaginabile eternità e 
diversità. Un tale sforzo non sarebbe stato necessario per Lui solo, perché una stella sarebbe stata suf-
ficiente per Lui. Ma DIO ha creato i suoi angeli, ha fatto nascere dalla sua LUCE degli esseri che si 
sono messi al suo fianco per aiutarlo, hanno parlato con lui di ogni nuova creazione e ne hanno gioito 
con lui. 
 
Sapete che ogni esperienza personale non ha senso se non potete parlarne con qualcuno. Avete bisogno 
di amici che condividano l'esperienza con voi, che vi capiscano e che si godano tutto con voi. La crea-
zione ha bisogno di un'intelligenza capace di vivere l'intera opera della creazione insieme a DIO. Se 
siete felici della creazione di DIO, per quanto piccola possa essere, DIO è felice di aver creato davvero 
questa creazione, che delizia una persona e significa qualcosa per lei. 
 
Tutti vogliono essere riconosciuti dai propri simili. Ogni artista desidera che il suo lavoro sia ricono-
sciuto. È un piacere e un incoraggiamento quando gli altri condividono la gioia dei tuoi risultati. Dio 
non fa eccezione. Si rallegra al minimo movimento di una persona che dimostra di amare e onorare la 
Sua creazione. Una creazione che non viene rispettata, né compresa, anzi, che viene distrutta, sarebbe 
inutile e non avrebbe bisogno di esistere. 
 
L'ambiente giustifica l'esistenza dell'uomo. DIO ha creato le leggi della natura a questo scopo. Non 
sono DIO, ma una sua disposizione. Tuttavia, l'uomo è il partner di DIO e insieme a Lui sperimenta 
l'intera creazione, fino ai confini più remoti dell'universo. 
 
 
 
Perché tutti questi dubbi?    (Trasmissione mediale dalle SFERE DI LUCE) 
 
Chi ha orecchie, ascolti! 
Chi ha occhi, veda! 
Se avete buon senso, pensateci! 
Chi cerca la verità la troverà. 
La verità sta in DIO! 
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Voi cercate di spiegare DIO e vi sforzate con tutti i vostri poteri intellettuali di definirlo in modo con-
vincente. Dio non può mai essere spiegato da poteri intellettuali, ma solo da una logica molto sempli-
ce! Avete la tendenza a complicare le cose più semplici. Ebbene, DIO non è una cosa semplice, ma è 
comunque molto facile da capire se non lo rendete incomprensibile con i vostri sforzi. Ma questo è ciò 
che fa la Chiesa! Io sono l'angelo dell'Eterno e accuso la Chiesa:  
 

• Pulite la vostra Bibbia, perché deve essere la Sacra Scrittura. 

• Eliminate le minacce insensate, perché DIO è più misericordioso del vostro pensiero 
cristiano. 

• Il regno di DIO non conosce dipendenti pubblici e stipendiati, ma liberi collaboratori e 
liberi grandi spirituali. 

• Dio ha bisogno anche dei suoi angeli aiutanti sulla terra e non di sicofanti e cacciatori 
di post. 

• Avete trasformato la chiesa - la santa chiesa di DIO - in un'istituzione di dogmatismo, 
dispute e finanze confuse. 

• Vi lavate le mani, come Ponzio Pilato, nei doni dell'innocenza e della carità. 

• Vi vestite dei colori delle tenebre senza pensarci due volte e rilegate di nero le Sacre 
Scritture. 

• Rimuovere la poesia e le bugie dal Testo Sacro fino a 100 pagine, che contengono la 
pura verità di DIO. 

 
Cercate una prova di Dio perché non vi basta la prova più evidente di DIO, cioè che esistete con poteri 
animici e che non potreste esistere affatto senza di Lui. Vi siete creati da soli? Ebbene, poiché non vi 
siete mai creati e non potrete mai farlo, credete nella vostra follia che nemmeno DIO possa essersi 
creato e che per questo motivo non esista. 
 
Conosco tutti i vostri pensieri e tutte le vostre domande, tutti i vostri misfatti e tutti i vostri inutili sfor-
zi per una verità terrena che non esiste…  
 
State cercando di spiegare il CREATORE, che non ha bisogno di ulteriori spiegazioni, poiché non 
appare visibilmente come un Sé. Se DIO dovesse apparire così fortemente e materialmente su questo 
pianeta da poterlo riconoscere immediatamente come sovrasensibile, sarebbe la rovina inarrestabile di 
tutta l'umanità. Nello stesso momento, l'umanità si affiderebbe esclusivamente a DIO e non prende-
rebbe più le proprie decisioni né si impegnerebbe per far progredire il mondo. Allo stesso modo, la 
paura e i complessi di inferiorità si diffonderebbero in tutta l'umanità, provocando la più rapida regres-
sione possibile. DIO rimane immateriale e discreto sullo sfondo come il vostro REX ISPIRATORE. 
 
Perché vi preoccupate tanto dell'esistenza di DIO? Chi può vedere lo spirito di suo fratello o di sua 
sorella? Non siete disposti a credere in qualcosa che è ancora al di sopra di voi, perché voi stessi volete 
essere nel posto più alto. Questo era il punto di vista del diavolo, anche se in realtà era infinitamente 
più in alto di voi. Ma questo punto di vista, questa volontà, lo ha fatto precipitare nelle tenebre e negli 
abissi. Ma io vi dico che ogni persona che si considera l'essere più elevato cadrà nelle tenebre e negli 
abissi. 
 
Avete stabilito molti principi per spiegare la vostra esistenza. Avete incluso il CREATORE in questi 
principi, sia che si tratti della prova teologica, cosmologica o ontologica di Dio. Tutte queste presunte 
prove sono espedienti infantili! Ebbene, lasciate che vi dica come stanno realmente le cose. Se avete 
un po' di buon senso, pensateci… 
 

• Non esiste il nulla assoluto, tutti gli spazi sono riempiti. 

• La materia è solo la parte dell'universo che è visibile a voi. 
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• I poteri intellettuali, le percezioni sensoriali e la coscienza concettuale sono energie 
dello spirito e si allontanano dalla materia, ma vi corrispondono. 

• Dio corrisponde in questo modo al mondo terreno e ad altri mondi. 

• DIO è un concetto. Un concetto è uno stato afferrato. 

• DIO è uno stato che è sempre esistito e sempre esisterà. 

• DIO è quindi un'esistenza permanente. Ovunque esista qualcosa di visibile o invisibile 
nello spazio, DIO è presente perché esiste una sola esistenza. 

• DIO è esattamente la stessa parola “esistenza”. Ciò significa che la parola è con DIO. 
La parola è arrivata a voi sulla terra, cioè l'esistenza. 

 
È davvero così difficile capire che bisogna fondare intere società per interpretare la semplice logica 
della Bibbia? - Quello che interpretate dalle Sacre Scritture è superfluo! Potreste benissimo interpreta-
re un romanzo poliziesco. Ma la Bibbia proclama una verità che voi non avete ancora riconosciuto 
perché non capite il linguaggio dei profeti e non credete loro. 
 
Così è scritto: 
 

" Siate fecondi e moltiplicatevi, riempite la terra e soggiogatela; e abbiate dominio sui pe-
sci del mare e sugli uccelli del cielo e su ogni essere vivente che si muove sulla terra." 

 
Non c'è scritto che dobbiate riempire troppo la terra... Non è scritto che dobbiate lasciarvi sopraffare 
dalla terra, dalla materia. Dovete sottomettere la terra - come dite voi la materia - ma siete soggetti ad 
essa, ed essa vi domina in larga misura... Non è scritto che dobbiate dominare sui vostri simili, ma sui 
pesci, sugli uccelli e su tutti gli animali. 
 
Così è scritto chiaramente: 
 

" Non ti farai alcuna immagine scolpita, né alcuna somiglianza con alcuna cosa che sia 
nei cieli di sopra, o che sia sulla terra di sotto, o che sia nelle acque sotto la terra." 

 
Chi non crede nella santità della rivelazione non crede nemmeno in DIO. Non può essere aiutato. 
 
Cosa avete fatto dei comandamenti di DIO? - Un libro di leggi con centomila paragrafi! Questo libro 
di leggi era necessario per avere a portata di mano un numero sufficiente di comandamenti per poter 
aggirare i comandamenti di DIO. Ma i divieti non vi spaventano, perché vi credete indipendenti e libe-
ri, ed è per questo che avete distorto gli ANGELI dell'Eterno e deriso le anime dei defunti. Le chiama-
te “fantasmi” e le dipingete in caricature. Ma questo è il vostro ringraziamento agli aiutanti invisibili! 
 
 
Domande e risposte 
 
Domanda: Perché anche gli studiosi si arrovellano il cervello per stabilire se esista o meno un DIO? 
 
AREDOS: L'uomo non può comprendere l'esistenza di DIO perché non si esercita a pensarci. L'uo-

mo non può comprendere nulla senza esperienza e pratica. Si allontana sconsideratamente 
da DIO e nel suo egoismo si rivolge alle cose materiali. Gli esercizi di pensiero di natura 
divina si chiamano meditazione, ma vanno praticati con la mezza luna, poiché le forze in-
feriori sono più forti con la luna piena. 

 
Domanda: Perché anche le persone di buona volontà che vorrebbero credere in DIO non progredi-

scono spiritualmente? 
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AREDOS: Nella maggior parte dei casi, la buona volontà si trasforma in testardaggine. Ma l'ostina-
zione è buona volontà in forma negativa. Il potere della volontà deve essere diretto verso 
un obiettivo buono attraverso la conoscenza di sé. 

 
Domanda: Il cammino verso DIO è molto difficile per l'individuo? 
 
ARGUN: Il cammino non è facile a causa delle cattive realizzazioni di questo mondo. Ma l'uomo 

complica questo cammino evitando la verità perché si vergogna della verità. Il cuore deve 
parlare per primo e non l'odio. L'amore per il prossimo è l'unico fondamento utile per la 
comunità della terra. L'odio è una dottrina dei demoni e il potere acceca i leader di questa 
umanità. 

 
Domanda: È importante preoccuparsi di DIO? 
 
AREDOS: No, affatto, perché in fondo non potete capirlo. Ma è importante avere a che fare con 

l'organizzazione intelligente di DIO e agire di conseguenza. L'uomo deve imparare a ca-
pire se stesso prima di raggiungere le stelle! 

 
Domanda: Ci sono persone che dicono: “Non credo in DIO, ma credo in un essere superiore”. 
 
ELIAS: Questo perché la maggior parte delle persone immagina DIO come una persona. Questo è 

un grosso errore! DIO è spirito - e non materia! Tuttavia, DIO è tutto: è onnipresente, 
pianifica, conosce, aiuta, è eterno. La gente non si è preoccupata di definire correttamente 
DIO, né si è avvicinata a definirlo correttamente. 

 
Domanda: Chi è informato è obbligato a insegnare la verità agli altri? 
 
AREDOS: Sì, ma solo se queste persone vogliono questi insegnamenti! Ma ci sono persone che ri-

fiutano ostinatamente di accettare qualsiasi conoscenza. Con loro, ogni tentativo è impos-
sibile, altrimenti non farete altro che peggiorare le cose. - Fate attenzione alla parola 
“DIO”! Esprimetevi in modo diverso, ad esempio: il GRANDE PIANIFICATORE o: 
l'INFORMATORE. 

 
Domanda: Perché la parola “DIO” è inappropriata? 
 
AREDOS: Perché le chiese hanno reso questo concetto impossibile. Con i loro dogmi e le loro false 

promesse, in generale con il loro pensiero materiale, hanno trascinato la parola “DIO” nel 
fango, così che quasi nessuno crede in un DIO vivente. 

 
Einwand: È anche risaputo che le persone si oppongono se la parola “DIO” compare troppo spesso. 
 
ELIAS: Più spesso appare una parola come questa, più le persone si sentono maltrattate. È un 

compito molto difficile trovare la cosa giusta qui. 
 
Domanda: Anche la scienza evita di usare la parola “DIO”, parla di “X”, l'ignoto. Cosa ne pensate di 

questa formulazione? 
 
ELIAS: Se si cerca una formula per la parola “DIO”, è meglio scegliere un cerchio. Non è un 

fattore sconosciuto, ma racchiude tutto. DIO è un concetto astratto che suona molto bene. 
Questa parola deve essere riabilitata! La parola “DIO” non ha bisogno di altre formula-
zioni, anche se si possono usare molti termini nuovi per spiegarla. Ma DIO è DIO - qual-
siasi altra parola per definirlo rimane sempre un concetto astratto. Con qualsiasi altro 
termine si procederebbe esattamente come con la parola “DIO”. La parola “coscienza 
centrale” dice qualcosa di più, cioè la coscienza invisibile di tutta la natura. Ma ci chie-
diamo: è proprio necessario spiegare DIO? Non è sufficiente sapere che esiste? 
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Domanda: Poiché DIO è molto astratto per i nostri concetti, abbiamo bisogno di un'immagine con-
creta. È per questo che si è pensato di umanizzare in larga misura DIO? 

 
ELIAS: DIO è senza tempo. Non è né giovane né vecchio, ma molto saggio. DIO è assolutamente 

tabù! Questo è riconosciuto a malapena dalla teologia, altrimenti non se ne parlerebbe 
tanto, ad esempio se DIO è forse morto. L'avversario di DIO non conosce questo tabù. 
Cerca di mettersi in primo piano con ogni mezzo. Ho già cercato di spiegarlo. Natural-
mente è molto importante. Deve essere sottolineato ancora e ancora. 

 
Domanda: Ci sono persone che non solo deridono la fede degli altri, ma fanno di tutto per persegui-

tare DIO, insultandolo maliziosamente e considerandolo una figura di fantasia. Perché le 
persone perseguitano DIO? 

 
ARGUN: DIO è infallibilmente giusto. Ma questa giustizia è indesiderabile perché non soddisfa i 

desideri degli ignoranti e dei negativi. Essi pretendono che le cose vadano bene per loro e 
che abbiano il potere di schiavizzare e sfruttare gli altri. Siccome DIO non lo permette, si 
risentono con Lui. 

 
Domanda: Dio ha davvero bisogno di essere riabilitato dall'umanità sulla terra? 
 
ELIAS: Sì, è proprio vero. DIO ha bisogno delle persone e loro hanno bisogno di Lui. Senza il 

riconoscimento dell'umanità, la Sua creazione non Gli dà alcun vero piacere. Al momen-
to, è come se un bambino non dicesse mai padre o madre. Voi qui avete già fatto il vostro 
dovere a questo proposito dichiarando che DIO è la COSCIENZA CENTRALE COSMI-
CA. Purtroppo, DIO viene ancora considerato - anche se spesso inconsapevolmente - co-
me un essere individuale. Cioè, DIO è visto soprattutto come una persona umana. Ma 
proprio per questo non viene giustamente riconosciuto come tale. Anche l'espressione “il 
caro Dio” crea questa immagine. Si pensa involontariamente a un vecchio amabile. 

 
Domanda: Non solo la parola “DIO” è disapprovata, ma anche la parola “spirito”. Perché? 
 
ELIAS: Perché le persone possono solo immaginare un po' sotto queste parole. Tutto ciò che è 

spirituale è ancora un territorio inesplorato. Ebbene, si parla di spirito di DIO - e si inten-
de l'anima di DIO, perché non si pensa agli spiriti quando si pensa a DIO, mentre l'anima 
e il corpo astrale vanno visti come spirito. Spirito è un termine collettivo. 

 
Einwand: Anche con le spiegazioni dei più grandi pensatori, rimane un dubbio. 
 
ELIAS: DIO non può essere spiegato perché l'uomo non potrà mai comprendere pienamente 

DIO.1 

 
1 L'uomo può pensare solo in tre dimensioni, ma DIO e il Suo regno sono multidimensionali. 
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La via verso DIO    (Trasmissione a partire dall'anno 1960) 
 
Tra tutte le creature che vivono nell'universo, l'uomo è l'unico essere divino in grado di pensare alla 
creazione e al CREATORE. Tuttavia, solo poche persone sulla terra fanno uso di questa capacità. Ma 
coloro che hanno la buona volontà di pensare ai segreti della creazione e al significato e allo scopo 
della propria esistenza sono ostacolati nella libertà del loro intelletto da molti dogmi. 
 
Al posto più alto c'è la legge naturale di DIO, che si chiama AMORE. Amare DIO è il comandamento 
più alto! Ma è un impegno volontario e mai una costrizione. I numerosi dogmi della Chiesa peccano 
proprio contro questa massima libertà divina dell'amore. 
 
Chi cerca DIO può cercarlo in piena libertà, a modo suo. Non c'è nessun voto, nessuna promessa, nes-
suna legge, nessun comandamento, nessuna religione che possa costringere le persone a cercare DIO 
solo in un modo strettamente prescritto. La libertà di cercare Dio è al di sopra di ogni promessa terre-
na. Ogni voto fatto da un sacerdote non è valido se viola la libertà della propria ricerca di Dio o la 
propria autodeterminazione. 
 
La coercizione religiosa che viene esercitata sulle persone sulla terra è un ricatto, una bestemmia e 
impedisce loro di riconoscere sinceramente Dio. Non esiste una vera conoscenza di Dio attraverso la 
coercizione, ma solo attraverso la propria esperienza e contemplazione, la riflessione, la conoscenza di 
sé e la libertà della mente. Non esiste: “Devi credere in DIO”. C'è solo un: “Un giorno crederai in 
DIO, in base alla tua realizzazione”. 
 
I sacerdoti e gli insegnanti di quest'area emanano molte norme che vengono tenute come se DIO stesso 
le avesse emanate e ne richiedesse l'osservanza in assoluto. L'uomo sente questa costrizione e vi resi-
ste. Non avete dovuto rendervi conto più volte che DIO non interviene negli eventi terreni con la for-
za, ma in modo appena percettibile con infinita tolleranza e AMORE? 
 
Quante volte accade che le confessioni cristiane mettano urgentemente in guardia i loro seguaci contro 
tutte le altre comunità religiose. La Chiesa cattolica minaccia addirittura la dannazione eterna per ogni 
seguace che dovesse pensare di cercare la conoscenza in altro modo, sebbene non esista una dannazio-
ne eterna, ma solo temporanea, alla quale ogni persona e ogni anima può porre fine da sola. Quante 
volte le persone sono in schiavitù dei sacerdoti e si lasciano violentare nella loro fede e nel loro intero 
pensiero religioso. 
 

• L'uomo ha una tale libertà di pensiero e di azione concessa da DIO che può persino 
perseguire il male e la negatività finché non si rende conto delle sue malefatte. 

 
Una visione del mondo o una conoscenza di Dio violentata non è mai il giusto cammino verso la LU-
CE. La LUCE divina deve essere cercata e trovata da ogni anima con i propri sforzi. In questa ricerca 
sono certamente disponibili delle guide che vi indicheranno la giusta direzione. Ma ci sono anche se-
duttori lungo il cammino che vi condurranno nelle tenebre. Il senso della giustizia e della verità 
nell'uomo stesso è la bussola che l'anima deve seguire. 
 
Il più alto leader e rappresentante di DIO per l'intera umanità terrena e spirituale di questo pianeta terra 
è e rimane CRISTO! Egli libera da tutti i mali attraverso la sua guida giusta e sicura, cioè in assoluta 
libertà e AMORE! Finché vi decidete spiritualmente a giudicare tutto secondo la misura della libertà e 
dell'AMORE, non andrete mai fuori strada e camminerete verso la LUCE divina. Le chiese e i loro 
consiglieri non sono affatto rappresentanti di DIO, ma dovrebbero essere istituzioni di istruzione divi-
na. Le parole di DIO possono essere proclamate, ma gli insegnanti che vi sono nominati non hanno 
mai il diritto di prendere decisioni che sono riservate solo a DIO, a Suo Figlio e agli ANGELI. Questi 
insegnanti condannano. DIO non lo fa! 
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Senza DIO? 
L'empietà    (Trasmissione degli anni 1964 e 1965) 
 
La teologia non è mai stata in grado di tenere insieme l'umanità dal punto di vista religioso. L'ateismo 
ha sempre pronunciato una parola potente. Ma oggi l'ateismo è una parte importante della politica 
mondiale. 
 
La religione dovrebbe essere completamente esclusa dalla politica mondiale, ma non è così; al contra-
rio, l'ateismo è un fattore molto importante per rendere i popoli sottomessi agli interessi politici. Si 
cerca di eliminare gli scrupoli delle persone per attuare le misure di seduzione e di difesa umana senza 
opporre resistenza. Per questo motivo, la fede in Dio in tutti i suoi gradi è vista come una minaccia per 
lo Stato. Se le grandi religioni non rappresentassero un potere, sarebbero state liquidate da tempo per 
questo motivo. 
 
Ma una religione non è solo ciò che insegnano le chiese. Una religione è molto più una realizzazione 
interiore nelle persone. Il modo in cui una persona esprime il proprio punto di vista è un'altra questio-
ne. 
 

• Non è necessario che un ateo sia senza Dio perché non crede pienamente a una dottrina 
della Chiesa. 

• Un pagano può comunque essere una persona molto più avanti di un devoto seguace 
della Chiesa. 

 
La parola “ateismo” non va quindi generalizzata! Non significa che si tratti di una totale assenza di 
Dio. Solo che l'idea di DIO e del suo regno è spesso diversa da quella che insegnano le chiese e le 
sette. In sostanza, anche le più grandi religioni sono sbagliate, anche se hanno verità parziali. Ma il 
pensiero umano terreno e quello dell'aldilà sono fondamentalmente diversi. Non si ottiene alcun pro-
gresso perseguendo ciecamente l'ateismo. Allo stesso modo, non ha senso perseguire l'assenza di Dio. 
 

• L'unica via che conduce a DIO è la tolleranza! 
 
Tuttavia, è importante diffondere la verità, anche se non si adatta alle principali religioni esistenti. Allo 
stesso modo, la verità oggettiva deve essere diffusa con tutti i mezzi, anche quando la scienza è all'o-
pera con falsi risultati e falsi standard. La ricetta per l'umanità è: 
 

• Diffondere la verità eterna ovunque, ma non perseguitare le persone che ancora non 
sono d'accordo. Solo un eccesso di verità può cambiare in modo decisivo la situazione. 

 
Non giudicate l'ateismo prematuramente, perché spesso non si tratta di una totale assenza di Dio, ma di 
una dura critica alle religioni esistenti. Ma anche queste ultime devono accettare le critiche più aspre, 
soprattutto perché, nonostante le critiche più aspre, non sono disposte ad abbandonare le loro posizioni 
incallite, anche se sospettano di non essere corrette. 
 
Le religioni hanno prodotto più fanatici che brave persone che credono in Dio. Anche le religioni cri-
stiane non hanno avuto l'iniziativa di seguire le ricerche e le esperienze degli scienziati spirituali e di 
orientarsi di conseguenza. Il regno spirituale ritiene tutte le religioni sulla terra responsabili del fatto 
che l'umanità sulla terra oggi è ancora a un livello di ignoranza nelle questioni umane. 
 

• Prima si deve diffondere la dottrina dell'immortalità, solo allora seguirà una vera re-
ligione. 

 
Molti atei criticano severamente la religione - e questo è molto giustificato! - Dovreste ascoltarli e 
agire di conseguenza se volete avvicinarvi alla verità. Questo è l'unico modo per conoscere DIO. Se 
qualcosa non ha senso per me o non mi piace, non lo vedo come un motivo per attaccarla o persegui-
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tarla. Ecco perché noi, nel regno spirituale, non possiamo capire che state perseguitando DIO perché 
non riuscite a capirlo. 
 
Quindi non si tratta solo di ateismo, ma di una vera e propria persecuzione del CREATORE, a cui date 
la colpa del fatto che non riuscite ad andare d'accordo e Lui non interviene. Ebbene, volete che DIO 
sia coinvolto nella vostra discordia? Che Dio umano sarebbe! 
 
L'ateo sostiene, sulla base di stupide filosofie, che esiste una natura, ma non un DIO. Questa definizio-
ne è completamente assurda. È priva di qualsiasi logica. DIO non è un essere umano, ma è un'enorme 
COSCIENZA COSMICA, a parte i numerosi poteri e attributi. 
 
Il fatto che non riusciate a capirlo sta nell'analogia con il fatto che pensate che il cervello umano pro-
duca la coscienza, proprio come il fuoco può essere trasformato in energia. Anche la coscienza umana 
è cosmica, cioè non ha il suo posto nel cervello stesso. La differenza è che la COSCIENZA DI DIO, 
che non ha bisogno di un cervello per pensare, è molto, molto più grande di tutte le coscienze dell'inte-
ra umanità universale. 
 
Certo, l'uomo è intelligente, crea macchine e dispositivi che di per sé sono considerati miracoli. Ma 
questa attività miracolosa dell'uomo non si avvicina in alcun modo all'attività miracolosa di DIO. 
L'uomo, d'altra parte, opera in modo microcosmico, mentre DIO opera in modo macrocosmico. Il ma-
crocosmo è la sua sfera di creazione. 
 
Le false idee di DIO, promosse dalle false religioni, sono esse stesse responsabili dell'ateismo. È la 
sana critica alla distorsione di DIO. Ma nessuna persona sensata dovrebbe commettere l'errore di igno-
rare semplicemente DIO e il suo regno spirituale. 
 

• Il fondamento della fede è sbagliato, lo ammetto, ma se l'uomo si sforza di capire se 
stesso, allora si avvicinerà sicuramente alla realizzazione di Dio. 

 
Gli atei sostengono che la natura produce tutto e che non ha bisogno di DIO per farlo. Per ottenere 
questo risultato, la natura dovrebbe disporre di immensi poteri intelligenti. Ma da dove prende la natu-
ra questa intelligenza e questi poteri? - L'ateo, il miscredente, il senza Dio tacciono su questo punto. 
DIO non ha bisogno di prendere questa intelligenza e questi poteri da qualche parte, perché li ha già. 
Sono i suoi attributi, così come anche l'uomo ha i suoi attributi e la sua vitalità. 
 
L'uomo trae il suo potere spirituale dall'universo universale. Egli riceve solo una piccola parte dell'e-
norme massa di questo potere. Ma DIO ha una capacità molto maggiore di questi raggi e forze cosmi-
che. Egli è un gigantesco generatore rispetto all'uomo, mentre l'uomo è solo un minuscolo aggregato. 
 
La natura non sa cosa fare con queste forze, anche quando splende il sole più grande. Ma DIO, con la 
sua COSCIENZA COSMICA, controlla sensibilmente il più grande caos di forze non legate della 
natura e lo usa per costruire ed espandere l'universo. 
 

• DIO possiede quindi tutte le capacità della natura. Esse hanno senso e armonia solo 
grazie alla sua INTELLIGENZA, alla sua COSCIENZA sovradimensionata, che inter-
viene in modo organizzativo nell'immenso gioco di forze. 

 
 
Sull'ateismo    (Trasmissione a partire dall'anno 1970) 
 
Oggi si parla molto di ateismo. L'ateismo è già visto come un nuovo fenomeno. Ci sono persino intere 
nazioni che professano sempre più spesso l'ateismo. Ciò solleva la questione se l'ateismo abbia una 
giustificazione? 
 
Non si possono considerare tutte le persone che si definiscono atee come veri e propri senza Dio o, 
peggio ancora, come nemici di Dio. Chiunque cerchi la verità non è mai ateo. Che il ricercatore abbia 
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trovato o meno la verità, che è solo con DIO, è irrilevante. Anche uno scienziato con un atteggiamento 
molto materialista, che si occupa di stelle o microbi, sta cercando una verità nascosta nella natura; di 
conseguenza, non è ateo, anche se non ha ancora una concezione adeguata di DIO. 
 
La parola “DIO” ha qui solo un ruolo subordinato, perché che si tratti di una legge di natura, di un 
processo nell'universo o di un processo biologico nell'uomo, non cambia. Tutti questi fenomeni sono 
di natura divina e appartengono a DIO, il gigantesco PROGETTISTA. 
 
Gli atei hanno qualcosa contro il termine “DIO”, non contro la sua POTENZA. Questo perché le chie-
se hanno erroneamente umanizzato il termine DIO. Le chiese volevano rendere comprensibile all'uo-
mo l'incomprensibile. Purtroppo, hanno ottenuto il risultato opposto. 
 
In Germania è stato condotto un sondaggio tra le giovani generazioni. Una delle domande era: “Credi 
in DIO e come lo immagini?”. ... Un terzo degli intervistati ha confessato di avere un DIO personale. 
... Due terzi immaginavano DIO come una POTENZA attiva. Questa è quindi la spiegazione panteisti-
ca. Anche se si immagina DIO come una POTENZA attiva, si tratta solo di una parte di DIO, ma mai 
dell'intera MAESTÀ! 
 
Nessuno scienziato può negare l'esistenza di un ordine intelligente nell'intero universo incommensura-
bile, che funziona fino al microcosmo e anche oltre. Non c'è un solo esempio in tutto l'universo, nem-
meno nella scienza o nella filosofia, di ordine esistente senza INTELLIGENZA sperimentata. 
 

• DIO non è una persona, ma una POTENZA pensante. 

• DIO è la COSCIENZA pensante di tutta la creazione! 
 
Se sia mai possibile per un essere umano entrare in contatto con il PIANO sulla terra, a livello extra-
terrestre o spirituale, nessun essere umano su questa terra lo saprà mai. 
 
Un defunto, quindi, non appare davanti a DIO, ma davanti a un rappresentante autorizzato che appar-
tiene all'organizzazione spirituale di DIO. Il GRANDE PIANIFICATORE ha certamente altre funzioni 
da svolgere oltre a quella di giudicare una povera anima. Ma questo non esime nessun essere umano 
dalla responsabilità che ha di fronte agli eletti del regno spirituale. 
 

• La fede della Chiesa non ha mai dimostrato di essere una salvezza. I morti lo testimo-
niano! L'uomo può trovare la redenzione solo riconoscendo se stesso, lavorando su se 
stesso e tendendo così alla perfezione. 

 
Tuttavia, coloro che sono ostili a Dio sono i veri atei, ma per pura stupidità! 
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Domande e risposte 
 
Domanda: Ci siamo spesso chiesti che cosa rende l'ateismo così attraente da indurre così tante per-

sone a innamorarsene. 
 
ELIAS: L'ateismo elimina le inibizioni morali interne delle persone. Le persone si liberano così 

dei loro complessi. È sgradevole avere un testimone invisibile per tutte le azioni e i pen-
sieri. Per loro, la cosa migliore della loro nuova religione è che credono di poter fare 
qualsiasi cosa senza testimoni e senza responsabilità. Eppure questo testimone è molto 
importante per una persona, perché quando muore la aiuta ad attraversare bene, proprio 
come si aiuta una persona a scendere da un treno. Il testimone è lì per aiutare la persona 
disincarnata a trovare la strada. Ma morire è diverso; ma una persona ragionevolmente ri-
spettabile non deve avere paura, ha un aiuto. 

 
Domanda: Vista la nostra situazione mondiale, la strada che porta a DIO diventa sempre più diffici-

le. È per questo che l'ateismo si sta diffondendo sempre di più? 
 
ARGUN: Il cammino verso DIO non è facile a causa della cattiva conoscenza di questo mondo; ma 

l'uomo rende questo cammino ancora più difficile evitando la verità oggettiva, perché si 
vergogna davanti ai suoi simili di credere in una verità che gli altri considerano una 
sciocchezza. Il cuore deve parlare per primo e non l'odio. L'amore per il prossimo è infatti 
l'unica strada percorribile per la convivenza. L'odio è una dottrina di demonizzazione e il 
potere acceca i leader di questa umanità. 

 
Domanda: Che effetto ha l'incenso su un ateo? 
 
ELIAS: A un ateo l'incenso appare ridicolo, così come gli appare ridicolo qualsiasi atto religioso. 
 
Domanda: Se vogliamo capire l'uomo intellettuale di oggi, dobbiamo supporre che alcune cellule 

cerebrali si siano sviluppate di conseguenza, grazie a un costante allenamento mentale. È 
così? 

 
ARGUN: Sì, si sono adattati all'ateismo e si sono sviluppati di conseguenza. Anche loro seguono la 

legge dell'adattamento, dell'assimilazione. 
 
Domanda: Come si può decidere se il proprio pensiero è ancora logico? 
 
AREDOS: Il termine “logica” deriva da LOGOS, che significa DIO o divino. Gli atei vogliono esse-

re logici o fanno sempre riferimento alla logica, ma non vogliono sapere nulla di DIO o 
del divino. L'uomo deve quindi verificare se i suoi pensieri contraddicono DIO o il divi-
no. In tal caso, il suo pensiero è illogico. Il pensiero ateo si allontana sempre più dalla ve-
rità oggettiva. 

 
Domanda: Secondo questo principio, i fatti di un'esistenza spirituale sono al di là della comprensione 

di molte persone. L'ateismo fa davvero parte del nostro patrimonio genetico? 
 
ARGUN: Sì, perché si tratta di un sottosviluppo dell'attività mentale del cervello. Anche nei bambi-

ni, non è la mente che viene allenata e nutrita, ma soprattutto l'immaginazione. Per questo 
motivo, nella maggior parte delle persone l'immaginazione è più sviluppata del buon sen-
so. I presunti grandi pensatori lavorano quindi maggiormente con l'immaginazione nelle 
loro indagini e definizioni, arrivando a spiegazioni fantasiose dei fenomeni ed eludendo 
così la verità. Anche le esperienze e le prove spirituali vengono dichiarate frutto della fan-
tasia. Anche i bambini imparano a mentire e a fantasticare! 

 
Domanda: È questo il motivo per cui ci sono così tante persone che non rispondono assolutamente 

alla conoscenza dei livelli spirituali? 
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ARGUN: Queste persone non hanno mai avuto a che fare con la conoscenza di questo settore e, se 

lo hanno fatto, lo hanno fatto in modo negativo. Le loro menti non sono quindi preparate. 
Non hanno alcun sentimento per questi insegnamenti. Il soprannaturale o il divino è stato 
insegnato a queste persone in gioventù come uno scherzo. Questo ha spezzato ogni lega-
me. Molti libri di fiabe insegnano l'ateismo. 

 
Domanda: In queste circostanze, come possiamo dimostrare a chi dubita che vivremo responsabil-

mente dopo la morte? 
 
ARGUN: La verità deve scavare nella palude. Ci sono abbastanza prove in tutto il mondo. Non si 

tratta di prove, ma della mente che deve giudicare correttamente queste prove. Il Signore 
non è meschino, ma non rinuncia alla sua carta vincente. 

 
Domanda: Tutte le prove che forniamo sono mal interpretate da scienziati e psicologi accademici. 

Dovremmo fare a meno del loro giudizio? 
 
ARGUN: Queste persone hanno paura della giustizia. Per questo si ingannano e negano con tutte le 

loro energie qualcosa che per loro è troppo spaventoso, se dovesse esistere. Chiudono gli 
occhi alla LUCE DI DIO, che per loro è insopportabile. Rifiutano deliberatamente di 
ammettere la verità, affinché le loro bugie vincenti possano continuare a esistere. Ma que-
ste persone sanno già oggi di aver perso questa battaglia. Si scagliano come un uomo che 
sta annegando. 

 
Domanda: L'ateismo è una conseguenza della scienza negativa? 
 
ARGUN: Sì, assolutamente! L'esistenza spirituale può essere dimostrata in qualsiasi momento. 

Tutto è tratto dal cosmo. Ma una prova dell'esistenza spirituale sarebbe troppo pericolosa 
per la scienza. Ecco perché ogni sforzo è sostenuto da tutti i lati quando si tratta di sfuggi-
re a una giustizia superiore. La maggior parte degli accademici si autoconvincono dell'in-
credulità in modo estremamente suggestivo e questo dà loro tranquillità per le loro male-
fatte scientifiche e sociali. Ma quando si disperano, non riescono più a trovare la strada. 
Questo è il momento in cui l'anima si riconosce e cerca disperatamente aiuto, ma poi si 
spezza. L'anima è negata e condannata da voi perché siete ingiusti e ignoranti. DIO rein-
carna le anime secondo la sua legge e non tutte le anime sono al servizio del progresso! 
Chi ha un atteggiamento negativo diventa molto presto preda del maligno e vittima delle 
sue false teorie e dei suoi dogmi. Quelle persone, invece, che realizzano davvero qualco-
sa, si mettono modestamente in secondo piano e mettono tutto a disposizione della ricerca 
idealistica. Il bisogno di riconoscimento non è un requisito per la verità! 

 
Domanda: Ci rendiamo conto che le università di tutto il mondo impediscono il progresso oggettivo 

ponendo limiti poco condivisibili. Condividete questo punto di vista? 
 
ELIAS: Sì, purtroppo si può dire così. Questo confine disapprovato è una pericolosa pastoia che 

chiamiamo dialettica. La dialettica fa sì che si parli di tutto e che le persone girino in ton-
do. Purtroppo questo blocco passa inosservato. 

 
Osservazione: Se le università continueranno a seguire questa strada, la verità tarderà ad arrivare. 
 
ELIAS: Ci sono alcuni scienziati che non chiudono la mente alla verità e pensano oltre. La mag-

gior parte degli scienziati, pur cercando la verità, le è ostile. Ma gli scienziati troveranno 
la verità e, quando l'avranno trovata, la troveranno difficile da capire. Coloro che non vo-
gliono conoscere la conoscenza divina la riceveranno, ma come una medicina amara. La 
verità richiede molto tempo per essere compresa. 
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 Dopo tutto, voi (il gruppo di lavoro) avete fatto con i vostri sforzi più di quanto vi rendia-
te conto. Molti studiosi ci stanno lavorando, anche se privatamente e in segreto. 

 
Osservazione: I politici atei non credono nella punizione soprannaturale. Credono che non si possa 

essere ritenuti responsabili delle proprie azioni perché la morte annulla tutto. 
 
ELIAS: Questo è il terribile errore, perché una punizione ultraterrena può essere molto peggiore 

di quella terrena! Reincarnarsi su un pianeta inospitale non è affatto piacevole. Su questi 
pianeti vivono ancora mostri preistorici e le condizioni di vita sono quasi primitive e spa-
ventose. Ma difficilmente un politico o uno scienziato al servizio dell'avversario crederà 
in una simile incarnazione, altrimenti se ne terrebbe alla larga. Questo non ha nulla a che 
vedere con le “agonie dantesche all'inferno”. Questa è la legge della giustizia di DIO! 

 
Domanda: Abbiamo l'impressione che l'ateismo politico stia avanzando costantemente in questo 

mondo. È possibile che stia prendendo il sopravvento? 
 
Risposta: Non lasciatevi ingannare dalle apparenze. In ogni caso, dovete continuare a lottare. Non 

abbiate paura delle contraddizioni, né di essere attaccati con mezzi sleali. Non c'è altro 
vincitore che DIO! Solo la verità può sopravvivere. Tuttavia, le potenze delle tenebre 
possono rallentare notevolmente il progresso. Ma il regno spirituale è al vostro fianco. 

 
Domanda: Il comunismo mondiale è ancora rafforzato dall'ateismo. Come lo vede? 
 
ELIAS: Sì, purtroppo è vero. L'ateismo viene insegnato in tutte le università del mondo, anche se 

non è previsto dal programma di studi. Questo fatto è chiaramente visibile nel comporta-
mento degli studenti. 

 
Domanda: Ci sono atei che sono rispettati nel regno spirituale nonostante la loro incredulità? 
 
ELIAS: Non dipende solo dal fatto che una persona creda o meno in DIO. Dipende dal fatto che 

pensi e agisca in modo positivo. Naturalmente ci sono atei che sono moralmente progres-
sisti e umani. Ma vi sbagliate se pensate di poter imporre un'opinione a un ateo. Se si im-
pone alle persone ostinate qualcosa che esse rifiutano, si crea l'opposto, cioè l'odio. Que-
sto vale anche per la politica. 
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Il comportamento delle persone    (Trasmissione a partire dall'anno 1964) 
 
Ebbene, non c'è essere più elevato dell'uomo su tutta la terra. Egli ha il dono di poter comprendere 
appieno la creazione. Può cogliere tutto ciò che lo circonda con il suo intelletto e i suoi sensi. Ma la 
terra non è la sola creazione, è solo una parte dell'incommensurabile insieme della creazione. Ciò si-
gnifica che l'uomo non si trova solo su questo pianeta, ma al centro del grande universo. 
 
L'uomo è composto da due parti: la materia e il cosmo. Senza la parte cosmica, l'uomo sarebbe solo 
carne. Quando l'uomo muore sulla terra, la parte cosmica lascia il corpo materiale e sulla terra rimane 
solo la carne, mentre la parte cosmica dell'uomo rimane nel cosmo, che è la sua vera casa, la sua casa 
originale. L'uomo non ha ancora realizzato questo fatto. Esplora in tutte le direzioni, ma è riluttante ad 
avventurarsi nei regni divini. 
 
Ogni persona che vive sulla terra sa che l'umanità a cui appartiene non è la migliore. Il loro comporta-
mento è negativo e tutti credono di poter fare ciò che vogliono, a meno che lo Stato non glielo impedi-
sca. Per lui c'è solo una punizione terrena, che cerca di evitare. 
 
Ma il cosmo ha un parallelo con la vita sulla terra. In questo regno esistono anche una LEADERSHIP 
e una LEGGE. Alcuni ne hanno sentito parlare, ma pensano che questo regno sia una favola. Anche 
alcuni bambini e persone semplici considerano la favola vera e quindi c'è chi crede anche nell'aldilà. 
L'uomo di cultura troppo enfatizzato vede nei credenti anche i sempliciotti, che sono incondizionata-
mente pronti ad accettare ogni favola e ogni leggenda come verità. 
 
Il pensiero degli intellettuali è più semplice di quanto si possa pensare: essi chiedono a DIO di mo-
strarsi agli uomini in tutta la sua POTENZA e maestà. Questo è il massimo del ragionamento. ... In 
primo luogo, DIO è un essere che sta al di sopra della materia e quindi è già giuridicamente incapace 
di esaudire questo desiderio. In secondo luogo, DIO ha i suoi rappresentanti. Ma quando appaiono 
nella materia, vengono solo scambiati per persone terrene perché sono soggetti alle stesse leggi terre-
ne. In terzo luogo, l'Eterno non trarrebbe alcun vantaggio se costringesse l'umanità a obbedire. 
 

• Questa umanità è stata preparata per questo pianeta in un periodo di tempo infinita-
mente lungo. 

• Questa umanità terrena ha una tappa da completare. 

• Questa umanità deve trovare DIO da sola, persona per persona, anima per anima. Do-
vrebbe trovare DIO a partire dalle proprie risoluzioni, dal proprio desiderio e dal pro-
prio AMORE. 

 
Purtroppo, le persone non hanno alcun desiderio di DIO, per non parlare dell'AMORE. Questa è la 
prova migliore di quanto queste persone siano ancora immature e di quante volte probabilmente do-
vranno ancora passare attraverso questo stadio terreno. La maggior parte dell'umanità non ha assolu-
tamente idea della reincarnazione. Persino le molte chiese passano sotto silenzio questo fatto. 
 

• Su questo pianeta ci sono moltissime persone che sono state il proprio nonno o la pro-
pria nonna. Da qui nasce anche la somiglianza spirituale di famiglia che viene conside-
rata “ereditarietà”. 

 
In ogni caso, CRISTO ha detto: “Ogni centesimo deve essere pagato!”. 
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Domande e risposte 
 
Domanda: Alla radio di Mosca è stato trasmesso un discorso radiofonico ateo in cui si criticava il 

fatto che DIO non si dimostra attraverso alcun fenomeno. Quali sono le conseguenze di 
questa blasfemia? 

 
AREDOS: Con questo fatto, l'ateismo comunista dimostra che sta già pensando a DIO, cioè che il 

suo stesso comportamento senza Dio sta diventando sinistro. Il fenomeno divino esiste 
nella creazione, ma è impossibile vedere DIO. Anche CRISTO non ha visto DIO, ma solo 
la sua gloria; ha invece sentito la VOCE di DIO stesso. DIO non è un vendicatore, ma 
non si lascia nemmeno prendere in giro. Egli impartisce sempre una lezione. 

 
Domanda: Perché i giovani sono così amanti dell'empietà scientifica? 
 
AREDOS: Perché i giovani amano particolarmente l'ateismo scientifico? In assenza di una migliore 

istruzione, questo ateismo sembra ai giovani molto più logico di una fede immaginaria in 
Dio. Tuttavia, è colpa delle grandi chiese. Esse seducono, anzi costringono le persone 
all'ateismo perché esse stesse sono fanaticamente bloccate nella stupidità e nell'ignoranza 
e non fanno alcuno sforzo per informarsi progressivamente. La LEGGE divina prescrive 
che nessuno, senza eccezioni, riceva ciò che non gli è dovuto. Ma per necessità, una per-
sona può avere diritto a qualcosa senza colpa. Ma a cosa hanno diritto i giovani senza al-
cun merito? 

 
 Chi è passato attraverso la formazione terrena della vita, chi ha già completato una parte 

della sua purificazione, guarda il mondo con occhi completamente diversi da quelli di un 
giovane. Ma anche la gioventù deve vedere il mondo con gli occhi di un'anima purificata. 
Tuttavia, non potrà mai farlo se viene privata del proprio processo di purificazione. L'a-
dulto e la persona responsabile non devono incoraggiare la gioventù in questo modo e ri-
sparmiarle qualcosa che è la pietra miliare della purificazione terrena e della comprensio-
ne della conoscenza soprannaturale superiore. 

 
 Se si rende la vita troppo comoda per i giovani, si impedisce il normale processo di svi-

luppo della formazione del cuore e della normale comprensione umana, il che porta a uno 
stato completamente disumano e irrispettoso di tutte le generazioni vissute finora. Il com-
portamento dei giovani di oggi e i loro atteggiamenti sono un segnale d'allarme di questo 
errore di valutazione, che purtroppo viene incoraggiato dallo Stato perché gli uomini di 
Stato non hanno alcuna conoscenza del significato dell'esistenza e delle verità divine in 
generale. 

 
Domanda: Perché l'ateismo è così diffuso soprattutto tra gli studenti? 
 
ELIAS: Se uno studente ha imparato qualcosa, si ritiene immediatamente più intelligente di 

chiunque altro. Non permettono a nessuno che non sia un accademico di dire loro qualco-
sa. Per principio, uno studente accetta istruzioni solo dai suoi professori, ma mai da 
chiunque altro. Spetta agli insegnanti guidare correttamente gli studenti e i giovani in ge-
nerale. Ma devono anche essere dei buoni modelli! 

 
Domanda: CRISTO ha detto di non “gettare le perle davanti ai porci”. Quindi ha senso parlare di 

DIO agli atei? 
 
AREDOS:  Una conversazione di questo tipo deve essere condotta con molta attenzione. Ma è possi-

bile sollevare dubbi sull'atteggiamento di un ateo. In questo caso si è già ottenuto molto. 
Tutti sono alla ricerca, anche gli atei. 

 
Obiezione: Ci sono persone che vedono la vita come una tortura e un'ingiustizia. È molto deprimente 

parlare con loro. 
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ARGUN: Queste persone sono quasi tutte atee. Ma una conversazione con loro può comunque esse-

re fruttuosa. Qualcosa rimane sempre. Una conversazione con loro non è mai del tutto 
inutile, anche se rafforza solo le proprie convinzioni. In ogni caso, il pensiero d'iniziativa 
viene sempre stimolato. 

 
Obiezione: Per un cristiano, parlare di religione a un ateo è una prova di coraggio. 
 
ARGUN: Come ho già detto, tutte le conversazioni con gli atei lasciano sempre qualcosa. Queste 

conversazioni non sono mai del tutto inutili, anche se rafforzano solo le proprie convin-
zioni e stimolano il proprio pensiero propositivo. Il vantaggio è quindi principalmente 
dalla propria parte. È interessante anche riconoscere quali argomenti utilizza l'avversario. 
È necessario riflettere a fondo e imparare in questo modo. 

 
Domanda: Siamo stati coinvolti in una conversazione con un ateo e gli abbiamo mostrato un saggio 

di una conferenza tenuta da un noto professore universitario. Questo scienziato parlava in 
modo chiaro e positivo a favore della moderna ricerca sull'aldilà. L'ateo ha risposto: “Non 
mi interessa affatto, perché questo professore potrebbe essere un grande pazzo che sta so-
lo esprimendo la propria opinione”. Che cosa si può dire? 

 
ELIAS: È sufficiente che abbiate fatto conoscere a questo dubbioso l'esistenza dell'aldilà. Anche 

se al momento è riluttante ad accettarlo, a un certo punto della sua vita, o anche dopo la 
morte, arriverà il momento in cui si ricorderà delle vostre parole. Ma allora dovrà rendersi 
conto di ciò che ha guadagnato con la sua incredulità. Ma almeno voi gli avete mostrato 
una via. Queste persone non possono scusarsi di non aver sentito parlare di queste cose, 
perché hanno rifiutato la conoscenza! ... Tutto rimane nel cosmo, voglio dire, ogni memo-
ria rimane. La vita spesso costringe le persone a cercare la conoscenza. Allora chi ha sen-
tito una volta qualcosa sulla vita dopo la morte sta meglio. 

 
Domanda: Come mai l'ateo non risponde quando si tratta della questione dell'esistenza di DIO? 
 
AREDOS: Gli atei sono persone che pensano molto, ma che non pensano abbastanza profondamente. 

Sono persone che parlano molto, si esprimono in modo molto pomposo, vogliono essere 
visti come molto colti, ma non portano alla luce nessuna verità reale. Soprattutto, queste 
persone commettono l'errore di considerare DIO come un “superuomo”. Naturalmente, 
per loro questo non ha senso, e hanno ragione a farlo. ... Ma DIO non è un superuomo, 
bensì uno SPIRITO. Lo spirito dell'uomo ha bisogno di un corpo corrispondente sulla ter-
ra per rendersi riconoscibile e comprensibile. Senza questo corpo, quasi nessuno vedrebbe 
lo spirito incarnato. Lo stesso vale per DIO, perché non lo si può vedere, anche se esiste 
come l'anima umana. Gli atei non credono nell'anima e quindi non credono in DIO e nel 
regno spirituale. 

 
Domanda: Sarà mai possibile sradicare efficacemente l'ateismo? 
 
AREDOS: Siamo sulla buona strada per farlo. Questa azione non viene dalle chiese, ma involonta-

riamente dalla ricerca scientifica. L'umanità sta già sperimentando nel “laboratorio” di 
DIO. Quando avrà esaminato tutto con attenzione, non potrà evitare il fatto che questa 
“officina” comprende anche un MAESTRO. Prima che DIO iniziasse la sua creazione, 
doveva naturalmente creare un “laboratorio” corrispondente. È qui che sono nate le leggi 
della natura. Oggi l'umanità sulla terra sta già sperimentando le leggi della natura e si sta 
facendo in parte creatrice. 

 
Domanda: Un detto dice che dal male si impara. L'umanità deve prima rinsavire attraverso il male? 
 
ELIAS: Quante volte DIO è intervenuto, ha dato segni, ha mandato suo Figlio sulla terra e la gen-

te non ha voluto vedere o sentire. Ciò che sta accadendo qui su questa terra è unico in tut-
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to l'universo. Raramente la bellezza e la bruttezza sono così vicine come su questo piane-
ta. Il passo dal genio alla follia è minimo, e questo è assolutamente vero su questa terra. 
Si può quindi capire quanto siano stretti i contrasti qui. Tuttavia, la Terra è un pianeta di 
purificazione. 

 
Domanda: L'ateismo non ha ancora fornito una sola prova dell'assenza di DIO, eppure trova abba-

stanza seguaci che non si preoccupano di questa mancanza di prove. Non è strano? 
 
ELIAS: Non è necessario che ci sia sempre una prova, ma questo non è un motivo per ignorare la 

creazione. L'uomo dovrebbe piuttosto dimostrare di essere un essere umano e non un 
animale. Essere positivi e morali non ha nulla a che vedere con il credere in DIO. Le uni-
versità e i college non sono né disposti né in grado di insegnare all'umanità il giusto ri-
spetto per la grande natura. Perché se c'è rispetto per la natura, l'altro non sarà deriso. 
Questo è il grande errore che i responsabili delle università non riconoscono. Quasi tutte 
le materie insegnate non ne tengono conto. Per questo sottolineo in modo esplicito: prima 
di tutto, insegnate ai giovani a rispettare la natura! ... Le persone si vergognano di ammet-
tere agli altri che credono in qualcosa di più alto. Vogliono impressionare gli altri con la 
loro ignoranza del divino, ostentando la loro presunta empietà. Ma interiormente nessuno 
si sente bene per questo. 

 
Bemerkung: Ma gli atei, che sono anche per lo più comunisti, sostengono che DIO non appare in alcun 

modo. 
 
ELIAS: A parte l'opera di DIO nella natura, DIO appare sufficiente. Tuttavia, DIO vuole essere 

amato dalle persone senza che glielo si chieda. Ma l'uomo lo ama solo a parole. Dipende 
dalla prova - e l'uomo la deve ancora. Anche DIO vuole questa prova. Vuole sinceramen-
te essere amato. 

 
AREDOS: Se DIO non controllasse l'universo, ci sarebbe solo il caos! 
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Il rifiuto     (Trasmissione a partire dall'anno 1957) 
 
DIO, l'Onnipotente, non vi inganna né vi mente! Vivete in un mondo di realtà e di fatti innegabili. Il 
CREATORE ha creato per voi un mondo che non è una finzione o un inganno! Raccogliete frutti e il 
Signore fa crescere per voi i fiori più belli. Quanto è meravigliosa la bellezza del vostro mondo! 
 
Sapete bene che i più grandi paradisi sono su questa terra, ma li trasformate in luoghi di miseria e di 
paura. Vi ingannate a vicenda e mentite a voi stessi ogni volta che potete. Non basta, negate le vostre 
origini e non volete conoscere il vostro PADRE, un PADRE di cui essere orgogliosi. Quale figlio non 
è orgoglioso di un padre che è un MAESTRO in tutte le cose e può creare enormi ricchezze? Il PA-
DRE celeste è il vostro CREATORE, il creatore che ha creato prima la vostra anima e poi il vostro 
corpo terreno. 
 
Perché negate un PADRE che ha creato un universo, un cosiddetto universo? Chi volete mettere al 
Suo posto? A chi volete riferirvi? Dimostrare la vostra origine? Avete qualche ragione da dare che vi 
dia il diritto di giudicare il vostro CREATORE in modo così irrispettoso e maligno, sostenendo di non 
conoscerlo nemmeno? 
 
DIO non ha mai tradito o abbandonato voi umani, suoi figli. Come pensate che sarebbe la vostra esi-
stenza se DIO vi abbandonasse o vi tradisse? Se affermasse di non conoscervi? Se vi negasse come voi 
negate Lui? - Non avete idea di cosa accadrebbe se ciò accadesse! 
 
Ma DIO è l'AMORE più puro ed eterno. E poiché è eterno, DIO non può e non vi rinnegherà mai. Ma 
un giorno vorrebbe sperimentare che può essere orgoglioso dei suoi figli, proprio come un padre è 
orgoglioso dei suoi figli quando gli portano gioia sotto ogni aspetto e si comportano bene. 
 
Non vi preoccupate nemmeno di pensarci. Avete addormentato la vostra coscienza, anestetizzata da un 
atteggiamento materiale ed egoista. Pensate di non conoscere DIO perché non potete vederlo faccia a 
faccia. Se un orfano non ha mai visto suo padre, è forse un motivo per dire: “Nessun padre mi ha gene-
rato, sono venuto al mondo da solo o per caso o per capriccio?”. - Non è sempre necessario vedere ciò 
che esiste! Nell'universo c'è molto che non si vede e la scienza fa nuove scoperte ogni giorno. 
 

• Volete scoprire DIO... DIO non può essere scoperto, perché è onnipresente e si rivela 
in tutte le cose della vostra vita, dal vostro stesso respiro alle stelle e ai soli più grandi 
che potete vedere solo con un buon telescopio. 

 
Con la vostra visione sbagliata della vita e il vostro comportamento senza Dio vi siete portati in una 
situazione senza precedenti, che già oggi vi spaventa e vi fa provare solo orrore senza fine. Non vi 
rendete conto che in una situazione del genere solo il vostro vero PADRE può aiutarvi, che ha la vo-
stra vita nelle sue mani, che vi ha dato la vita e che può togliervi la vita senza che un medico o uno 
scienziato possa impedirlo. 
 
Ma DIO è misericordia e AMORE, quindi non finge di non conoscervi come suoi figli. Al contrario, 
DIO non mente e non vi inganna, ma vi manda il suo aiuto nel momento di maggiore disperazione. Vi 
mostrerà e vi dimostrerà che avete un PADRE di cui potete essere orgogliosi. 
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Domande e risposte 
 
Domanda: Se l'uomo è l'immagine di DIO, come può avere una volontà malvagia? 
 
ELIAS: Qual è l'“immagine” di DIO? ... Non esiste un'immagine di DIO, perché DIO è irraggiun-

gibile. Ma l'uomo è un'alta creazione di DIO; eppure non ci pensa. DIO ha dei sensi e an-
che l'uomo li ha. C'è un legame in questa relazione. 

 
Obiezione: La Bibbia dice nel Libro di Mosè che DIO ha creato l'uomo “a sua immagine e somi-

glianza”. Sulla base di questa affermazione, l'uomo, o meglio la teologia, crea un'imma-
gine di DIO simile a quella umana. Questa è rimasta invariata per migliaia di anni. 

 
ELIAS: Supponiamo che l'umanità sulla Terra sia diventata mutante (deforme) a causa di una 

contaminazione nucleare permanente. Nel corso delle generazioni, emergerebbe un'uma-
nità completamente diversa. Sarebbe orribile da vedere secondo i vostri standard, cioè 
completamente deforme; quindi, se non avesse idea della sua immagine originale, si con-
sidererebbe il coronamento della creazione e, per quanto riguarda il suo aspetto, si consi-
dererebbe completamente normale e forse addirittura l'immagine di DIO. 

 
• Chi ha visto DIO per poter dire che è la Sua immagine? DIO è in ogni forma! 

 
Domanda: Anche la parte teologica sostiene che “DIO è morto”. In ogni caso, vogliono convincere 

le persone a rinunciare a un'ISTANZA SUPERIORE. Cosa rispondete a questo? 
 
ELIAS: Si tratta di un'assurdità assoluta, perché da dove altro potrebbe venire l'intelligenza o il 

pensiero cosciente? La materia da sola non ne è capace. La realizzazione consapevole 
dell'ambiente e di se stessi è il vero divino nell'uomo. 

 
Domanda: Quindi la coscienza dell'uomo è ciò che la Bibbia chiama immagine di DIO e non il cor-

po? 
 
ELIAS: Sì, è così. La forma in cui tale realizzazione cosciente è possibile è del tutto irrilevante. 
 
Domanda: Quindi DIO non ha forma umana? 
 
ELIAS: DIO è la COSCIENZA CENTRALE dell'universo. Ogni essere umano e ogni altro essere 

vivente è collegato a questa COSCIENZA. Tutto è collegato a questa COSCIENZA. 
 
Domanda: Per la maggior parte delle persone, DIO è una figura mitica. È possibile capirlo? 
 
ARGUN: Il suo SPIRITO è una legge eterna di vita, di qua e di là. Ma il suo SPIRITO si riconosce 

anche nella materia. L'AURA di DIO comprende l'intero universo. Egli dà tutto il suo 
AMORE, ma ne riceve in cambio solo una piccola parte. 

 
Domanda: È possibile confrontarsi con il GRANDE PROGETTISTA? È una personalità simile alla 

nostra anima? 
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Risposta: Il GRANDE PIANIFICATORE è il GRANDE SPIRITO dell'universo. È l'origine della 
creazione. Spiegarlo è un'impresa inutile, ma questo non vuol dire che non esista. Chi non 
vuole accettarlo non può pensare e crescere oltre un certo limite del suo sviluppo. 

 
 È strano che gli atei non abbiano altre spiegazioni credibili per l'origine della creazione. 

Parlano di natura, di evoluzione, ma nella loro ignoranza sottovalutano la natura perché 
vogliono negarle una funzione divina. Un pensiero così illogico dimostra che non si può 
fare affidamento su queste persone nemmeno sotto altri aspetti. 

 
 DIO è la legge più efficace di tutto l'universo, che sotto questo aspetto non può essere 

paragonata all'intera umanità dell'universo. Pertanto, non bisogna affidarsi alla Bibbia, 
che fornisce una spiegazione inadeguata. 

 
• L'uomo non è l'immagine di DIO, ma la sua opera! Pensata e impregnata di tutte 

le esperienze del Suo SPIRITO. 
 
 Poiché DIO comprende tutte le forme di attività spirituale, mentale e fisica, voglio che vi 

rendiate conto che anche gli esseri umani sono all'interno del sistema del GRANDE SPI-
RITO e vi hanno accesso perché ne sono parte essenziale. 
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Il mistero di DIO    (Trasmissione a partire dall'anno 1962) 
 
Da sempre, ogni essere umano si occupa, in un modo o nell'altro, del mistero di DIO. Che siano canni-
bali o atei, cristiani o maomettani, tutti si preoccupano dell'esistenza di una SOVRANITA' che gover-
na il mondo. 
 
I diversi gradi di sviluppo dell'uomo permettono a DIO di apparire nelle ipotesi e nelle realizzazioni 
più diverse. Anche i più grandi oppositori di DIO non possono evitare questi pensieri. L'ateo dubita, 
ma il suo dubbio è anche solo l'ultima ipotesi di un pensiero ricorrente che non lo lascerà in pace fino 
all'ultimo giorno della sua vita. Cerca di uscire da questa angosciante crisi di coscienza con una cupa 
sfida e una beffarda derisione. Quanto meno ci riesce, tanto più grande diventa la sua resistenza. 
 

• Dio non può essere allontanato dalla coscienza di un essere umano, nemmeno da 
quella più primitiva di un cannibale. Anche lui cerca il SEGRETO PIENO nel suo mo-
do primitivo. Anche lui non lo lascia andare, anche se ha eccessiva paura di un DIO. - 
Cari amici, lasciate che vi venga spiegato che DIO vive in mezzo a voi in questo mo-
do. Egli è parte di ogni anima umana, indipendentemente dal modo in cui viene perce-
pito o riconosciuto da essa. 

 
Ma l'uomo non è in grado di comprendere la grandezza e la potenza di DIO. Non riesce a visualizzarla 
e non trova paragoni nell'intero universo, anche se immagina un sole gigante sotto di lui. L'incapacità 
di cogliere la maestà divina è la ragione principale per cui l'uomo evita questo percorso di riflessione. 
Perché chi pensa oltre deve inevitabilmente arrivare alla certezza della Sua esistenza in modo sempre 
più forte e convincente. 
 
Non esiste una definizione evasiva di DIO! Qualsiasi rifiuto della Sua esistenza non è altro che pigrizia 
- un'evasione. Queste persone, che vengono giudicate atee, non vogliono avere nulla a che fare con 
DIO. La loro unica spiegazione può basarsi solo sull'invisibilità di DIO. Ma cos'è tutto ciò che è invi-
sibile, anche se esiste in modo dimostrabile? È possibile dimostrare l'esistenza invisibile di DIO? Que-
sta è la domanda più grande che l'uomo deve affrontare. 
 

• Sì, l'esistenza di DIO è dimostrabile, anche se è invisibile. Lo spirito dell'uomo è al-
trettanto invisibile, anche se esiste! 

 
Lo spirito umano ha quindi bisogno di uno strumento per poter comunicare sul piano materiale. A 
questo scopo, ha un corpo terrestre sulla terra, un corpo umano. Anche DIO dovrebbe avere uno stru-
mento per poter comunicare sulla terra. Ma questo non è il suo compito. Egli ha molte altre funzioni 
così sublimi e importanti che non potete averne la minima idea. 
 

• I compiti di DIO nell'universo sono più importanti di un'incarnazione terrena, perché 
questa lo ostacolerebbe. 

 
Riflettendo, dovrebbe essere evidente a tutti che non vale la pena di preoccuparsi della natura dell'esi-
stenza divina. È sufficiente riconoscere la Sua esistenza dalla realtà della Sua creazione. Altrimenti, 
DIO è così grande e potente che la coscienza umana non è sufficiente a cogliere nemmeno una piccola 
parte delle sue funzioni. 
 

• Chi vuole definire DIO è un pazzo, perché sopravvaluta la propria intelligenza! 
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Blasfemia    (Trasmissione a partire dall'anno 1969) 
 
Ebbene, l'uomo si trova di fronte a un universo immenso, la cui creazione è per lui un mistero. Ma un 
impero mondiale così infinitamente grande non può nascere dal nulla. Dietro a questo c'è la PIANIFI-
CAZIONE, la VOLONTA' e la FORZA. 
 
Ora, però, all'uomo viene insegnato che una creazione deve naturalmente avere un CREATORE come 
causa. Questo CREATORE onnipotente, la cui vera grandezza non può mai essere immaginata 
dall'uomo, viene chiamato per semplicità “PADRE”. Secondo la sublime grandezza dello spirito, que-
sto PADRE dovrebbe essere un tabù. Ma purtroppo non è così. Egli è oggetto di perplessità e, poiché è 
semplicemente incomprensibile, viene umanizzato, cioè la grandezza di DIO viene abbassata a un 
livello umano. - Questa è blasfemia! 
 
Purtroppo non si ferma qui, perché il peccato va oltre. Per spiegarlo, farò un esempio: Ci sono casi in 
cui i figli si aspettano che il padre esaudisca ogni loro desiderio, soprattutto se è un uomo estremamen-
te ricco. Nella loro stupidità, i figli non si chiedono se i loro desideri siano positivi o giustificati. Al 
contrario, nella maggior parte dei casi i loro desideri sono negativi e dannosi per loro o per la comuni-
tà. Tuttavia, questo non impedisce loro di sottolineare i loro desideri. Se il padre non risponde, arriva 
subito la minaccia: “Se non esaudisci i miei desideri, siamo divorziati!”. L'odio si sviluppa contro il 
padre amorevole e tutto ciò che ha fatto finora per i figli non conta più. L'odio scatenato contro il pa-
dre presunto crudele assume forme mortali. 
 
Un padre è un produttore! Se DIO è il vostro o il nostro PADRE, allora è anche il nostro GENERA-
TORE! Quindi, ciò che vale per il comportamento di bambini stupidi e irragionevoli vale anche per il 
comportamento delle persone nei confronti di DIO. L'odio umano è diretto contro DIO, il PADRE, 
perché non è disposto a soddisfare i desideri irragionevoli dei suoi figli. 
 
L'umanità non si rende conto che sta commettendo una grande bestemmia! Dal punto di vista umano, i 
desideri sembrano giustificati; i bambini si sentono sempre nel giusto in questi casi. Ma ai bambini 
manca l'esperienza! In questo caso, ciò significa che l'umanità sulla terra non potrà mai fare le espe-
rienze che DIO ha fatto nel corso degli anni. Le esperienze di DIO sono al di sopra di ogni pensiero 
umano, non c'è dubbio. Di conseguenza, non c'è critica in questo senso. È utile e promettente riflettere 
a fondo su questo argomento. 
 
L'unico svantaggio della contemplazione è che non potete vedere DIO, il vostro PADRE. Avete a che 
fare con uno SPIRITO invisibile, non certo astratto. DIO non è mai astratto. Questa è una grande as-
surdità, perché DIO si dimostra concreto con la sua creazione infinita ed estremamente intelligente. 
 
Anche le scuse pigre e le definizioni e interpretazioni sofistiche non sono altro che bestemmie con 
l'intento di vendicarsi del “PADRE crudele e irragionevole, testardo e ostinato”. 
 

• Ogni negazione di DIO è la prova di un atteggiamento meschino nei confronti di una 
ONNIPOTENZA positiva e benevola che ha solo buone intenzioni nei vostri confron-
ti! 
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Riconoscere le prove 
Domande e risposte 
 
Domanda: Ad uno studio più approfondito, ci si rende conto che per certi versi non c'è alcuna logica 

nel settore religioso. I sacerdoti si sbagliano? 
 
ELIAS: Sì, è vero. Il loro pensiero conservatore e materialista diventa per loro un dogma e impe-

disce loro di pensare liberamente, cosa che potrebbe portarli fuori dalla strada del pensie-
ro precedente. 

 
Domanda: Purtroppo, si vede sempre che la logica delle masse è al di sotto della norma. Come lo 

vedete? 
 
ELIAS: Il loro pensiero conservatore e materialista diventa un dogma per la maggior parte delle 

persone. Ciò impedisce loro di pensare in modo libero e progressivo. Questo atteggia-
mento impedisce loro di uscire dai sentieri delle loro idee. 

 Se un ateo vi attacca dicendovi che non esiste DIO, allontanatevi da lui rispondendo: 
“Nemmeno tu esisti per me, perché se DIO non esiste, tu non puoi esserci, è impossibile - 
oppure dimostrami che mi sbaglio”. - Ma se qualcosa dovesse effettivamente esistere sen-
za DIO, sarebbe in ogni caso senza senso, cioè solo caos. 

 
Domanda: Può essere logica se il pensiero è diretto contro DIO? 
 
ELIAS: L'avete detto in modo appropriato. L'esistenza umana è la migliore prova dell'esistenza di 

DIO. Senza di Lui non ci sarebbe nulla - o se ci fosse qualcosa, non avrebbe senso. Senza 
un piano, non c'è logica. Senza pensiero non c'è logica. Ma la struttura dell'universo è 
pianificata e logica. - Chi vuole sostenere che un computer sia stato creato per puro caso e 
senza pensare o pianificare? Gli atei dovrebbero tenerlo a mente. Senza una pianificazio-
ne significativa ci sarebbe solo il caos. 

 
• L'uomo manca di umiltà! L'uomo è troppo presuntuoso, altrimenti non gli 

verrebbe mai in mente l'idea illogica che non esiste un DIO a cui deve 
tutto. 

 
 (Rivolto al gruppo di lavoro) Se diventate impazienti, potete facilmente causare danni! 

Posso capire che vogliate intervenire nei raggi dello sviluppo futuro. Ma tutto richiede 
tempo, anche la realizzazione e la sua diffusione. 
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Eliminare i dubbi    (Trasmissione a partire dall'anno 1971) 
 
Ebbene, la battaglia tra il bene e il male ha purtroppo portato a mettere in discussione il concetto di 
Dio. Molte persone si vergognano già di pronunciare la parola DIO in pubblico. Finora nessuno è mai 
riuscito a dimostrare che non esiste un CREATORE. Né si è ancora riusciti a spiegare come la crea-
zione sia avvenuta senza una pianificazione. Le dimensioni incomprensibili dell'universo, con la diver-
sità di tutte le forme di vita, rappresentano per l'uomo un enigma irrisolvibile che lo sconvolge. Tutta-
via, questo non è un motivo per dubitare dell'esistenza di un PROGETTISTA. 
 

• DIO è la COSCIENZA centrale e geniale che governa la creazione! 
 
Le religioni ecclesiastiche sono responsabili del fatto che il concetto di DIO è stato screditato. Esse 
hanno umanizzato la maestà del GRANDE PIANIFICATORE, sia nell'aspetto che nel pensiero e nei 
sentimenti. Tuttavia, non esiste un Dio della Chiesa - come viene rappresentato - perché un Dio della 
Chiesa è una caricatura di cui si può solo sorridere. 
 

• Nessun essere umano è in grado di immaginare la sublime maestà del CREATORE. 
 
L'uomo è curioso e non ama i segreti. Ma DIO è un mistero per voi e lo rimarrà sempre... Agli scien-
ziati non piace quando c'è un mistero di questo tipo per loro. Ecco perché prendono le distanze da 
qualcosa che non riescono a capire o a spiegare. Questo potrebbe solo danneggiare la loro reputazione, 
perché uno scienziato dovrebbe effettivamente sapere. Ma prendere le distanze non è ancora la prova 
che non esiste DIO. Ma la massa dell'umanità su questa stella ha un approccio diverso all'allontana-
mento della scienza. Si presume che la scienza abbia rinunciato alla ricerca di DIO perché ha capito 
che non troverà mai un DIO, e quindi che non esiste. 
 
È ancora deplorevole che le religioni ecclesiastiche non siano in grado di eliminare la caricatura di Dio 
dal mondo. Non fanno alcuno sforzo per dare alle loro congregazioni una rappresentazione migliore. 
Purtroppo, non si sforzano nemmeno di fornire alcune prove che potrebbero aiutarle a farlo. Esiste un 
collegamento diretto con il regno spirituale, ovvero lo spiritualismo. Ma hanno paura di questo colle-
gamento perché sanno che si può entrare in contatto anche con il diavolo. 
 

• Ma chi si sforza davvero onestamente di trovare la verità e la considera e custodisce 
come sacra, si affaccia nei regni del regno spirituale che DIO ha creato per gli illumi-
nati. 

 
Cosa direste se una macchina passasse davanti a voi e una persona vi dicesse: “Guardate bene, perché 
questa macchina si è creata da sola. Si è evoluta da sola nel corso dei millenni”. - Pensereste di avere a 
che fare con un pazzo! 
 

• Ma pensateci, non sono forse dei pazzi quelli che sostengono che la creazione si sia 
sviluppata da sola? 
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Cosa sono i miracoli?    (Trasmissione a partire dall'anno 1964) 
 
Ebbene, i malvagi non credono nei miracoli. Per loro, ogni miracolo è una coincidenza o una favola. Si 
dice che non ci siano prove scientifiche di alcun miracolo. È proprio vero che non esistono veri mira-
coli? - Vi dico che questa opinione è superficiale! Ci sono miliardi di veri miracoli e si trovano ovun-
que. Ma poiché questi miracoli si verificano ogni giorno davanti ai nostri occhi in numero incalcolabi-
le, sono diventati così evidenti che non vengono più considerati miracoli, ma un dato di fatto che non 
può più essere ignorato. L'intero universo, con tutte le sue stelle e i suoi atomi, è una catena di miraco-
li. È organizzato in modo tale che un miracolo ne causa un altro e che un miracolo non può nascere o 
esistere senza l'altro. Solo l'Incarnazione è un grande miracolo, anzi, il più grande di tutti i miracoli! 
 

• La vita, nella sua immensa varietà e diversità, è una catena di miracoli. Ma ciò che voi 
vedete come “veri miracoli” è una deviazione da ciò che è dato per scontato, una de-
viazione dalla norma abituale. 

 
Ma perché non dovrebbe esserci una deviazione dalla norma? - È possibile osservare e dimostrare 
questa deviazione nella mutazione. Tuttavia, non si può parlare di miracolo in questi casi. Una muta-
zione è un salto fuori dall'ordine consueto. Una mutazione è un salto fuori dalla legge che fa entrare in 
vigore una nuova legge. 
 
Ma ci sono anche malattie che rappresentano una deviazione dalla norma legalmente definita. Anche 
in questo caso non si tratta del miracolo di una malattia pericolosa. Il cancro ne è un buon esempio. Le 
cellule cancerose si comportano al di fuori di qualsiasi ordine legalmente prescritto. - Vanno contro 
DIO e il suo piano. Se una persona viene improvvisamente guarita da un miracolo, la gente non vuole 
credere in questo miracolo perché è contrario alla norma legale e al comportamento (terreno). In so-
stanza, un miracolo divino non può essere descritto come qualcosa di diverso da una mutazione. Un 
salto fuori dall'ordine per creare ordine. 
 

• Allo stesso modo, una rivelazione dalle sfere divine è un miracolo perfettamente com-
prensibile. È una “mutazione” della comprensione generale. 

 
Perché le scoperte delle scienze naturali non vengono applicate correttamente? - Spesso si dice: “La 
scienza si trova di fronte a un enigma”. La scienza non deve trovarsi di fronte a un enigma. Ha la pos-
sibilità di una spiegazione corretta, perché non esiste un miracolo impossibile. Ogni miracolo è possi-
bile, cioè ogni salto fuori dall'ordinario è possibile, anche se questi salti non sono affatto comuni e 
quindi non fanno parte della routine abituale. 
 

• Ma chi sostiene che non ci sono miracoli dovrebbe chiedersi se è vivo o meno. 
 
Se afferma questo, deve anche ammettere che lui stesso è un miracolo a cui gli altri purtroppo non 
pensano perché l'abbondanza li ottunde. Il fatto che l'uomo possa pensare e pianificare il futuro è un 
miracolo ancora più grande. È una parte divina dell'eredità dell'uomo. 
 
La gente rifugge da una vita ultraterrena. Non vuole riconoscere questo regno, né considerarlo un mi-
racolo. Ma l'aldilà è un parallelo spirituale del mondo materiale, solo che la sostanza (in esso) è diver-
sa (immateriale). L'anima è la stessa in questo mondo e nell'aldilà, cambia solo il suo carattere, cambia 
solo la sua volontà buona o cattiva. 
 

• Ogni persona può compiere un miracolo effettuando una mutazione in senso positivo! 
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Dio può essere dimostrato?    (Trasmissione a partire dall'anno 1970) 
 
Ebbene, l'umanità ha desiderato per migliaia di anni un ESSERE superiore che governasse su tutto. 
Tutte le ricerche sono sembrate vane, perché DIO non è visibile. Questo CREATORE dell'universo 
dovrebbe essere solo un desiderio inappagabile? I più grandi filosofi e teologi hanno riflettuto su que-
sta domanda, che è sicuramente la più grande che l'uomo possa porsi. Purtroppo, il risultato non è stato 
sufficiente a convincere l'umanità della sua esistenza. Tuttavia, ciò è dovuto a un errore di valutazione. 
 
Non appena si cerca di afferrare DIO o di spiegarlo, si ha a che fare con l'inspiegabile. Non si riuscirà 
mai a dimostrare DIO nello stesso modo in cui si è abituati a farlo con altre cose. Si dice quindi che 
DIO non può essere dimostrato oggettivamente. Purtroppo questa consapevolezza ha portato all'atei-
smo. Tuttavia, questa non è affatto l'ultima parola. 
 

• In ogni caso, DIO può essere dimostrato soggettivamente. 
 
Non c'è dubbio su questo, e quindi dobbiamo attenerci a questa affermazione. La prova soggettiva è 
l'uomo stesso. Non si tratta delle funzioni fisiche, ma dell'io spirituale, cioè della personalità dell'uo-
mo, che ha origine nella volontà di DIO. 
 
È sorprendente la semplicità con cui si vuole evitare questo fatto. La scienza si preoccupa della teoria 
delle scimmie. D'altra parte, la stessa scienza ammette che ci devono essere esseri umani anche su altre 
stelle. Che contraddizione! 
 
Naturalmente ci sono anche coincidenze in natura. Ma è una follia attribuire l'intera CREAZIONE a 
trilioni di coincidenze. Ognuna di queste coincidenze è così pianificata e significativa che l'una non 
potrebbe essere se l'altra non lo fosse. Si tratta quindi di un'interazione pianificata che non ha nulla a 
che fare con una o più coincidenze. Per questo motivo, non c'è nome migliore per DIO di: Il GRANDE 
PIANIFICATORE. 
 

• Per giudicare il genio di un grande progettista (terreno), non è necessario vedere ne-
cessariamente l'inventore di persona; è sufficiente vedere le sue opere. 

• Lo stesso vale per il GRANDE PIANIFICATORE. Egli è la COSCIENZA pensante e 
pianificatrice di tutta la natura. Questa coscienza non è legata alla materia, così come 
la coscienza dell'uomo non è legata alla materia. Ma la COSCIENZA DI DIO governa 
la materia, proprio come la coscienza dell'uomo governa il corpo. 

 
Ora, dovrebbe essere vero che l'umanità sulla terra è un supporto essenziale per il GRANDE PIANI-
FICATORE. Purtroppo, non è sempre così. L'umanità tende ad attaccare il PROGETTISTA e ad agire 
contro la sua volontà. 
 

• La Terra potrebbe mostrare un livello di sviluppo completamente diverso se le persone 
fossero più positive. 

 
La guerra viene condotta contro le persone in ogni momento. Tuttavia, sarebbe molto più importante 
se le persone fossero attente a riconoscere il vero nemico. Il male deve essere sradicato! - Invece, i 
giovani dal pensiero positivo devono morire crudelmente. Questo dimostra che l'umanità terrena non è 
capace di pensare veramente in profondità. 
 

• Nulla può essere provato quanto l'esistenza soggettiva di DIO! 
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La grande PROVA DI DIO    (Trasmissione a partire dall'anno 1963) 
 
Ebbene, l'uomo sulla terra è costantemente preoccupato dalla grande domanda se esista davvero un 
DIO che era in principio e sarà senza fine. Questa domanda non lascia in pace nessun ateo, sia che 
viva nella giungla più profonda o in alto mare, in una capanna o nel trambusto di una grande città. 
L'uomo si tormenta con il pensiero della morte, della dissoluzione della sua materia e dell'incertezza di 
ciò che realmente rimarrà. 
 
Poiché questa grande domanda ricorre sempre, anzi, senza eccezioni, e spaventa ogni essere umano nel 
profondo dell'anima, anche i più grandi pensatori, filosofi e teologi, persino scienziati e re, hanno ri-
flettuto su di essa. La PROVA DI DIO è stata cercata e apparentemente trovata. Ma ancora e ancora, 
anche la migliore PROVA DI DIO lascia sempre aperta una seconda possibilità. Questo ha già fatto 
uscire di senno molti studiosi. 
 
Ebbene, sono pronto ad aiutarvi a questo proposito. Innanzitutto, l'affermazione: DIO è dimostrabile o 
no? Questo è ciò che vorreste sapere. Poi: con quali norme e mezzi si potrebbe ottenere un risultato 
positivo? 
 

• Una PROVA certa di DIO può essere fornita solo con una logica infallibile, cioè con 
un'accettazione razionale che non lascia il minimo dubbio. 

 
DIO stesso richiama la vostra attenzione sul fatto che la terra è come un granello di polvere rispetto 
all'intero universo. Pertanto, la mente di un bambino dovrebbe essere sufficiente per rendersi conto, al 
di là di ogni dubbio, che esiste qualcosa di molto più grande dell'esistenza terrena. 
 

• Le dimensioni incomprensibili dell'universo sono una prova dell'esistenza e della 
grandezza divina. 

 
Nessun animale è in grado di percepire o comprendere questa grandezza. Nessun animale in tutto l'u-
niverso cerca una PROVA DI DIO. Ma l'uomo, a sua somiglianza divina, fa un'eccezione. Afferra una 
parte dell'universo e cerca una PROVA DI DIO. È l'unico essere, dopo DIO e i suoi ANGELI, che può 
usare la propria mente come metro di misura. C'è solo la logica, che non lascia altre possibilità di in-
terpretazione, cioè non c'è un solo dubbio. Misurato con questo metro, DIO è inequivocabilmente esi-
stente e assolutamente comprensibile. La formula è: ogni essere umano sulla terra è in grado - se ha 
buona volontà - di riconoscere l'evidenza di DIO dentro di sé. 
 
Ogni persona che cerca questa prova deve essere educata e istruita con tutti i mezzi per fare il massimo 
uso del suo intelletto umano. Non è quindi necessario formulare come DIO sia nato o come crei ed 
esista, ma solo preparare la logica umana in modo che l'uomo, in tutti gli esempi che l'universo gli 
offre in enorme abbondanza, giunga alla convinzione indiscutibile che tutte queste prove sono comple-
tamente sufficienti per lui. 
 

• Solo la logica e l'applicazione oggettiva di questa logica all'universo esistente è possi-
bile come prova affidabile di Dio. 

 
Chi dubita dell'esistenza di DIO non ha ancora raggiunto quel punto del suo sviluppo spirituale in cui 
la logica gli rivela tutto. Questo deve essere recuperato. Ma poi alcuni dubbiosi chiedono: “Dove vive 
e regna DIO?”. - Dio ha scelto giustamente e con logica oggettiva la parte più grande e immortale 
dell'intero universo come suo domicilio. Si tratta, ovviamente, del regno spirituale in cui Egli regna 
come spirito! 
 



- 31 - 

Domande e risposte 
 
Domanda: Perché non è possibile che il regno spirituale mostri un fenomeno visibile che convinca 

pienamente dell'esistenza di DIO? 
 
AREDOS: Se DIO si mostrasse personalmente in tutta la sua gloria, i sacerdoti cattolici in particolare 

direbbero immediatamente: “Avete visto il diavolo nella sua trasfigurazione negativa”. Tut-
tavia, piccoli fenomeni si manifestano costantemente, come ad esempio sul campanile della 
chiesa di mattoni di Varsavia, in via Nowolipki. 

 
Domanda: L'umanità è alla ricerca di una prova inconfutabile di Dio che possa essere pienamente 

riconosciuta dalla scienza. Una tale formulazione è nota al regno spirituale? 
 
AREDOS: In realtà, non c'è bisogno di alcuna formulazione, perché la creazione attuale è una prova 

sufficiente. Una creazione non può costruirsi da sola, deve essere pianificata e richiede an-
che l'applicazione di prove ed esperienze. 

 
Domanda: C'è un'incertezza religiosa nel mondo. Tutti chiedono prove perché viviamo in un mondo di 

bugie. Cosa si dovrebbe rispondere quando si chiede di continuare a esistere? 
 
ARGUN: La domanda da sola è una prova di stupidità. Se la materia esiste, non può essersi creata da 

sola, soprattutto non in modo così ben organizzato e deliberato. Ogni opera testimonia e 
conferma il PROGETTISTA e il CREATORE. Questa è una legge che non può essere con-
futata. 

 
Domanda: Lei parla di PIANIFICATORE e CREATORE. C'è una differenza? 
 
ARGUN: DIO è il PROGETTISTA, ma non sempre il CREATORE. Per la creazione della creazione, 

Egli ha naturalmente un'inimmaginabile gerarchia. Più grandi sono le opere, più grande è la 
“fabbrica”. Un'opera così grande non potrà mai essere creata senza molti collaboratori. Lo 
stesso vale per la grande creazione. 

 
: Quindi DIO non è l'unico creatore di tutte le cose? 
 
AREDOS: È così. Ha anche bisogno di aiutanti. Così anche gli uomini dei molti pianeti sono suoi 

collaboratori o creatori. Ma DIO è sicuramente il capo, diciamo “il capo” di tutte le cose. 
Egli è il PROGETTISTA! Non c'è segno più grande dell'esistenza di DIO che voi stessi. 
Chi altro avrebbe potuto creare l'umanità? 

 
: Qualcuno di voi SFERE DI LUCE ha mai visto DIO? 
 
Risposta: No, ma questo non significa che dobbiamo dubitare della sua esistenza. In ogni caso, tutte 

le anime positive sanno che DIO esiste. 
 
Domanda: Che cosa vede come prova di questo? 
 
Risposta: In primo luogo, la nostra stessa esistenza. Se viviamo spiritualmente, è sicuramente eviden-

te che DIO esiste allo stesso modo o in modo simile. Ma se non crediamo nemmeno alla 
nostra esistenza sulla terra, non sorprende che dubitiamo anche dell'esistenza di DIO. Se 
non ci sono spiriti, allora non c'è nemmeno lo SPIRITO DI DIO; è così che si pensa con 
leggerezza sulla terra. In secondo luogo, entriamo in contatto con gli ANGELI, il che è una 
prova molto bella. 

 
Domanda: E questa prova vi dà il potere di aiutare l'umanità terrena a realizzarlo? 
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Risposta: È così. Non possiamo misurare fino a che punto sia capace la forza dello spirito. Noi che ci 
occupiamo di questo compito sentiamo solo gli eventi e le circostanze immediate nella no-
stra sfera di attività. Non sappiamo e non possiamo sapere se gli sforzi che stiamo facendo 
avranno l'effetto che intendiamo. Ciononostante, vogliamo continuare il nostro lavoro per 
aiutare dove possiamo, valutando se molti o pochi ne risentiranno. 

 Ma coloro che hanno in mano i fili, che si riuniscono all'unisono di tanto in tanto, conosco-
no le reazioni in tutte le parti del mondo attraverso vari canali. Sono loro che possono valu-
tare la profondità dell'effetto di ciò che abbiamo fatto. 

 
Domanda: C'è un autore che sostiene di aver visto DIO in persona. È vero? 
 
ARGUN: No, non è possibile. Dio può essere riconosciuto solo nell'aldilà. L'autore ha visto un AN-

GELO, che ha pensato fosse DIO stesso alla vista della gloria sublime. Se DIO si fosse 
mostrato all'autore, non sarebbe stato più giusto. Purtroppo si parla e si fantastica molto sul 
“caro Dio”. 

 
: Può DIO apparire sotto forma di anima ultraterrena? 
 
ARGUN: DIO ha i suoi rappresentanti, cioè i suoi figli, che ha posto nell'universo. Ma DIO può ap-

parire in vera forma spirituale a ogni persona dall'altra parte e parlare con loro. Tuttavia, 
questa è un'eccezione, poiché Egli ha i Suoi ANGELI come messaggeri! DIO non è un 
vecchio con una lunga barba bianca, ma siede al suo posto, come viene detto ai bambini. 
DIO ha il suo domicilio e il suo sguardo arriva fino al suo potere, che è illimitato. 

 La schiera angelica ha una forma e così anche l'Eterno. Anche l'immagine di DIO, cioè 
l'anima umana e l'essere umano terrestre, hanno la sua forma. Ma l'essere umano terreno 
porta purtroppo i segni del negativo, perché se li è procurati da solo. Siate felici che CRI-
STO vi abbia già tolto dalle sfere della dannazione, altrimenti non vivreste su questa terra. 

 
Domanda: È vero che non è possibile pronunciare abbastanza la parola “DIO”, poiché si suppone che 

questo innalzi la vibrazione? 
 
ELIAS: Tuttavia, la parola “DIO” è di grande importanza. Ma se una parola viene pronunciata solo 

in questo modo, non ha alcun significato e quindi non vibra nel modo in cui è intesa. La pa-
rola “DIO” dovrebbe essere usata solo per il sentimento più profondo. 

 
Domanda: Succederà qualcosa di positivo in termini di realizzazione spirituale? 
 
ELIAS: Poiché la scienza ha già fatto molta strada e restano solo poche porte da aprire, si faranno 

progressi anche in questo campo. La scienza non sa ancora dove porterà il suo cammino, 
ma si tratta di un cerchio alfa e omega e si renderà conto che se farà un solo passo in più, lo 
porterà al nichilismo. Dovranno rendersi conto che dietro la creazione c'è un GRANDE 
PROGETTISTA. 

 
Domanda: L'enorme sconvolgimento del nostro tempo sta portando nel mondo un gran numero di 

messaggi mediatici. Alcuni di essi, come sicuramente saprete, sono così carichi di panico 
che non riusciamo più a seguirli con tutta la nostra intelligenza. Sembra che l'altra parte 
abbia un'intenzione particolare? 

 
ARGUN: Oh sì, probabilmente sarà sempre così. 
 
Rimessa: Questo è scoraggiante! 
 
ARGUN: Oh no, perché impariamo anche da questo! Le persone dovrebbero imparare ad apprezzare 

la verità e la PAROLA DI DIO dell'AMORE e dell'armonia dai loro errori. 
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Domanda: Nei vostri insegnamenti siete superiori a noi sotto ogni aspetto religioso. In che modo vi è 
stata insegnata la personalità di DIO? 

 
ARGUN: Il potere di DIO è una dimensione positiva. DIO stesso è una persona e ha una forma spiri-

tuale. La sua INTELLIGENZA è la somma totale dell'esperienza dell'intero universo, com-
presi tutti i processi di memoria dell'umanità universale. I suoi sensi sono illimitati. Pertan-
to la sua percezione raggiunge l'incommensurabile. Dio è disponibile per ogni cervello 
umano e per ogni attività dell'anima. 

 
Rimessa: Caro ELIAS, a volte ho la sensazione che la nostra missione sia solo una goccia in un'e-

norme roccia calda. 
 
ELIAS: È un seme che germoglia lentamente, ma che quando arriva a compimento fiorisce meravi-

gliosamente. 
 
Domanda: Pensa che da tutti questi meravigliosi insegnamenti sia rimasto qualcosa per il futuro 

dell'umanità? 
 
Risposta: Siamo ancora all'inizio dei nostri sforzi. Ma ammetto che abbiamo comunque percorso 

un'enorme distanza. In ogni caso, stiamo lavorando insieme su problemi enormi e profondi. 
Siamo tutti parte del GRANDE PIANO. Se non ci fosse l'unità della vita, il GRANDE 
PROGETTISTA non esisterebbe e finché c'è vita, vive anche DIO. Questo è certo! 

 
Domanda: Molte persone credono in un DIO personale in forma umana. Che cosa può dirci a questo 

proposito? 
 
Risposta: Tutti coloro che sono intrappolati nella fede rigida e ortodossa sono sempre meno. Il nume-

ro di coloro che portano nuove intuizioni in questi ambienti è in aumento. Questo fa parte 
dell'inarrestabile influenza dello sviluppo. Naturalmente, ci sono ancora molti che, a causa 
del loro particolare assetto psicologico, non cambiano e si piegano alle rigide formule. 
Questi non sono affatto la maggioranza. Al contrario! Da quasi 50 anni sono sempre più 
diminuiti. 

 
 È all'opera un sano spirito di rinnovamento. Man mano che la realizzazione progredisce, le 

vecchie immagini e idee di un DIO personale scompaiono. Tutto ciò che si sta conoscendo 
della grandezza e della vastità dell'universo e della vita vitale in esso contenuta, e le rivela-
zioni delle radiazioni e delle vibrazioni al di là della vista, hanno cambiato completamente 
la visione della religione. Nessuno può credere alle vecchie idee di paradiso e inferno ora 
che la scienza ha scoperto un mondo a quattro dimensioni. Siamo dalla parte dei vincitori, 
perché con noi c'è la verità - e vincerà! 

 
 Ma dovete essere vigili contro coloro che si avvicinano a voi, ma che nascondono l'insince-

rità dietro la loro disponibilità ad accettare i vostri insegnamenti. Vogliono togliere il vento 
dalle vostre vele e far rivivere la vecchia teologia. 

 
• Lo spirito vivente deve essere diffuso nella sua radiosa bellezza. Tuttavia, ciò ri-

chiede strumenti (medium) che possano dare espressione ai doni dello spirito. 

• Una volta che un'anima è stata toccata dalla conoscenza, non può più separarse-
ne! 

 
 Mai è stata fatta al vostro mondo un'offerta più grande di questa. Venite a nutrirvi della 

fonte della verità oggettiva e a condividere le meraviglie di una saggezza infinita. L'offerta 
è inesauribile! 
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 Nessuno si abbandoni alla speranza di poter contrastare la potenza dello Spirito. Si possono 
invocare leggi e divieti obsoleti, si può ricorrere alla polizia e ai tribunali, ma nulla, assolu-
tamente nulla, può impedire la rivelazione dello Spirito. Troppi sono già stati catturati dalla 
sua influenza benevola, curativa e di guida e sono pronti ad accettare qualsiasi tipo di puni-
zione. La potenza dello Spirito si manifesta in innumerevoli modi. Quello che all'inizio era 
un piccolo ruscello si è già trasformato in un fiume possente, anzi, in un oceano che spazza 
via tutto ciò che al momento lo ostacola. 

 
 Continuate il vostro cammino con serenità! Confidate nel POTERE che sostiene tutto. Sarà 

all'altezza di tutte le forze di resistenza. 
 
 Proclamo sempre che i principi eterni non possono essere scossi dagli eventi di ieri, di oggi 

o di domani, perché fanno parte delle realtà eterne che si basano sull'efficacia delle leggi 
immutabili di DIO. Questa conoscenza è vostra e con essa siete forti e vi rafforza nelle vo-
stre risoluzioni. Potete affrontare il futuro senza paura e con coraggio perché sapete che 
state diffondendo la verità! 
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DIO e noi umani 
Il culto di DIO    (Trasmissione a partire dall'anno 1963) 
 
L'inimmaginabile ed elevata persona di DIO richiede naturalmente un alto livello di adorazione. In 
questo mondo e nell'aldilà si cerca di soddisfare questa richiesta. Le anime dell'aldilà sono più vicine 
allo SPIRITO DI DIO e quindi hanno un tipo di adorazione completamente diverso. Sulla terra, DIO 
vi sembra molto più distante - se la Sua esistenza non è affatto messa in dubbio. Sulla terra, cioè in 
questo mondo, esiste quindi anche un tipo di culto di DIO completamente diverso. Ora dipende da 
quale sia il culto giusto. 
 
Voglio dirvi qualcosa a questo proposito: 
 
Quasi tutte le anime che entrano nel regno spirituale portano con sé il tipo di culto che avevano sulla 
terra. Tuttavia, nel regno di DIO possono fare ben poco. Non possono progredire in questo modo fin-
ché non abbandonano queste abitudini e non iniziano ad amare e adorare DIO in un modo completa-
mente nuovo. Da questa spiegazione si capisce che le religioni della terra non sono in ordine. 
 

• Religione non significa credenza, ma culto basato su una credenza! 
 
DIO non esige la pietà, che gli è ripugnante. Egli esige un comportamento normale da ogni persona, 
indipendentemente dal luogo in cui si trova. - Ma qual è il comportamento normale in questo caso? 
 

• Poiché DIO ha creato l'uomo come uomo, solo ciò che è umano può essere normale. 
 
L'uomo non è un superessere. Non ha quindi il diritto di comportarsi come un super-essere o in modo 
disumano. L'uomo devia già da questi comandamenti nella sua vita quotidiana. Se ne discosta ancora 
di più quando vuole essere pio o adotta una fede ecclesiastica. Per migliaia di anni, i sacerdoti hanno 
ideato una sorta di rappresentazione teatrale. Le tradizioni delle chiese e delle religioni si aggrappano 
tenacemente a questa idea e si ritiene che questo sia un favore per le persone, in modo che cadano in 
una sorta di estasi. 
 

• Vi dico che questo comportamento non contribuisce alla vostra salvezza, né vi fa fare 
un passo avanti nella direzione divina. DIO è il vostro PADRE, il PADRE di tutti noi. 
Pertanto, ci si può rivolgere a lui solo come a un PADRE. Può essere onorato e rispet-
tato solo come PADRE universale. 

 
Cosa penserebbe un padre sulla terra dei suoi figli se gli offrissero uno spettacolo teatrale, come si usa 
fare nelle chiese? Penserebbe che tutti i suoi figli sono improvvisamente impazziti. Il giudizio nell'al-
dilà non è molto diverso quando noi anime vi osserviamo. Ma siamo tolleranti perché abbiamo parte-
cipato allo stesso culto. 
 
Come dovrebbero essere le cose in una chiesa? - Naturalmente, non molto diversamente da quanto 
avviene nel REGNO DEL SIGNORE. Questo include bellezza, perfezione, purezza e armonia. Tutto il 
resto è superfluo. La sola ripetizione costante, senza varietà o cambiamento progressivo, è un male. Le 
vostre chiese e i vostri templi seguono sempre lo stesso schema. Seguono sempre la regola secolare. Il 
credente si annoia. Trova tutto ciò insensato. Ma non osa ribellarsi per rispetto. Tuttavia, più vi com-
porterete normalmente come esseri umani, più DIO vedrà il progresso in voi. Ma la tradizione immu-
tabile e lo stile teatrale non portano l'anima umana nel paradiso dell'armonia. Onorare DIO è una que-
stione di cuore e non ha bisogno di un'apparenza esteriore. 
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Domande e risposte 
 
Domanda: La Bibbia insegna che solo DIO decide cosa deve accadere a una persona. È vero? 
 
Risposta: DIO è il vostro Creatore e il vostro PADRE. Conosce tutti i suoi figli per nome. Conosce il 

loro carattere, la loro volontà, la loro ambizione, la loro malizia, la loro razionalità e irra-
zionalità. Egli stabilisce dove devono essere i suoi figli, ed è irrilevante se vivono nel regno 
spirituale di DIO o nel regno di Lucifero. 

 
• Il regno in cui i suoi figli vogliono vivere, lo scelgono da soli in base al loro 

comportamento! 
 
 Il regno di DIO è un regno pulito ed Egli non fa entrare nessuno dei suoi figli che si sia 

distinto per pigrizia, indolenza, malizia o altre cattive qualità o cattivi comportamenti, indi-
pendentemente dal fatto che siano lavoratori, professori, teologi, politici, artisti, ecc. DIO 
esamina il cuore e non le conoscenze scolastiche! Siate come bambini, ma siate buoni 
bambini!      Per fare tutto questo, DIO non ha bisogno di fare tutto da solo. Ha un'enorme 
ORGANIZZAZIONE per questo, che agisce con la Sua autorità e nel Suo nome. DIO, in 
quanto COSCIENZA universale, può pensare con un anticipo inimmaginabile. 

 
Domanda: Dio si preoccupa delle nostre condizioni qui sulla terra? 
 
ELIAS: Naturalmente, Dio conosce ogni piccola cosa all'interno della Sua creazione. Ma ha i suoi 

ANGELI che lo sostengono. Questi ANGELI si occupano anche dell'umanità sulla terra. 
Naturalmente, DIO stesso ha compiti più elevati che non possono essere sostituiti. Gli 
ANGELI DI DIO sono della massima purezza e intelligenza. Ciò che intraprendono, tutta-
via, è costantemente ostacolato dai seguaci del grande avversario. Tra questi seguaci ci so-
no anche molte persone che vivono su questa terra! 
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La retta via verso DIO    (Trasmissione a partire dall'anno 1962) 
 
È del tutto irrilevante a quale denominazione una persona si senta attratta. Ciò che è importante, inve-
ce, è che si senta attratta da DIO dall'interno. Ciò che è decisivo è che cerchi il suo CREATORE! 
 
Esiste un numero infinito di vie che si suppone portino tutte a DIO. Ogni denominazione sostiene di 
essere l'unica giusta, cioè l'unica via percorribile. Vi dico, cari, che tutte queste vie non sono decisive, 
perché c'è una sola via che porta a DIO. È la via diritta che non presenta alcuna curva. 
 
Ora vorreste sapere dove si trova questo sentiero. Bisogna camminare sui sentieri. Ma non è il caso di 
questa segnaletica spirituale. Non si può semplicemente percorrere questo sentiero verso DIO, non si 
può passeggiare lungo di esso. Si tratta piuttosto di una direzione in cui bisogna cercare. Si tratta quin-
di di tornare indietro dalla propria vita precedente, dalle proprie abitudini, dai propri pensieri, senti-
menti e azioni precedenti. Ma l'uomo è molto comodo, resiste a tutti gli sforzi e cerca sempre la via di 
minor resistenza. 
 

• La più grande delusione è vissuta da tutte quelle anime che credevano di essere state 
redente dal sangue di CRISTO! 

 
Queste anime hanno imboccato la strada più storta di tutte, perché hanno fatto una richiesta che è del 
tutto illogica e oltraggiosa. Una falsa speculazione sulla misericordia di DIO. L'uomo non perdona 
tutti i criminali e non li lascia liberi di tornare tra gli uomini. Senza pentimento, cioè senza correzione, 
nessuna anima può entrare in una sfera più alta o più piacevole. È di secondaria importanza a quale 
denominazione appartenga un'anima. L'unico fattore decisivo è la natura dell'anima. Tuttavia, la natura 
dell'anima dipende interamente da ogni persona. Ogni persona è responsabile della purezza della pro-
pria anima! 
 
Ma a cosa serve mantenere un'anima pura se poi il giorno della morte entra nel “riposo eterno” con il 
corpo? - Qui sta l'errore della seduzione! 
 

• L'anima è immortale, come le anime degli Arcangeli, è una scintilla di DIO che non 
potrà mai spegnersi. Per questo motivo nasce il giorno della disincarnazione materiale 
in una nuova veste che è subordinata ad altre LEGGI. 

 
• In questo momento, però, l'uomo sta raccogliendo ciò che ha seminato. 

 
Ad un'anima sporca viene dato un abito sporco. Allo stesso modo, a un'anima pura viene dato un abito 
puro, che si presenta in tutte le sfumature, proprio come l'anima merita. In questo stato, l'anima non ha 
modo di cambiare il suo aspetto. Né un sarto né un estetista possono cambiare questo aspetto. È un 
segno visibile dell'aspetto dell'anima del proprietario. Questo vestito può essere cambiato solo se cam-
bia anche l'anima che lo possiede. Se l'anima diventa più pura e più bella, anche l'aspetto esteriore 
cambierà. 
 

• Pertanto, tutte le persone che hanno già iniziato sulla terra a cercare la retta via verso 
DIO sono avvantaggiate. 

 
 

  



- 38 - 

Domande e risposte 
 
Domanda: Gli atei dubitano che esista un DIO con una coscienza personale. Si può rispondere a que-

sta domanda? 
 
Risposta: Sì, ma la coscienza ha molte incarnazioni e nessuna fase dell'essere o dell'attività è al di 

fuori della vista di DIO, perché le leggi naturali includono automaticamente ogni cosa 
nell'intero universo. Non c'è fase del movimento, della vibrazione, della vita animale, vege-
tale, umana o spirituale che non sia regolata dalle LEGGI divine. Non c'è discordia nell'u-
niverso. C'è un'inimmaginabile, magnifica armonia su una scala magnifica. Una volta che 
avete in mano la chiave della verità, che sblocca la vostra comprensione, è molto facile 
rendersi conto che la LEGGE UNIVERSALE governa e guida tutto. La LEGGE è DIO! - 
DIO è la GRANDE LEGGE! 

 
Domanda: Nel nostro mondo stanno accadendo così tante cose terribili che gli atei dicono: “Se ci fos-

se un DIO, non potrebbe tollerare queste atrocità. Avrebbe posto fine a tutto questo. Ma 
poiché non succede nulla, non c'è nessun DIO”. - Che cosa risponde a questa affermazio-
ne? 

 
ELIAS: DIO è la LEGGE! - Una legge è emanata e prescrive. Ma la legge non agisce da sola, ma 

ha i suoi praticanti. Questi operatori si trovano nel regno spirituale - o arrivano in un cosid-
detto UFO. Tuttavia, la legge diventa pienamente efficace per l'individuo solo in una rein-
carnazione. Ognuno riceve esattamente ciò che ha guadagnato nel corso del tempo! 

 
Domanda: Dio si occupa anche delle coincidenze? 
 
ELIAS: Ci sono coincidenze, ma ci sono anche coincidenze che vengono erroneamente considerate 

tali. Anche DIO ha avuto a che fare con le coincidenze di tanto in tanto. Ma ha incluso tali 
coincidenze nella sua pianificazione divina. Fanno parte della sua esperienza. Se una coin-
cidenza è buona, viene riconosciuta e trasmessa. 
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Le LEGGI DI DIO non sono comandi    (Trasmissione a partire dall'anno 1957) 
 
Saluti a DIO! - La vita non consiste solo nel movimento, ma anche nel pensiero e nella comprensione. 
La percezione può avvenire solo nello spirito. I sensi permettono solo il contatto tra corpo e anima. 
Sarebbe inutile che una persona vedesse qualcosa se non potesse comprenderla. Tuttavia, queste cose 
arrivano all'anima attraverso i nervi e il cervello, che poi le afferra più o meno. È così che si vedono 
molte cose e si insegna molta conoscenza. 
 
Ma non sempre l'uomo è in grado di cogliere tutte queste cose. Un grande pensatore o ricercatore a 
volte, anzi molto spesso, non riesce ad afferrare tutta la conoscenza che ha stipato nella sua testa, per-
ché non riesce a separare ciò che è sbagliato da ciò che è giusto. 
 

• La maggior parte delle persone non è in grado di distinguere la VERITÀ dall'inganno. 
Credono a ciò che viene presentato all'umanità come un prodotto di massa. 

 
Purtroppo, quando una nazione rifiuta la fede in un Creatore personale, milioni di persone si sentono 
costrette a fare lo stesso. - Quando una nazione entra in guerra, altre nazioni seguono il suo esempio, 
perché non vogliono restare estranee a eventi di tale portata. - Ma quando un comune mortale sale su 
una montagna e fa scendere dalla cima i COMANDAMENTI DI DIO, la gente non crede a un mes-
saggio superiore, ma pensa che questi COMANDAMENTI possano provenire solo da un mortale. - 
Ogni essere umano è abituato fin dall'infanzia a ricevere tutti i comandamenti, gli insegnamenti e gli 
ammonimenti solo da uomini viventi, e tutti i libri di saggezza sono stati scritti o stampati da uomini 
viventi. Con questo criterio l'uomo misura anche le LEGGI e i COMANDAMENTI DI DIO: 
 
I COMANDAMENTI DI DIO sono intelligenti, ma il destinatario di questi COMANDAMENTI era 
senza dubbio una persona intelligente. Non avrebbe potuto trovare le stesse parole con buona volontà e 
buon ragionamento? - I COMANDAMENTI DI DIO non dovrebbero essere molto, molto più intelli-
genti? Quando si leggono o si ascoltano tali comandamenti, ogni essere umano non dovrebbe sapere 
immediatamente e inequivocabilmente: nessun essere terreno può parlare così, solo DIO può parlare 
così? - Ogni dubbio dovrebbe scomparire se DIO ha qualcosa da dirci, quel superintelligente, potente 
CREATORE dell'universo, la cui INTELLIGENZA e POTENZA nessun essere umano è in grado di 
immaginare. 
 
Ma la realtà è completamente diversa. I COMANDAMENTI di DIO sono così semplici! Le Sue parole 
sono le parole di ogni persona comune. Il grande DIO non pensa e non parla in modo diverso dalla 
persona comune? - Non dovrebbe essere un motivo sufficiente per dubitare? - 
 
Al contrario! - Un poeta terreno o un professore di scienze naturali parla in modo pomposo, misterioso 
e incomprensibile per l'essere umano medio e se questi, imbottiti di conoscenze complicate, non cre-
dono in DIO, dovete ovviamente credere a questi “esperti” di scienza della creazione. Ai vostri occhi, 
queste persone sono credibili, sagge e superintelligenti! Ma DIO non lo è, secondo le sue semplici 
PAROLE e i suoi COMANDAMENTI! 
 
Ma io vi dico nel nome dell'unico DIO dell'universo: 
 

• Le LEGGI di DIO non sono comandi! 

• Avete ricevuto la ragione dal PADRE. 

• Avete l'anima per capire! 

• Le leggi di Dio sono molto semplici. Sono complicate solo per chi vuole abusarne. 

• Le LEGGI DI DIO sono ancora più semplici! Sono incomprensibili per i disobbedien-
ti! 
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Domande e risposte 
 
Domanda: L'uomo è in lotta con la natura. Sulla base di questo fatto, si ritiene che l'uomo possa an-

che agire contro l'uomo se presume di essere il più forte. Per questo motivo, gli uomini 
cercano in tutti i modi di acquisire forza per poterla usare per esercitare violenza. L'esem-
pio della natura è decisivo, visto che si suppone che DIO e la natura siano identici? 

 
ELIAS: L'uomo è al di sopra della natura, ma mai di DIO. L'uomo vede qualcosa di autoevidente 

nella natura, qualcosa che non ha bisogno di un INFORMATORE. Tuttavia, la natura è 
governata dalla legge della forza. Ma qui commettiamo un grosso errore: la natura è qual-
cosa di puramente materiale! È un concetto concreto che non riconosce le qualità di bon-
tà, amore, fiducia, misericordia e considerazione. DIO, invece, è un concetto astratto che 
possiede tutte queste qualità! 

 
Domanda: Il filosofo Spinoza è in parte responsabile del fatto che DIO è negato in modo così globa-

le? 
 
AREDOS: Spinoza elaborò la teoria del DIO impersonale in tutto il creato (panteismo). Tuttavia, 

Spinoza aveva un'idea completamente diversa della sua teoria rispetto a come la intende-
va il pubblico. Non fu compreso perché non fu in grado di esprimere ciò che pensava e 
sentiva in modo più comprensibile. Gli mancava il dono della comunicazione. 

 
Domanda: Può dirci cosa voleva esprimere Spinoza? Intendo il nocciolo della sua teoria. 
 
AREDOS: In primo luogo, Spinoza voleva sottolineare che non esiste assolutamente un DIO come 

quello raffigurato nella Bibbia, soprattutto nell'Antico Testamento. Voleva sottolineare 
che DIO è un'individualità molto più elevata di quanto si pensi. Da questo punto di vista 
aveva ragione. Spinoza sapeva che senza un DIO non ci può essere ordine nell'intero uni-
verso. Sapeva che nessun universo è possibile senza DIO. Per questo motivo sottolineava 
che il principio divino era presente ovunque. Tuttavia, non si rendeva conto che la co-
scienza e la percezione sono funzioni cosmiche. Pertanto, non poteva immaginare che 
DIO avesse una propria COSCIENZA e fosse consapevole di se stesso. 

 
Bemerkung: Se l'uomo continua a pensare in termini analogici, naturalmente non sarà in grado di 

comprendere DIO. 
 
AREDOS: Sì, è vero, è così. Comprendere la vera esistenza di DIO è possibile solo per quelle perso-

ne che sono già maturate di conseguenza. Non è solo l'intelligenza matura, ma anche l'in-
tero atteggiamento spirituale dell'uomo gioca un ruolo in questo senso, perché se una per-
sona è buona in tutto e per tutto ed è più sviluppata, pensa anche più in là nello stesso 
modo e arriva così alla piena realizzazione di DIO. 

 
 Un esempio di questo tipo si può trovare in CRISTO. Anche lui pensava più lontano da 

sé. Tuttavia, poiché DIO può essere solo il superlativo dell'uomo, l'uomo si rende conto 
che DIO rappresenta in modo superlativo il massimo sviluppo di un'intelligenza che non 
deve mai essere materiale, ma sempre più spirituale. Questa alta realizzazione in tutti i 
dettagli lo collegava al CREATORE! 

 
Domanda: Ci sono messaggi dall'aldilà che si dice provengano da CRISTO stesso, in cui si afferma 

che egli era sulla terra come DIO. Come è possibile se il contenuto di questi messaggi è 
di alto livello? 

 
ARGUN: Pensate a voi stessi: lasciare che DIO morisse dissanguato sulla croce, cioè sul rogo, per 

volontà umana e per azione dolosa, sarebbe stata la prova che il potere dell'uomo su que-
sta terra era più grande del potere di DIO. Qui sta tutta la blasfemia. 
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 Tuttavia, questo è lo scoglio insormontabile dei singoli media e del loro forte atteggia-
mento dogmatico. Nessun messaggero di luce può superare questa ostinazione, soprattut-
to se i messaggeri sono solo ispirati. Questi singoli medium, senza una guida di circolo, 
non sono stati in grado di costruire alcuna protezione, e non hanno nemmeno mezzi di 
controllo da altre parti. Ecco perché un buon gruppo di lavoro è sempre un vantaggio! Lo 
sappiamo in Inghilterra, in America, in Svizzera e ovunque si siano formate comunità 
oneste. 

 
• CRISTO detta i suoi messaggi solo ai suoi messaggeri spirituali che vivono con 

lui nel regno spirituale. 
 
 “LA VOCE DI DIO” è anche2, come l'avete ricevuta, anche questa è solo una trasmissio-

ne da parte di un MESSAGGERO DI CRISTO. Ma anche i SANTINI sono autorizzati a 
parlare in NOME di DIO. Sono i suoi custodi della pace. Devono garantire l'ordine e 
l'armonia. 

 
Domanda: Poiché l'uomo immagina sempre tutto materialmente, cerca anche DIO nella materia. È 

anche così che CRISTO è diventato DIO o suo figlio? 
 
ELIAS: Sì, è così! È difficile immaginare ciò che pensa e agisce in modo puramente spirituale e 

autonomo. La proiezione astrale, la telepatia, la telecinesi e il teletrasporto in relazione a 
persone viventi sono concepibili. In realtà, però, è il contrario. Solo attraverso l'esistenza 
autonoma e disincarnata dell'Io può funzionare correttamente una vita organica. 

 
• Non è possibile compiere azioni materiali significative se lo spirito autonomo non 

governa il corpo con la sua coscienza. Lo spirito può cavarsela benissimo senza il 
corpo, ma nessun corpo può esistere senza lo spirito! 

 
 Questa regola fondamentale deve essere riconosciuta dalla scienza. Allo stesso modo, non 

si può attribuire a DIO un corpo di cui non ha affatto bisogno per la sua ESISTENZA! 
 
Domanda: L'ateo dice che non può esistere DIO perché la crudeltà è tollerata nel mondo. Come lo 

vedete? 
 
ARGUN: DIO sa che l'uomo è peccatore, ma lo ama ugualmente! Tuttavia, Egli non è affatto crude-

le, ma solo giusto. I disastri spesso nascono dal libero arbitrio dell'uomo. 
 
Domanda: Perché DIO permette che ci sia tanta sofferenza su questa terra? 
 
AREDOS: L'umanità è responsabile della propria sofferenza! Questa umanità deve essere costante-

mente confrontata con problemi difficili, in modo che sia costretta a riflettere sulla pro-
pria sofferenza. Solo così la maggior parte delle persone si renderà conto, alla fine della 
propria esistenza terrena, dell'esistenza di DIO e del suo REGNO. 

 
Domanda: Molte persone sono dell'idea che non esista un DIO personale perché ovviamente permet-

te che il male accada. Cosa possiamo dire a queste persone? 
 
AREDOS: Come fate a sapere che DIO permette che il male accada? Le cose buone richiedono tem-

po. DIO non risponde con guerre e crimini. DIO elimina il male solo grazie al suo grande 
AMORE. 

 
Domanda: Dio e la creazione sono spesso criticati. Le persone incolpano DIO di ogni tipo di errore - 

se esiste. Che cosa risponde a questo atteggiamento? 
 

 
2 Vedere l'opuscolo: Il CREATORE. 
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AREDOS: Ve lo dico sulla base della nostra esperienza e conoscenza, che è più che scientificamente 
provata, cioè attraverso l'esperienza personale - proprio come il sole che splende su di 
voi: nessun uomo sulla vostra terra è così logico, così perfetto nel pensiero e in tutte le 
virtù, così estremamente previdente e saggio, così esperto e senza pregiudizi, che sarebbe 
in grado di fare una giusta critica dell'esistenza di DIO e delle sue leggi di creazione, che 
sono contestate sul vostro pianeta. Tuttavia, il pensiero di una tale possibilità è già il mas-
simo della blasfemia. Con questo tentativo, l'uomo sulla terra osa fare qualcosa di impos-
sibile e rivela una megalomania per noi incomprensibile. 

 
Domanda: Sarebbe possibile esistere senza credere in Dio? 
 
AREDOS: Una vita egoistica senza DIO è impossibile! La prova è data dalle guerre, dall'intolleranza 

e dalla distruzione. Il risultato sarebbe una schiavitù mondiale dell'umanità. Tuttavia, se 
questa umanità fosse in alleanza diretta con DIO, anche tutti questi eventi sarebbero im-
possibili. 

 
Obiezione: Se DIO è davvero onnipotente, allora dovrebbe impedire le guerre. 
 
ELIAS: Perché DIO ha dato all'uomo terrestre un intelletto sufficiente? Perché DIO dovrebbe fare 

ciò che l'uomo potrebbe fare? - DIO non è guidato dall'orologio! 
 
Domanda: Quasi tutti i popoli hanno sempre creduto di avere DIO dalla loro parte, perché si suppo-

neva che combattessero per una causa giusta. Ma DIO è davvero dalla parte di un popolo? 
 
Risposta: Non permetto a nessuna nazione, per quanto giusta possa essere, di immaginare che il 

GRANDE SPIRITO si schieri. Dio è la LEGGE! - Quando fate ciò che è giusto, vi armo-
nizzate automaticamente con l'azione della LEGGE naturale. ... Non c'è bisogno di creare 
una “divinità” umana allargata che invoca tutte le potenze per aiutarvi nelle vostre ore 
difficili. Purtroppo, molti spiritualisti hanno un'opinione simile, che non esclude l'esisten-
za di un DIO personale. Quando dico “personale”, lo intendo in senso umano. 
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Pace attraverso tutti i confini    (Trasmissione a partire dall'anno 1968) 
 
Ebbene, la pace viene da DIO e non dalle persone. È quindi impossibile escogitare una via che porti 
alla pace. Ogni tentativo di risolvere questo problema è una perdita di tempo. Tutte le visioni del mon-
do esistenti devono finire nel caos se sono state sviluppate senza riconoscere DIO. 
 
Ebbene, se l'umanità sulla terra non è in grado di credere in DIO e nella Sua Gerarchia nel modo ap-
propriato, allora ci deve essere qualcosa di sbagliato nella fede in Dio esistente. Le persone lo percepi-
scono intuitivamente e quindi reagiscono con un rifiuto. Purtroppo, le grandi chiese non riescono a 
riconoscere la causa del rifiuto, cioè la causa dell'ateismo. Allora, come MESSAGGERO DEL SI-
GNORE, vi dico queste importanti parole: 
 

• Il vostro credo in Dio, come insegnato e difeso dalle vostre chiese per migliaia di anni, 
è sbagliato!  

• Questo fatto ha permesso per migliaia di anni all'avversario di DIO di realizzare passo 
dopo passo il suo terribile piano. 

• L'umanità sulla terra non lotta per la LUCE ma per le tenebre! 
 
DIO come SPIRITO infinito non è un essere umano, non è un mago e ha smesso da tempo di essere 
Babbo Natale. L'inimmaginabile maestosità di DIO non è ancora stata riconosciuta o apprezzata dagli 
uomini sulla terra. DIO non è un super-essere umano. 
 

• DIO è una POTENZA intelligente e senza spazio. 
 
Enormi funzioni spirituali non hanno paragoni nell'uomo. È quindi un errore biblico considerare DIO 
come un essere umano o presentare l'uomo come un'immagine di DIO. Tentare di farlo è pura blasfe-
mia. Ma l'Eterno ha una MENTE, una COSCIENZA e tutti i SENSI, anzi molte migliaia di SENSI in 
più di un essere umano. 
 
Non cercate una via di pace senza DIO! Se le chiese falliscono, il buon senso deve comunque prevale-
re! Questo buon senso dovrebbe essere atteso dagli accademici. Per questo è compito della scienza 
riconoscere gli errori delle dottrine di fede esistenti ed eliminarli. Tuttavia, questa riforma del pensiero 
umano non deve avvenire attraverso il disprezzo e il ridicolo, ma solo attraverso le sacre verità. 
 

• DIO è spirituale, quindi anche la verità è spirituale. 

• La materia non è l'unica cosa vera, ma quella SOSTANZA che è immortale e imperitu-
ra. 

 
Molte persone positive pensano alla pace. Tutti questi pensieri sono inutili se la maestà di DIO viene 
completamente ignorata. Quanto prima l'umanità arriverà alla verità, tanto prima si apriranno tutte le 
possibilità di coesistenza pacifica. Le parole sante sono ancora valide: “Pace in terra e buona volontà 
agli uomini”. L'ateismo è la via dell'avversario, non porta mai alla pace! 
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L'organizzazione di DIO 
Gli AIUTANTI DI DIO    (Trasmissione dall'anno 1959) 
 
Le persone esperte giudicano il mondo spirituale, ma il loro giudizio dimostra che, sebbene si occupi-
no dell'argomento, non sanno quasi nulla della verità. Ci sono cuochi che fanno dell'arte culinaria la 
loro professione, ma i loro piatti non hanno un buon sapore. Ci sono invece dilettanti che sanno prepa-
rare piatti eccellenti e anche molto salutari. Ma guai a chi, senza nome e sconosciuto, pubblica una 
realizzazione superiore che contraddice tutte le precedenti teorie e definizioni della scienza empirica. 
In questo caso, ogni estraneo viene accusato di un'imperdonabile mancanza di conoscenza perché non 
possiede il diploma di scienza. 
 

• Un povero storpio può vedere un angelo di DIO nella sua grande ora di dolore, ma 
nessuno gli crederà mai - perché non è un papa! 

 
Questo mondo giudica in modo sbagliato e troppo severo, così che l'apparenza della verità è inganne-
vole. Non c'è zona in cui le erbacce dell'errore non crescano rigogliose, ma i colti campioni della co-
noscenza non osano toccare queste ortiche pungenti, non vogliono bruciarsi. Ma il piccolo uomo, l'a-
mante della natura incontaminata, sa come toccare queste erbacce e, se lo pungono o lo bruciano, non 
si sottrae a queste vesciche. 
 
Ora non stupitevi che la conoscenza di un MONDO molto più grande del vostro abbia fatto così pochi 
progressi. Questa verità è come i funghi: Nella foresta crescono funghi, sia commestibili che velenosi. 
Ma è capitato che le persone abbiano commesso degli errori nella raccolta dei funghi e che si siano 
ammalate o siano morte. A causa di questi incidenti, ci sono persone che gridano: “Per l'amor di Dio, 
non mangiare più funghi, sono tutti velenosi! E anche se li conosci bene, come puoi essere al sicuro 
dalla morte?”. ... I messaggi dal regno spirituale sono tali “funghi”, sono molto simili, quelli buoni e 
quelli velenosi. Bisogna essere un “raccoglitore di funghi” molto esperto se si vuole distinguere i mes-
saggi veri da quelli falsi. Ma questo non autorizza nessuno, nemmeno un sacerdote o uno scienziato, a 
sostenere che tutti i messaggi provenienti dal regno spirituale siano demoniaci o falsi. 
 

• Se il regno spirituale, nell'ambito di un'ORGANIZZAZIONE divino-cristiana, non 
fornisse miliardi di GUIDE e AIUTANTI spirituali per voi terrestri, che vi guidano e 
vi proteggono in modo invisibile e appena percettibile, non ci sarebbero più esseri 
umani su questa terra, cioè la razza umana si sarebbe estinta migliaia di anni fa. 

 
Non avete idea dei pericoli invisibili che vi circondano e si annidano intorno a voi. Le sole forze e 
intelligenze luciferiane stanno facendo di tutto per eliminare ogni essere umano da questo pianeta di 
purificazione. Quasi nessuno ci ha mai pensato, al contrario - chiedono l'aiuto di DIO. Negano DIO 
perché non succede nulla. E nessuno pensa mai che gli AIUTANTI DI DIO sono sovrumanamente 
attivi e sacrificati per voi in un AMORE sconfinato. Lo fanno senza ringraziare, lo fanno soprattutto 
per ingratitudine. 
 
Oh, poveri preti disinformati! Vi scervellate quando dovete preparare il sermone domenicale. Vi af-
fannate quando dovete scrivere quell'articoletto per il bollettino parrocchiale. Perché non pensate dav-
vero al regno di DIO per una volta? C'è abbastanza materiale su cui scrivere. - Credete che DIO abbia 
solo una manciata di ANGELI che proteggono e vegliano su questa umanità? Gli AIUTANTI DI DIO 
non si possono contare! Solo DIO conosce l'intera somma. Ma si tratta di meno dell'uno per cento su 
questa terra, tanto incommensurabilmente grande è il regno totale del Signore onnipotente e amorevo-
le! 
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La linea universale    (Trasmissione a partire dall'anno 1963) 
 
Ebbene, sapete bene che tutto sulla terra ha bisogno di una guida, di una leadership. Se non fosse così, 
non ci sarebbero Stati, organizzazioni o partiti. Anche le forze armate non avrebbero una guida, non 
avrebbero ufficiali e tutto sarebbe un caos. Nonostante questa ovvia consapevolezza, la maggior parte 
dell'umanità tende a credere che l'universo o la terra non abbiano bisogno di questa guida! 
 
La natura, cioè il mondo, si governa presumibilmente da sola in tutte le funzioni della fauna e della 
flora. Esistono ora delle LEGGI NATURALI che non hanno un DATORE DI LEGGE e una chiama 
l'altra in causa. Non esiste alcun esempio di questa visione in tutto il mondo che possa essere utilizzato 
come prova. Non c'è nemmeno un'azienda, un'impresa o un'istituzione sulla terra che non richieda una 
supervisione e una gestione responsabile. Lo stesso vale per l'universo. Ecco perché anche l'intero 
universo è supervisionato e gestito da DIO e dalla Sua ORGANIZZAZIONE. Vi renderete conto da 
soli che questo confronto è inconfutabile. Dimostra chiaramente l'esistenza di DIO e della Sua OR-
GANIZZAZIONE, alla quale appartiene anche l'umanità. Inoltre, DIO si dimostra anche attraverso 
l'effetto inalterabile che segue ogni causa. 
 
Anche il comportamento negativo dell'umanità è una causa che inevitabilmente scatena un effetto 
divino. È un grave errore per alcuni credere che non accada nulla in risposta a tale comportamento 
negativo. 
 
Ogni leadership sulla terra ha una responsabilità. Perché la gestione dell'universo dovrebbe essere 
diversa? Anche DIO ha la responsabilità principale del buon funzionamento delle ruote dell'universo. 
Inoltre, anche i LEADER dell'ORGANIZZAZIONE divina hanno la piena responsabilità dei loro 
compiti. Ci sono leader sulla terra che hanno anch'essi i loro compiti, per i quali sono anch'essi respon-
sabili. Non solo davanti all'umanità, ma anche davanti a DIO e ai LEADER dell'universo. 
 

• Se queste persone non sono chiamate a rendere conto agli occhi dell'umanità terrena, 
non è una prova che questa responsabilità non sia richiesta loro. È richiesta con tutte le 
conseguenze! La responsabilità dell'intenzione divina riconosce naturalmente ogni in-
giustizia e ogni sviluppo sulla terra. 

 
Ogni dirigente ordina misure che servono a mantenere l'ordine. Non sempre queste misure devono 
essere rese note alle classi inferiori, perché potrebbero non essere in grado di comprenderle corretta-
mente. Anche DIO e la sua ORGANIZZAZIONE sono impegnati in misure appropriate che riguarda-
no l'umanità terrestre e il suo mondo. Ci sono persino persone di spicco che sono informate di queste 
misure, anche se non sono destinate alle orecchie delle masse. 
 
Tuttavia, non appena un messaggio o un ordine divino passa attraverso i sensi e la coscienza di una 
persona terrena, il divino in esso contenuto non viene più creduto. La gente non crede più ai profeti e li 
deride. 
 

• Non scegliete la sfortuna e la catastrofe come unica lezione! 

• Il Regno Spirituale sta potenziando tutti i mezzi per rendere possibili le rivelazioni, ma 
voi dovete aiutarlo! 
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Prendete nota    (Trasmissione a partire dall'anno 1962) 
 
Una vera religione non ha valore se non viene compresa correttamente.  
Vi chiedo: Quale religione terrena riuscite a comprendere correttamente? 
 
Non si può semplicemente entrare nel regno spirituale e tornare in questo mondo dopo un orientamen-
to. Se ciò fosse possibile, molte cose nel mondo cambierebbero in meglio. Tuttavia, esiste un sottile 
contatto tra questi due mondi. 
 
Il regno spirituale si sforza di insegnare, ma purtroppo questo insegnamento viene troppo spesso frain-
teso. Non appena non riuscite a capire bene qualcosa, la rifiutate subito come inaffidabile. 
 
L'intero malinteso inizia con la parola “DIO”: Non si riesce ad afferrarlo e nemmeno a comprenderlo 
correttamente, per cui nella maggior parte dei casi viene rifiutato. In altri casi si dice: “DIO ti guarda, 
DIO ti ascolta”. Quasi nessuno può immaginare che DIO possa ascoltare diversi miliardi di persone 
nello stesso secondo o che possa vederle tutte. Il termine “DIO” è completamente fuori luogo qui, 
come in innumerevoli altri casi. 
 
Sarebbe molto più corretto dire: 
 

• È l'ORGANIZZAZIONE DI DIO, o meglio l'ORGANIZZAZIONE DI CRISTO, che 
veglia su ogni essere umano, cioè non lo perde di vista nemmeno per un secondo. 
Quindi, quando DIO vi sorveglia, lo fa attraverso le molte anime chiamate e addestrate 
a questo scopo, che vi circondano costantemente e che hanno compiti ben precisi per il 
loro alto incarico. 

 
La maggior parte delle persone è convinta che una preghiera sia diretta all'indirizzo personale di DIO. 
Chi non riesce a immaginare questo compito di un DIO personale, rifiuta semplicemente la preghiera 
come un'inutile sciocchezza. Anche in questo caso, la parola “DIO” è completamente fuori luogo. 
Ogni preghiera viene prima ricevuta dal PATRON PROTETTIVO personale, e spetta a lui trasmettere 
o meno questa preghiera alle ISTITUZIONI SUPERIORI. Egli conosce il suo protetto come la sua 
stessa coscienza, e quindi può anche decidere se la richiesta è appropriata o meno. 
 

• Ad esempio, la richiesta non può essere soddisfatta - anche se è appropriata - perché 
ostacola in qualche modo il PROCESSO DI PURIFICAZIONE del protetto. - Questo è 
di solito il caso! 

 
Se queste preghiere apparentemente giustificate non vengono esaudite, l'uomo dubita immediatamente 
dell'esistenza della giustizia di DIO. Tuttavia, DIO non ha bisogno di avere la minima idea di questo 
processo. Gli ORGANIZZATORI godono della Sua fiducia incondizionata e si dimostrano anche de-
gni di questa fiducia! L'ORGANIZZAZIONE di DIO è inimmaginabilmente grande e inimmaginabil-
mente affidabile. Non c'è un'anima tra loro che non sia in regola! 
 
Sorgono particolari difficoltà perché anche l'avversario ha un'organizzazione che ostacola l'intenzione 
divina e distrugge continuamente. All'interno di questa organizzazione malvagia, però, non ci sono 
anime affidabili, ed è per questo che c'è tanta disunione. Chi si lascia influenzare da essa è perduto! 
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Domande e risposte 
 
Domanda: Se invocate DIO in preghiera, vi ascolterà? 
 
Risposta: Purtroppo, la maggior parte delle persone immagina sempre che il PIANIFICATORE sia 

una persona dalle sembianze umane. Ma DIO dovrebbe essere inteso prima di tutto come la 
sua ORGANIZZAZIONE. Questa COMUNITÀ positiva è inimmaginabilmente grande. 
Ma alcune parti di questa ORGANIZZAZIONE prendono nota di queste invocazioni. Pos-
siamo quindi dire che sono state ascoltate da DIO. Ecco un esempio: supponiamo che qual-
cuno scriva una lettera a una persona di alto livello. Questa lettera potrebbe arrivare in se-
greteria ed essere ricevuta da un impiegato. Non è assolutamente necessario che tutto venga 
sottoposto al capo. Anche i dipendenti hanno l'autorità di decidere e di occuparsi di molte 
cose. Per questo motivo, non è necessario un saluto effervescente. È sufficiente anche una 
breve descrizione. 

 
• Tuttavia, è essenziale che l'uomo sappia a quale organizzazione appartiene e quale 

comunità vuole servire, se DIO e la sua ORGANIZZAZIONE o l'avversario con la 
sua organizzazione negativa. 

 
Domanda: Le religioni conoscono molte invocazioni a DIO. Ma la maggior parte delle invocazioni 

sono solo parole. Ha un senso? 
 
Risposta: Le religioni conoscono molte invocazioni a DIO. Ma la maggior parte delle invocazioni 

sono solo parole. Ha un senso? 
 

GRANDE SPIRITO, è di te che vogliamo parlare. se solo avessimo le parole 
per esprimere la tua maestà, la tua divinità, le tue leggi onnipotenti che go-
vernano il tuo universo sconfinato. 

Cerchiamo di rivelare qualcosa del Suo ricco tesoro dello Spirito, affinché 
gli uomini e le donne i cui cuori sono pieni di paura e le cui menti sono pie-
ne di terrore e preoccupazione sappiano come trovarLa e come rivolgersi a 
Lei per essere rassicurati che tutto va bene, tutto è divino. 

Parte del nostro lavoro consiste nel distruggere la falsità e tutti gli errori 
sciocchi, tutta l'ignoranza, tutti i malintesi che impediscono ai vostri figli di 
vedervi come siete veramente, cioè LA LEGGE, la LEGGE perfetta che ope-
ra nella sua costituzione e nel suo effetto, la LEGGE che non vacilla e non 
cede mai, la LEGGE che non commette errori. 

 
Domanda: Siamo dell'opinione che la parola “DIO” sia usata troppo spesso. Questo porta a dei frain-

tendimenti. Secondo molte persone, DIO dovrebbe essere responsabile di ogni loro destino 
e di ogni loro azione. Come la vedete voi? 

 
AREDOS: Quando si parla di DIO come personalità, ci si dovrebbe concentrare piuttosto sulla sua 

ORGANIZZAZIONE. DIO protegge l'uomo attraverso i suoi AIUTANTI, attraverso il re-
gno spirituale positivo. Quindi non si deve dire: “Tu vieni davanti a DIO”, ma davanti agli 
AIUTANTI autorizzati da DIO! Dio non osserva tutte le vostre azioni, lo fa l'ORGANIZ-
ZAZIONE del regno spirituale, in particolare il PATRON PROTETTIVO personale. ... 
Queste non sono leggende, fantasie o favole, ma realtà assolute e oggettive. Dopo tutto, 
viaggiare sulla luna non è più una fantasia, un'utopia o una favola, ma un fatto a cui l'uomo 
ha dovuto prima abituarsi. Lo stesso vale per il mondo spirituale: le persone devono abi-
tuarsi e integrarlo nella loro conoscenza. Il nostro compito è quello di renderlo più facile. 
Sappiamo che questa missione non è facile. 

 
Obiezione: Nonostante tutte le religioni di questo mondo, i governanti della nostra terra sembrano non 

temere il “braccio” di DIO. 
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AREDOS: Né la politica, né la chiesa, né la stampa mondiale hanno rispetto per un DIO che governa. 

L'uomo può temere i disastri naturali o la morte, ma il “braccio” di DIO raramente lo spa-
venta. - Ma DIO ha la sua ORGANIZZAZIONE! Ha alleati in tutto l'universo. Questa 
ORGANIZZAZIONE è al di sopra dell'umanità. Allo stesso modo, i SANTINI devono es-
sere visti come una sorta di “polizia spaziale”. Naturalmente, questa ORGANIZZAZIONE 
punisce in modo completamente diverso da quello dei terrestri. Ecco perché queste puni-
zioni non sono così evidenti; inoltre, sono spesso molto recessive (coperte). 

 
Domanda: Esistono davvero gli ANGELI nel regno spirituale? 
 
ARGUN: GLI ANGELI sono esseri elevati che possiedono più divinità degli esseri umani. hanno 

compiti molto specifici da svolgere. poiché hanno il potere di cambiare se stessi con l'aiuto 
della loro forza di volontà, possono anche produrre ali, che non sono adatte al volo, ma 
simboleggiano la libertà. - Le rappresentazioni pittoriche rendono poco plausibile la cre-
denza in dio. questo perché si sa troppo poco degli ANGELI. il lavoro degli ANGELI è in-
fluenzato dal progresso tecnologico. il progresso porta anche alla regressione se si trascura 
lo spirituale. la regressione causata dal progresso toglie all'uomo la pace e lo fa correre 
avanti e indietro fino a farlo crollare. 

 
Domanda: Anche se non si è ancora visto DIO, si presume che gli ANGELI si siano mostrati all'uo-

mo? 
 
ELIAS: Gli ANGELI possono talvolta mostrarsi alle persone sulla terra. 
 
Domanda: Gli ANGELI sembrano dipinti da artisti ispirati? 
 
ELIAS: Le loro ali sono un'espressione simbolica della loro libertà illimitata. Di solito queste ali 

non sono visibili. Ma un ANGELO può mostrarsi alle persone con il suo simbolo. Un AN-
GELO può avere un effetto tale sull'osservatore che lo vede con le ali e con un'aura mera-
vigliosa. 

 Anche l'influenza spirituale del defunto è di grande importanza. Ogni persona possiede 
questa capacità, anche se in forma latente. Nei sogni, così come nella coscienza di veglia, 
molte cose possono apparire all'occhio della mente a occhi chiusi. Questa capacità, strappa-
ta al suo ancoraggio latente, è in grado di fare molto di più. Può far apparire le cose dal nul-
la. Queste cose esistono davvero e possono quindi essere percepite da tutti. 

 
Domanda: C'è un passo nella Bibbia in cui i CHERUBINI sono descritti con una spada in mano. Ma 

sappiamo che hanno intenzioni molto pacifiche. Come si deve intendere questo? 
 
ARGUN: La spada è un simbolo di difesa. In questo caso, difende la giustizia e la verità di DIO. 
 
Domanda: Ma è stato scritto che nella nostra epoca la visita degli ANGELI è diventata rara, che non 

se ne sente quasi più parlare, né si crede a queste visite? 
 
ARGUN: È dovuto al “progresso” della tecnologia. In fondo, questo progresso è anche un passo in-

dietro se si considera che in parte toglie alle persone la pace e la tranquillità. La tecnologia, 
invece di rendere la vita piacevole, mette fretta e insegue. Questo è un grande ostacolo per 
gli ANGELI. 

 
Domanda: Può DIO farsi conoscere da una persona? 
 
AREDOS: Uno spirito elevato può farsi conoscere molto bene da una persona. Fondamentalmente, 

tutti hanno un contatto con il mondo spirituale, anche se di solito è inconscio. Anche un 
sogno è un contatto con le regioni soprannaturali. I popoli primitivi riconoscono questi 
contatti molto meglio delle persone civilizzate. Una persona con una disposizione mediani-
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ca può permettere a uno spirito di usare il suo corpo in questo o quel modo. Il proprio spiri-
to viene temporaneamente immobilizzato. In questo modo, uno spirito dell'altro mondo go-
verna un corpo di questo mondo. Questi casi si verificano nel cosiddetto stato di trance. 

 
• Per lo SPIRITO DI DIO non c'è corpo umano che possa riceverlo. Ma DIO ha i suoi 

ANGELI!  
 
 CRISTO aveva un corpo umano che consentiva a un alto ANGELO di utilizzare il suo 

corpo in alcuni momenti. Questa era la forma più alta possibile di contatto con lo SPIRITO 
DI DIO qui sulla terra, perché l'ANGELO era il rappresentante autorizzato di DIO. 

 
Domanda: Questo ANGELO è conosciuto con il suo nome? 
 
AREDOS: No. Era un ANGELO ANNUNCIATORE. Ecco perché CRISTO ha detto: “Io e il PADRE 

siamo una cosa sola”. 
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La scienza e la chiesa 
Il massimo prestigio    (Trasmissione a partire dall'anno 1961) 
 
Ogni persona sulla terra ha il suo orgoglio. Ogni cittadino difende la propria reputazione. Esiste l'ono-
re professionale e l'intera reputazione di un popolo, di una nazione. La legislazione cerca di proteggere 
questo orgoglio. Per questo motivo esistono giudici di pace e tribunali arbitrali che si occupano dell'o-
nore delle persone. Tuttavia, chi è antisociale e si pone completamente al di fuori della società umana 
può perdere i diritti civili dell'onore in casi gravi. 
 
Agli occhi degli uomini, DIO ha già perso i suoi diritti d'onore! È insultato, negato, perseguitato. Qua-
le comportamento asociale ha l'ateismo da rimproverare a questo DIO, che viene considerato così al di 
fuori della comunità umana? Il suo nome è evitato in pubblico - la sua esistenza è annoverata tra i 
morti! 
 
Ebbene, le chiese sono i suoi arbitri, ma hanno troppa poca CONOSCENZA per difendere efficace-
mente la sua veridicità e il suo amore per gli uomini. Non viene imposta alcuna penitenza ai colpevoli, 
anzi, nemmeno l'obbligo di ritrattare sui quotidiani le offese e le calunnie inflitte. Che ingiusto giudi-
zio mondiale su questa terra! 
 
La scienza combatte con la forza di un leone contro ogni attacco al suo prestigio. Gli scienziati invo-
cano la loro dignità accademica. 
 
Ma dov'è il prestigio di DIO? 
 
Il Creatore, che ha creato l'universo e lo mantiene, ha il diritto meritato di avere il massimo prestigio. 
Ma poiché non appare di persona, non affronta alcun giudizio e non intraprende alcuna azione legale 
sulla terra, non c'è una sola istanza che parli del SUO PRESTIGIO. 
 
Come spiegare questo fenomeno di stato d'animo? Da un punto di vista logico-filosofico, si deve dire: 
la GIUSTIZIA è violentata dall'ingiustizia, perché DIO è la giustizia e il diavolo è l'ingiustizia. 
 
E perché questo può accadere? 
 
Perché l'umanità si consegna volontariamente a questo atto spregevole! 
 
L'onore di una persona è una questione protetta dallo Stato. Lo Stato dovrebbe proteggere i cittadini e 
ci sono autorità per questo. Quale autorità statale esiste per il prestigio di DIO? Se tutte le autorità 
falliscono, allora il senso di giustizia dovrebbe essere presente nelle persone. Ma dove sono le persone 
che pensano a questo e alzano la voce per DIO per senso di giustizia e fiducia in Lui? - Questo è la-
sciato alle chiese per pura convenienza. Ma queste preferiscono badare alla propria posizione di pote-
re, al proprio prestigio, piuttosto che al prestigio di DIO, che esprimono solo attraverso il loro sfarzo, 
ma non attraverso la Sua riabilitazione, cioè attraverso il riconoscimento dei DIRITTI divini, proprio 
come l'uomo sulla terra insiste sui suoi diritti civili. 
 
DIO aveva un solo AVVOCATO sulla terra. Tuttavia, egli non fu ascoltato, ma condannato dal tribu-
nale stesso, torturato e crocifisso per aver difeso DIO e i suoi DIRITTI. Questo era ed è il vero “pre-
stigio” di DIO agli occhi dell'umanità terrena! 
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Domande e risposte 
 
Domanda: Come è possibile che persino eminenti scienziati dubitino dell'esistenza di DIO? 
 
AREDOS: DIO ha dato all'uomo l'intelletto, cioè la capacità di pensare. Ma la maggior parte delle 

persone non fa un uso corretto del proprio dono divino. Gli scienziati o gli accademici sono 
così arroganti da pensare solo ai propri interessi e successi. Pertanto, non pensano in modo 
sufficientemente logico alla creazione. Per loro la materia è più importante. Hanno troppo 
poco materiale sullo spirituale. Trascurano il pasticcere per via di tutti i dolci! 

 
Domanda: Attualmente la scienza vuole eliminare il più possibile DIO. Cosa ne pensate? 
 
AREDOS: Lo scienziato può solo copiare la natura, ma non può mai essere la natura stessa. 
 
Domanda: C'è una ragione valida per cui gli studiosi rifiutano generalmente DIO? 
 
AREDOS: Certamente, per questo motivo DIO è immensamente forte e potente, mentre l'uomo è im-

mensamente piccolo, debole e impotente. Per questo motivo è visto come un nemico. Per 
questo motivo viene rifiutato. 

 
ARGUN: La scienza accademica sa benissimo che non potrà mai spiegare l'origine di DIO o la “na-

scita” di DIO. Ma per orgoglio offeso, preferisce rifiutare DIO. Per loro, non esiste qualco-
sa che non potrà mai essere spiegato... 

 Il compito degli esseri umani non è quello di esplorare la nascita di DIO, ma di servire 
DIO! Tuttavia, tutto ciò che esiste ha un significato per l'umanità solo dopo che la sua ori-
gine è stata studiata. Ecco perché DIO non esiste per la maggior parte delle persone, non gli 
interessa. 

 
Domanda: Sappiamo che la maggior parte degli scienziati non può sentire la parola “DIO”. Perché il 

termine “DIO” è così disprezzato? 
 
ELIAS: Questo perché non vogliono riconoscere di essere controllati da un livello superiore. Le 

persone che non vogliono sapere nulla di un PIANO non sono disposte a lavorare su se 
stesse. La loro arroganza non si ferma davanti a nulla. Ma se dovessero accettare DIO, non 
potrebbero continuare a vivere così, perché dovrebbero riorganizzare tutta la loro vita. DIO 
è la loro coscienza, che temono perché sanno come sono. Buttano a mare ogni zavorra 
scomoda, anche se riguarda tutto ciò che è divino. Questo non vale solo per gli scienziati, 
ma anche per molte altre persone che mentono a se stesse per poter presumibilmente vivere 
più liberamente. 

 
Domanda: La scienza ritiene di assumere il ruolo stesso di pianificatore. 
 
ELIAS: Credono anche di poter dimostrare che DIO non esiste. Ma le loro ricerche dimostreranno 

che si sbagliano. Ci sono alcuni ricercatori che cominciano a chiederselo. Stanno confon-
dendo i termini. Il concetto di causalità è stato a lungo oggetto di discussione. 

 
Domanda: Ci sono scienziati e filosofi che rifiutano DIO e attribuiscono tutto a un capriccio della 

natura. Purtroppo, queste persone hanno successo con le loro opinioni. Che cosa può dirci a 
questo proposito? 

 
AREDOS: Perché non chiedete loro se ritengono possibile che DIO sia stato creato da un capriccio 

della natura? Ciò che è possibile per la creazione deve essere possibile anche per il CREA-
TORE. Dove sta l'eccezione? Questi dubbiosi si sentono forti e importanti. Non vogliono 
ammettere a se stessi che c'è qualcosa che è ancora al di sopra di loro e che comanda. - Ma 
sono davvero da compatire, perché quando entrano nell'aldilà, vengono colti da uno shock 
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tremendo che nessun essere umano può immaginare. Rabbrividiamo terribilmente al solo 
pensiero! 

 
Domanda: Si sostiene che l'universo con tutta la vita si sia creato per caso. Quindi anche DIO sarebbe 

una coincidenza? 
 
ARGUN: Se fosse così, si potrebbe dire che DIO deve la sua esistenza a una coincidenza. Ma non 

esistono coincidenze, solo coincidenze. Tutto è coincidenza! - Tuttavia, c'è una differenza 
tra le coincidenze in senso divino, perché tutto ciò che accade non è secondo la Sua volon-
tà. Le coincidenze che violano la LEGGE DELL'AMORE INFINITO non sono coinciden-
ze che DIO approva. Quando parliamo di DIO, spesso intendiamo anche i suoi veri OPE-
RATORI nel suo REGNO, che hanno grandi poteri. 

 
Domanda: Tuttavia, ci sono scienziati e filosofi che rifiutano DIO e attribuiscono tutto a un “capriccio 

della natura”, con il caso che gioca il ruolo principale. 
 
ARGUN: Non è vero. - Sanno che il Signore è forte e l'uomo è impotente, ma non vuole ammetterlo, 

anzi si sente forte e vuole mostrare il suo potere. Ma il Signore ha misericordia e lo lascia 
guarire. - Sì, miei cari, e grazie a un grande miracolo durante una crisi,3 molte anime si so-
no svegliate e hanno visto la LUCE DI DIO e hanno cercato di raggiungerla. Ed è anche 
riuscita lentamente a raggiungere la LUCE dopo un duro lavoro. Brucia per ognuno di voi! 

 
Domanda: Perché la scienza non vuole semplicemente ammettere che deve esistere un DIO? 
 
AREDOS: Non c'è nessun DIO come lo raffigurano le chiese! Questo è il motivo principale per cui gli 

intellettuali non vogliono credere in DIO. Ma questo non significa che DIO non esista! È 
solo che è diverso da come vi è stato presentato. Ecco perché non diciamo “DIO”, ma lo 
chiamiamo il “GRANDE PIANIFICATORE”. 

 
 Oggi la scienza sa benissimo che la vita e l'intero creato nascono o sono nati 4 sulla base di 

informazioni. Ma la logica dice anche che deve esserci un INFORMATORE, perché altri-
menti da dove verrebbero le informazioni? Ma un INFORMATORE non deve necessaria-
mente fare tutto da solo. Di conseguenza, il GRANDE PIANIFICATORE ha avuto al suo 
fianco un esercito immensamente grande di DIPENDENTI, con il cui aiuto ha portato a 
termine la creazione. 

 
• La creazione non è ancora finita! È in continuo cambiamento e porta anche cose 

nuove. 
 
 Se ci pensate bene, vi renderete conto che anche l'intera razza umana nell'intero universo 

appartiene a questi collaboratori di DIO. Tuttavia, ci sono molti collaboratori che lavorano 
contro la creazione perché mancano della più importante consapevolezza dell'esistenza, os-
sia che esiste un GRANDE PIANIFICATORE secondo il quale tutto dovrebbe essere diret-
to. DIO è responsabile (solo) se si fa ciò che Lui vuole e progetta! 

 
 
Domanda: Non è possibile arrivare agli scienziati attraverso l'ispirazione? 
 
ELIAS: Gli istituti di parapsicologia sono i precursori di tale sviluppo. 
 
Domanda: (1968) C'è un altro modo per dissuadere la scienza dal suo ateismo? 
 

 
3  Per esempio, attraverso esperienze di pre-morte nel corso di una grave malattia o di un incidente. 

4  Vedere l'opuscolo: “Le informazioni”. 
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ELIAS: No. La vera chiave è la scienza. Non bisogna dimenticare che gli istituti di parapsicologia 
fanno parte delle università. Ma questi istituti sono già in forte dubbio se la loro posizione 
attuale sia ancora sostenibile. 

 
Domanda: La situazione mondiale si sta facendo sentire. Tutto sta diventando più critico. Questa si-

tuazione sta portando alla ribalta forze che propagandano: “DIO è morto!”. - e molte altre 
cose. Che cosa ha da dire il regno spirituale su questo sviluppo negativo? 

 
ELIAS: Non basta dire che DIO vive o che il peccatore sarà punito. Si tratta piuttosto di dimostrare 

scientificamente DIO. Questo può essere fatto solo sulla base della sua creazione. La crea-
zione è adatta a tale prova, perché le innumerevoli manifestazioni, che si susseguono come 
un orologio e che insieme formano un insieme assolutamente significativo, sono di per sé 
la prova inconfutabile dell'esistenza di un PROGETTISTA che è anche un INFORMATO-
RE. Senza pianificazione non ci sarebbe l'universo, ma solo il caos! Nulla funzionerebbe, 
nemmeno le stelle seguirebbero le loro orbite. 

 
 La COSCIENZA CENTRALE di DIO nella natura è onnipresente, compresa la sua gerar-

chia. Tutti gli esseri viventi, tutti gli esseri coscienti sono collegati a Lui. DIO vede attra-
verso gli occhi degli uomini e degli animali. Anche l'uomo è collegato alla COSCIENZA 
NATURALE centrale, che lo controlla, ne controlla il battito cardiaco e il respiro e lo man-
tiene in movimento. L'uomo è uno strumento buono o cattivo al servizio della creazione. Se 
non fosse così, l'uomo non sarebbe mai creativo. Anche se l'uomo sulla terra non è il centro 
dell'universo, occupa comunque una posizione intermedia significativa tra il microcosmo e 
il macrocosmo. Anche in questo caso la creazione significativa di Dio diventa evidente, 
perché: 

 
• Il numero di atomi del corpo umano è quasi identico al volume del sole. 

 
 Chi insulta o offende DIO insulta se stesso, perché dimentica di essere una particella della 

divina, centrale COSCIENZA NATURALE. Chi agisce in questo modo dimostra un modo 
di pensare decisamente terreno. Non ha mai meditato! 

 
AREDOS: Quasi tutti oggi hanno un'idea delle dimensioni e della diversità inimmaginabili della crea-

zione divina. Ma il CREATORE è discriminato in modo incredibile. 
 
 Il dio della chiesa è, per così dire, un vecchio assolutamente sempliciotto con tutti i difetti e 

i vizi degli uomini. Pensa come un essere umano ed è ridicolmente misericordioso con i più 
grandi peccatori. Tollera l'ingiustizia, l'omicidio e perdona tutto in un sentimentalismo di-
vino. Vive in un palazzo da qualche parte nello spazio e tutti coloro che vengono da lui non 
sanno cosa fare perché sono così felici di fare festa. Tutto questo è così incomprensibil-
mente ingenuo che non ci sono parole per descriverlo! Ma la Chiesa dice: “Con Dio tutto è 
possibile”, anche se è la più grande assurdità. Sì, DIO considera il diavolo come un suo di-
pendente per insegnare agli uomini ciò che è bene e ciò che è male.5  

 
Domanda: Com'è veramente il CREATORE? 
 
AREDOS: Il CREATORE è un'energia inimmaginabile. Inoltre, questa energia possiede un'enorme 

COSCIENZA. Questa COSCIENZA lavora con l'intero cosmo sulla base dell'esperienza e 
della memoria. Ogni impulso di pensiero è inciso nel cosmo, dove rimane in eterno. In que-
sto modo, DIO può anche ricordare ogni dettaglio, anche se è accaduto eoni fa. Questo è un 
potere così forte che bisogna avere il massimo rispetto per esso di cui l'uomo è capace. 

 

 
5 Purtroppo, questa visione errata è spesso diffusa nei circoli e nei seminari esoterici. Una pericolosa banalizzazione del 

potere spirituale più pericoloso che esista! 
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 Il culto della mummia e del teatro sono un vero e proprio insulto a questa enorme GRAN-
DEZZA dell'INTELLIGENZA. Dio non pensa in alcun modo come un essere umano! E 
per quanto riguarda l'umanità, Egli ha creato la Sua ORGANIZZAZIONE, che ne è respon-
sabile. Dio non si occupa di compiti che gli sono stati assegnati dai sacerdoti. Purtroppo, 
quasi tutta la religione della terra è una congettura di sacerdoti che non potrebbero immagi-
nare altro. Ma DIO è la MAESTÀ DEL MONDO. Tutti noi, anime di questo mondo e 
dell'altro, siamo suoi sudditi! 

 
Domanda: (1965) Sarà possibile in un futuro prossimo spiegare il problema della corretta conoscenza 

di Dio in modo tale che possa essere compreso almeno dagli intellettuali? 
 
AREDOS: Mai dai rappresentanti delle principali religioni. Allo stato attuale, questa realizzazione sarà 

resa pubblica attraverso un'iniziativa privata. Tuttavia, la scienza accademica si interesserà 
ad essa, poiché si tratta di una realizzazione naturale. Il Regno spirituale si sforza più che 
mai di sostenere spiritualmente tutti questi sforzi. Ma il sostegno materiale deve venire da 
voi! 

 
Domanda: (1965) Chi dimostrerà l'esistenza di DIO? 
 
ELIAS:  In realtà, la Chiesa dovrebbe farlo, perché è per questo che è lì. Ma su questo pianeta è il 

contrario. La scienza fornirà inevitabilmente, cioè senza volerlo, la prova dell'esistenza di 
DIO. Ma dimostrerà anche l'anima e allo stesso tempo la sua immortalità. 

 Purtroppo, la Chiesa è un ostacolo per tutte le ricerche scientifiche in questo campo. Ma è 
un bene che la Chiesa esista sulla terra, altrimenti la ricerca si sarebbe spesso spinta troppo 
in là, come è accaduto di tanto in tanto. Altrimenti avremmo certamente adottato un ap-
proccio più estremo. Tuttavia, la Chiesa conosce molte cose che non rientrano nell'ambito 
scientifico. 

 
Obiezione: Siamo del parere che la scienza non potrà mai fornire la prova: “In principio era l'uomo”. 
 
ELIAS: Si può già riconoscere l'assurdità di questo: DIO cerca di trarre il meglio dagli effetti colla-

terali negativi. Un compito davvero ingrato! Ma è per questo che molte cose inizialmente 
negative si rivelano buone. L'uomo ha la possibilità di imparare dai propri errori e di trarne 
beneficio. Ma qui, purtroppo, fallisce. 

 Tuttavia, il male non è necessario all'uomo per giungere a una migliore realizzazione. Il 
male è il principio fondamentale dell'avversario di DIO. L'uomo deve riconoscere chiara-
mente questo fatto! Dal punto di vista puramente emotivo, l'uomo è in grado di decidere 
cosa è giusto e cosa è male. 

 
Domanda: Succederà qualcosa di positivo in termini di realizzazione spirituale? 
 
ELIAS: Poiché la scienza ha già fatto molta strada e restano solo poche porte da aprire, si faranno 

progressi anche in questo campo. La scienza non sa ancora dove porterà il suo cammino, 
ma è un cerchio, alfa e omega. Si renderanno conto che se faranno un solo passo avanti, li 
condurrà al nichilismo. Dovranno rendersi conto che dietro la creazione c'è un GRANDE 
PROGETTISTA. 

 
Domanda: Un pastore anziano ha espresso la seguente opinione nella devozione mattutina: “Dio è 

sceso dal suo trono e ha assunto forma umana come servo per redimere l'umanità”. - Può 
spiegarci questo concetto? 

 
AREDOS: È un'assurdità, ovviamente! Ma il sacerdote era certamente dell'opinione che fosse corretto 

perché gli era stato inculcato. Ciò dimostra, tuttavia, che anche i padri e i pastori della 
Chiesa non conoscono la verità e sono bloccati da interpretazioni errate. 
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• DIO è un essere spirituale che non appare mai come un essere umano - nemmeno il 
diavolo! 

 
 La Chiesa sta ancora cercando di presentare e spiegare DIO come una persona umana. 

Questo è un grosso errore e non si adatta affatto al tempo presente. Con l'alto livello della 
scienza e della tecnologia, è scontato che DIO possa essere spiegato in modo più semplice 
e comprensibile. Conoscete molti segreti delle forze e delle radiazioni invisibili. Sapete 
qualcosa sulla telepatia e sulle vibrazioni immateriali. Conoscete i processi delle onde radio 
e della televisione a colori. Questi sono tutti ottimi prerequisiti per capire DIO e compren-
dere la sua esistenza. Una persona normale che voglia essere un padre della Chiesa dovreb-
be saperne qualcosa. Ciò che manca davvero è una spiegazione ragionevole di Dio da parte 
delle chiese, in modo da attenuare la mancanza di rispetto nei confronti del CREATORE. 

 
 DIO è un essere immateriale, simile alla coscienza umana, con la differenza che è inimma-

ginabilmente vasto e completo. Contiene la conoscenza e l'esperienza totale di eoni. Spie-
gare DIO come un essere umano è più che una bestemmia. È come trasformare un genio in 
un idiota! Il fulcro di una spiegazione di Dio è la coscienza, perché: 

 
• DIO è la COSCIENZA di tutta la natura dell'universo. E la coscienza è invisibile, 

così come è invisibile negli esseri umani e appare solo attraverso la loro attività. 
 
 Questo dovrebbe essere compreso da tutti oggi. Ma non c'è una spiegazione adeguata da 

parte della scienza, perché la gente crede più alla scienza che alle chiese. 
 
Domanda: Come lei ha già detto: la gente oggi deve abituarsi a molti miracoli invisibili, per esempio 

alla trasmissione di immagini invisibili e colorate attraverso la televisione. Ma perché allo-
ra non riescono a comprendere l'esistenza invisibile di DIO? 

 
AREDOS: Le chiese non hanno affrontato la spiegazione della televisione. Si tratta di tecnologia! Ma 

le chiese si sono occupate della spiegazione di DIO e hanno creato un'immagine di Lui che 
non è affatto vera. Le persone non possono credere alle spiegazioni della Chiesa perché il 
loro pensiero tecnico e scientifico non può accettare un Dio della Chiesa. Questa è la ragio-
ne assoluta della mancanza di fede tra le persone sulla terra. Questa situazione ha dato ori-
gine all'ateismo, che è accettato dai giovani di oggi. 

 
Domanda: Come si può eliminare questo errore o sbaglio? 
 
AREDOS: Le religioni di questo mondo sono così radicate che qualsiasi innovazione in questo campo 

viene rifiutata. Solo la scienza può cambiare questa situazione. Ma la scienza ha sempre 
preso le distanze da queste cose. Bisogna convincere gli scienziati a prendere possesso di 
questo settore per toglierlo dalle mani della Chiesa o delle comunità religiose. Finché i pa-
dri della Chiesa riterranno “sacri” i loro errori e li insegneranno e difenderanno, la verità 
non potrà diventare un tesoro di conoscenza per l'umanità. È una triste constatazione, ma è 
importante e vera. 

 
Domanda: (1968) Le scoperte scientifiche di oggi contraddicono i racconti biblici? 
 
AREDOS: La Bibbia riporta eventi degni di nota che sono stati descritti così come erano compresi 

all'epoca. Tuttavia, questo approccio non sempre corrisponde alla realtà. Per questo motivo, 
sono stati registrati miracoli che, oggettivamente, non sono affatto miracoli, ma solo eventi 
straordinari, cioè non quotidiani. La Bibbia appare agli occhi delle persone come se (allora) 
DIO e le sue schiere entrassero in contatto con le persone ogni momento, mentre oggi non 
sembra più essere così. L'ateo trae la sua incredulità da questa prospettiva. 

 
 La scienza rifiuta questi miracoli, e non posso nemmeno biasimarla. Ma la scienza non ha 

ancora fatto alcuno sforzo serio per mettere questi miracoli nella giusta luce. Lascia questo 
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compito alle chiese. Ma le chiese non pensano nemmeno a scuotere questi miracoli. Sono 
fanatici ciechi e pii che si ribellano a qualsiasi altra interpretazione a scapito dell'obiettivi-
tà. Se i miracoli biblici e l'intera vicenda biblica sono interpretati correttamente, allora que-
sti eventi sono in linea con lo stato attuale della scienza e della tecnologia. Tuttavia, ciò 
non toglie in alcun modo il loro carattere spirituale. Bisogna accettarlo, altrimenti si mente 
a se stessi. 

 
 Le persone che vivono su molte stelle dell'universo, in molti stadi della vita, hanno rag-

giunto realizzazioni molto più elevate di voi. Per questo motivo, hanno una religione uni-
versale che qui sulla Terra manca completamente. È sempre stato desiderio di queste per-
sone più evolute portare la loro buona conoscenza su questo pianeta. Ma da migliaia di anni 
vive qui un'umanità che non è quasi progredita spiritualmente e che quindi deve incarnarsi 
sempre di nuovo. Quasi tutte le persone su questa terra non escono affatto da alcune sfere 
inferiori. 

 
 L'idea che avete di DIO non è affatto accettabile. Non dovete paragonare DIO a voi stessi, 

anche se ipotizzate che sia un essere umano al superlativo. DIO è DIO e un essere umano è 
un essere umano. Non c'è alcun parallelo! Questa assurdità è nata perché le Sacre Scritture 
dicono che l'uomo è un'“immagine” di DIO. È orribile come le Sacre Scritture minino la 
corretta fede in Dio attraverso questi passaggi. Né Adamo né Eva, né il paradiso e altri rac-
conti simili hanno nulla a che fare con la realtà. Sono considerazioni false da una prospetti-
va terrena. 

 
 L'uomo è immagine di DIO perché possiede un certo dono creativo attraverso la sua intel-

ligenza. DIO è quindi un creatore ad alto livello e l'uomo è anche un creatore di molte cose 
che crea a partire dalla materia e dalle vibrazioni che l'universo gli mette a disposizione. 
DIO è, ovviamente, un'enorme INTELLIGENZA. 

 
 Potete vedere la vostra intelligenza in modo tangibile? - Potete vedere o visualizzare la 

marea di pensieri di una persona? - Né potete vedere o visualizzare la grande INTELLI-
GENZA del Signore! È una debolezza di pensiero se pensate che DIO debba apparirvi di-
rettamente in qualche forma, solo un ateo o un comunista può pensare così. Chi riesce ad 
avvicinarsi a DIO non lo vede affatto, ma ne percepisce l'immensa GRANDEZZA e la vi-
cinanza con tutti i sensi. Si tratta di un'illuminazione interiore così forte da non poterla 
sopportare. Una luminosità interiore di una grandezza indescrivibile. 

 
 Ma in nessun caso vi trovate di fronte a una forma umana superlativa! A DIO non servono 

le mani per dare forma o creare qualcosa. A DIO non servono i piedi per muoversi. A DIO 
non servono gli occhi per riconoscere qualcosa. Quindi DIO non ha affatto bisogno di un 
corpo umano! Esiste solo grazie alla Sua INTELLIGENZA, alla Sua POTENZA e al Suo 
SPIRITO. Parla attraverso l'ispirazione, attraverso la telepatia. Governa attraverso i suoi 
aiutanti, attraverso la sua gigantesca organizzazione. 

 
 Se i sacerdoti sapessero che tipo di dio idolo irreale stanno adorando, si nasconderebbero 

per la vergogna. Per gli ESSERI del regno spirituale è molto diverso: hanno una forma 
umana che può essere molto bella o molto brutta. Le persone non possono avere un rispetto 
sincero per DIO e per il Suo regno perché viene loro descritto un falso “dio” e perché non 
imparano la verità sul regno spirituale. 

 
Domanda: Nelle chiese cristiane, così come in molte altre fedi, c'è una serietà esagerata. - Dio ha dav-

vero il senso dell'umorismo? 
 
ARGUN: Certo che DIO ha il senso dell'umorismo! Anche il suo regno spirituale ha un grande senso 

dell'umorismo. Questo umorismo è già evidente nella creazione. L'uomo, nella sua testar-
daggine, crede che se è serio, è pio. Condanna ogni allegria, perché crede che si debba es-
sere “timorati di Dio”. 
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• Questo timore di DIO è una grande assurdità, perché l'uomo non può amare DIO per 

paura. L'uomo può certamente adorare DIO e avere un'alta considerazione di Lui. 
Ma l'uomo deve essere in grado di avvicinarsi a DIO con amore e fiducia. 

 
 In ogni caso, DIO e il suo regno spirituale preferirebbero di gran lunga che le persone ri-

dessero allegramente piuttosto che rimanere in una forzata serietà. La parola “paura” po-
trebbe essere cancellata dalla Bibbia! Con la logica, l'uomo potrebbe giudicare da solo mol-
te cose e poi dovrebbe agire secondo ciò che la logica gli dice! Purtroppo, anche la logica 
viene di solito abbandonata. La maggior parte delle persone non pratica abbastanza la logi-
ca. È solo a causa della scarsa logica che nel mondo esistono queste tensioni belliche. 

 
Domanda: Le chiese, che attribuiscono a DIO l'infallibilità, chiamano così in scena gli atei. Sono pro-

prio gli atei che sottolineano il fallimento delle leggi della natura e lo usano per giustificare 
la loro idea che non esiste DIO. Cosa ne pensate? 

 
ELIAS: Si dice che DIO sia infallibile, ma DIO ha imparato dalle proprie azioni più e più volte da 

tempi incomprensibili. Senza le Sue esperienze, la Sua inconcepibile POTENZA e 
GRANDEZZA non sarebbero affatto possibili. 

 
• DIO è la somma di tutte le esperienze dell'intero universo. La sua COSCIENZA è 

un'enciclopedia di sviluppo, dall'eternità all'eternità. 
 
 I deragliamenti non servono necessariamente per imparare. Ma ricordate che c'è un pianifi-

catore che vuole fare le cose in modo diverso da DIO. Questo avversario vuole affermarsi. 
Perciò cerca di rovinare le cose a DIO. Questo aspetto - oltre ai deragliamenti - non deve 
essere trascurato! 

 
Domanda: La teologia ritiene che DIO, nella sua sublime GRANDEZZA, sia stato così per l'eternità e 

rimanga così. Tuttavia, voi ci dite che anche DIO è in fase di sviluppo e cresce costante-
mente nella sua GRANDEZZA. Avremo difficoltà a diffondere le vere verità. Non è d'ac-
cordo? 

 
ELIAS: Anche la verità richiede tempo! L'intero universo è in fase di sviluppo. Questo include 

anche DIO, in primo luogo. DIO è il GRANDE PIANIFICATORE e le sue LEGGI realiz-
zano i suoi piani. Ogni piano si basa su un'idea. Un'idea viene poi sostituita da un'altra, mi-
gliore. Le nuove creazioni vengono pianificate, delineate e realizzate. Le creazioni esistenti 
vengono cambiate, migliorate e modificate. Tutto è in continuo movimento. Non esiste la 
possibilità di stare fermi! Gli errori che si verificano vengono sempre corretti. Ma queste 
correzioni possono contenere errori che devono ancora essere corretti. Non tutto può essere 
riconosciuto in anticipo, perché l'idea che viene messa in pratica non aveva esempi prece-
denti. 

 
 Questa comunicazione non è un pettegolezzo, ma una rivelazione divina! Le rivelazioni 

divine non si limitano alla sola Bibbia, ma possono provenire anche da altre fonti. È quindi 
una bestemmia per la teologia dichiarare che la Bibbia è una rivelazione chiusa, cioè vieta-
re a DIO di parlare! 

 
• Le persone si attengono troppo alla parola e trascurano le numerose contraddizio-

ni. Dov'è la logica in questo?? 
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Onnipotenza e giustizia 
Dio è onnipotente e misericordioso?    (Trasmissione a partire dall'anno 1963) 
 
Non c'è nulla nell'uso di queste due espressioni che possa dare adito a controversie. Il GRANDE SPI-
RITO è onnipotente perché tutto il POTERE risiede nelle LEGGI naturali che governano l'universo e 
tutte le forme di vita. Nulla è più alto, più grande e più potente di DIO. Il governo dell'universo è rego-
lato da LEGGI che riflettono una saggezza infallibile e un intento benevolo. 
 

• Tutte le forme di esistenza si sforzano di uscire dalle tenebre verso la LUCE. L'umile 
si eleva, l'imperfetto diventa perfetto. Questo dimostra che la grazia e la misericordia 
fanno parte del piano divino! 

 
Ma cosa deve essere ancorato nel meccanismo di queste LEGGI naturali? Meccanico nel senso che 
sono così perfette che nulla ha il potere di disturbare l'ordine di causa ed effetto. Il concetto che vorrei 
vedere applicato correttamente è quello di considerare il GRANDE SPIRITO come onnipotente, mise-
ricordioso, perfetto e infinito. Ma allo stesso tempo dobbiamo astenerci dal personificarlo in senso 
umano. Non dimentichiamo che lo SPIRITO infinito ha molte manifestazioni a sua disposizione. 
 
Voi stessi siete una miniatura del GRANDE SPIRITO, perché la scintilla della perfezione arde in voi. 
Senza questa scintilla divina, nessun essere umano può esistere! Tuttavia, non siete perfetti attraverso 
la vostra manifestazione terrena. La SCINTILLA dello SPIRITO è perfetta, ma l'aspetto della coscien-
za prodotto dal corpo fisico è molto imperfetto. 
 
Dopo la morte, vi manifesterete in un corpo altamente etereo, astrale e spirituale. Non importa quali 
parole vengano usate, se solo riconoscete correttamente ciò che intendono esprimere. Nel REALE 
DELLO SPIRITO, alcune delle vostre attuali imperfezioni cadranno da voi. Man mano che vi svilup-
perete nel REALE DELLO SPIRITO, le vostre imperfezioni scompariranno gradualmente e la divinità 
che finora è rimasta nascosta verrà in superficie. Il fatto che attualmente siate sia imperfetti che perfet-
ti è solo un segno del vostro stadio di sviluppo. 
 

• La conoscenza, la saggezza, la comprensione o la verità non sono definitive, perché 
tutto è sempre in movimento. Questo movimento crea sempre nuovi obiettivi, che a lo-
ro volta portano a nuove realizzazioni. Non esiste uno stadio finale di onniscienza, 
nemmeno per DIO! 

 
Man mano che il vostro spirito cresce, cresce anche la vostra capacità di comprensione. Ciò che oggi 
sembra ancora irraggiungibile, lo sarà certamente negli anni a venire. Se così fosse, l'intero sviluppo 
non avrebbe senso. 
 
State cercando di avere un concetto di ciò che si trova al di là dei limiti del linguaggio terreno. Biso-
gna afferrarlo e comprenderlo, anche se non può essere descritto verbalmente. In tutti questi casi, il 
sentimento vi aiuta. Le parole non sono sempre necessarie per capire qualcosa. È importante solo che i 
sentimenti di una persona reagiscano positivamente, in modo da sviluppare e mantenere un chiaro 
senso di discernimento. Il giusto sentimento annulla i limiti del linguaggio. Dovremmo sempre sfor-
zarci di esprimerci in modo chiaro, il che rende più facile la comprensione. 
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Natura    (Trasmissione a partire dall'anno 1968) 
 
Ebbene, la natura è inimmaginabilmente intelligente; ma la natura non è materia, non è una cosa mor-
ta. È un processo spirituale che sta al di sopra di tutte le cose. La materia non si muoverebbe, non mo-
strerebbe il minimo processo di vita, se non ci fosse qualcosa al di sopra di essa che è decisivo per 
innescare il comportamento. La scienza non può ignorare questa intelligenza invisibile ma dimostrabi-
le, ma non può spiegarla. Per questo motivo viene accettata, ma riconosciuta solo come processo. Tut-
tavia, un livello di intelligenza così elevato non può essere semplicemente liquidato. - La cosa spaven-
tosa è che l'intero universo è così inimmaginabilmente grande rispetto all'uomo. A ciò si aggiunge la 
diversità della creazione. 
 

• Non sarà mai possibile per un essere umano comprendere la creazione, perché l'uomo, 
pur essendo una creatura divina, non è DIO! 

• L'INTELLIGENZA più elevata è, ovviamente, il CREATORE. Egli è la somma di tut-
te le esperienze di eoni in eoni. 

• L'uomo è stato creato solo dopo molti eoni, dopo che DIO era diventato da tempo una 
perfetta INTELLIGENZA. Questa INTELLIGENZA dovrebbe essere messa in discus-
sione se dovesse fallire in materia di giustizia. 

• Una legge naturale è una legge divina. Può essere disturbata, ma mai completamente 
annullata. Una volta rimossa la perturbazione, è sempre di nuovo vincolante. 

• La natura, che descrive DIO, possiede quindi il massimo grado di giustizia. Ecco per-
ché per gli esseri umani esiste la rinascita, la reincarnazione! 

 
Non riesco a capire il concetto di ateismo, perché un ateo, come viene chiamato, riconosce il funzio-
namento della natura, non può dire nulla contro di essa, ma ha qualcosa contro la parola “DIO”, anche 
se non c'è alcuna differenza. Solo gli etici fanno una distinzione tra DIO e la natura, perché si riferi-
scono all'ingiustizia in questo mondo. Ma c'è davvero un'ingiustizia? - Chi vuole sapere cosa è ingiu-
sto? 
 
Ma poiché non si conosce quasi nulla dell'intero universo, poiché non si conosce nemmeno il mondo 
visibile in tutta la sua grandezza e imponenza, non si conosce nemmeno la rinascita, il pentimento e la 
ricompensa in altre regioni. Una persona malvagia, sia nell'aldilà che sulla terra, non ha diritto alla 
ricompensa. Non gli sarà concessa nemmeno nel REALE DI DIO, anche se avesse avuto un'alta repu-
tazione o grandi ricchezze nella vita terrena. La giustizia, che appartiene alla natura e forma un'unità 
con essa, non fa mai eccezione! 
 
Una persona a cui il destino sulla terra ha fatto mancare tutto non ha motivo di dubitare della giustizia 
della natura. La LEGGE gli dà l'opportunità di ricevere ciò che gli è mancato. Ma la giustizia della 
natura, nella sua magnificenza, non dipende dalle perdite, dalle privazioni o dalla schiavitù, ma dal 
grado di sviluppo dell'uomo. 
 
Viene costantemente corretto. Chi ha ricevuto troppo, e ingiustamente, verrà detratto dal conto totale. 
Chi ha ricevuto troppo poco, se se lo è meritato, lo vedrà aggiunto. Queste sono cose che non piaccio-
no alla scienza e agli altri leader dell'umanità. Ma che piaccia o no, bisogna dirlo. 
 

• La giustizia è identica a DIO, è l'essenza della natura! 
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Domande e risposte 
 
Domanda: (1960) Potrebbe dirci qualcosa di più sulla giustizia di DIO? 
 
AREDOS: Non piace alla maggior parte delle persone che la giustizia divina, senza la minima ecce-

zione, saldi ogni debito al centesimo. Tutto ciò che viene riferito su DIO indica che si 
suppone che Egli sia onnipotente e misericordioso. Quindi, se DIO possiede queste quali-
tà, è in un certo senso un mago che deve solo pronunciare le parole “sia” e il miracolo è 
già avvenuto. È così che l'uomo pensa e vuole partecipare a questa magia, a questo mira-
colo. Basta chiedere a DIO. Si prega appassionatamente e l'ONNIPOTENTE ha pietà ed 
esaudisce i desideri del richiedente con le parole: “Sia”. Milioni e milioni di persone si 
sono affidate all'onnipotenza e alla misericordia di DIO, sperando con tutta la loro con-
centrazione, ma il miracolo atteso non si è materializzato. Dio non dovrebbe essere mise-
ricordioso o forse non esistere? O non essere onnipotente? - Chi può saperlo? In ogni ca-
so, sembra sempre confermato che tali preghiere non vengono esaudite e che non si può 
fare affidamento sull'onnipotenza di DIO e sulla sua misericordia. 

 
 Non c'è da stupirsi che centinaia di milioni di persone non vogliano sapere nulla di DIO e 

preferiscano affidarsi alle promesse dei governi o dei partiti politici. Meglio una pseudo-
religione con uno pseudo-Dio che un Dio biblico che non aiuta e non promette nulla. Ec-
co come la pensano molte persone! 

 
 Ma il vero DIO, onnipotente e misericordioso, è giusto! Non ascolta i desideri dei suoi 

figli, che ostacolano il loro sviluppo, la prova o il pentimento. Per questo motivo, il 
CREATORE reagisce sempre in modo diverso dal previsto. Se realizzasse questi desideri, 
non sarebbe affatto giusto. Anzi, sosterrebbe l'ingiustizia, causerebbe danni al corpo e 
all'anima dei suoi figli e violerebbe le sue stesse leggi! ... Le molte persone insoddisfatte, 
sottosviluppate e ignoranti, che ora non vogliono più sapere nulla di DIO e alla fine Lo 
perseguitano, non Lo odiano per la Sua dubbia esistenza, né per il Suo nascondimento, 
ma per la Sua giustizia, di cui la maggior parte delle persone non ha idea o di cui ha un'i-
dea falsa. 

 
 Se DIO si mostrasse come una persona, questo non servirebbe a nessuno sulla terra, per-

ché la libera autodeterminazione sarebbe finita una volta per tutte, perché l'uomo sulla 
terra avrebbe più paura che fiducia. Inoltre, per semplicità, rifiuterebbe la responsabilità 
di tutte le sue azioni e le lascerebbe a DIO. Pertanto, tali aspettative sono impossibili e il-
logiche. Il CREATORE affida le sue preoccupazioni solo al regno spirituale, cioè ai 
MESSAGGERI e AIUTANTI spirituali, mentre per tutte le preoccupazioni materiali sono 
a disposizione delle SCHIERE STELLARI. Così è stato fin dall'inizio e così rimarrà, per 
sempre! 

 
 DIO è onnipotente in quanto sommo DATORE di legge. È misericordioso perché espia 

l'ingiustizia attraverso la sua giustizia. È misericordioso perché non perdona una volta che 
l'ingiustizia è stata espiata. possiamo comprendere dio solo attraverso la comprensione, il 
rimorso e il pentimento. 

 
Domanda: Esistono molti messaggi e profezie ultraterrene, non tutti genuini e veri. Come possiamo 

distinguere il vero dal falso in questa relazione? 
 
AREDOS: Una vera profezia non ritrarrà mai DIO come un vendicatore! DIO è AMORE, pazienza e 

giustizia. Una profezia non deve discostarsi da queste virtù. Voi dite: “DIO è misericor-
dioso”. Questo è il più grande errore di tutta la teologia terrena! DIO non è tiepido e in-
dulgente, ma assolutamente giusto! Dio non pecca mai contro questa giustizia, cioè mai 
contro se stesso. La migliore preghiera non serve a nulla. Non chiedete misericordia, ma 
giustizia, che vi sarà sempre concessa. Ma non confondete mai la giustizia con la vendet-
ta, sarebbe un altro gravissimo errore. 
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Domanda: Ci sono anche persone che hanno l'idea che DIO sia benevolo. Come possiamo immagi-

nare questa benevolenza? 
 
Risposta: Chi dice che DIO è benevolo? - DIO è LEGGE e la benevolenza è una parte di essa; per-

ché la LEGGE manda il sole, la pioggia, la neve e la tempesta, il silenzio e i temporali, il 
caldo e il freddo. La LEGGE è in ogni cosa! Sto cercando di far capire che è la LEGGE 
sublime, superiore, che è sempre efficace nonostante l'AMORE e l'odio, nonostante la 
rabbia e la sofferenza. DIO deve essere nella LEGGE, altrimenti la LEGGE non avrebbe 
alcun potere coercitivo. 

 
 Un giorno sperimenterete e capirete che anche la sofferenza fa parte della LEGGE DI 

DIO, perché la sua efficacia contribuisce alla purificazione. Se tutti i vostri compiti fosse-
ro facili, se non ci fossero fatiche, tentazioni o difficoltà, se la vita fosse solo un viaggio 
di piacere, l'umanità si estinguerebbe! Non c'è nessuno che passi la sua vita terrena senza 
sofferenza e dolore, senza dispiaceri o preoccupazioni. Nessuna vita trascorre al sole sen-
za ombra. In ogni caso, non conosco nessun caso del genere. 

 
Domanda: Qual è la grazia divina che CRISTO ci ha promesso in quel momento? 
 
ELIAS: La grazia di DIO consiste nella reincarnazione, che offre alle persone l'opportunità di 

riconoscere i propri errori e di fare ammenda in un'altra vita. Ma la promessa di CRISTO 
consiste nell'intercessione. Una colpa può essere attenuata se la persona interessata ha un 
intercessore. Ognuno può contribuire ad alleviare la colpa di un altro attraverso l'interces-
sione. 

 
Domanda: Quale colpa ha l'umanità terrena nei confronti di DIO? 
 
ARGUN: La sua giustizia! 
 
Domanda: Molti fanatici religiosi sperano in un grande giudizio. Gli studiosi della Bibbia, in partico-

lare, indicano un tale giudizio, che cadrà nel nostro tempo. Cosa ne pensiamo? 
 
AREDOS: Nella loro illusione religiosa, gli studiosi della Bibbia e i seguaci delle sètte credono di 

essere di gran lunga migliori di tutte le altre persone. Si elevano al di sopra degli altri e 
commettono così il più grande errore di peccato di umiltà. Tutti vogliono che DIO si ab-
batta su tutta l'umanità con fuoco e fulmini, ma vogliono questa catastrofe solo per gli al-
tri, mai per loro stessi! Se DIO, nella Sua giustizia, ascoltasse questo desiderio, farebbe il 
contrario e distruggerebbe coloro che sono così crudeli nei confronti degli altri che non 
vogliono credere a queste sciocchezze. 

 
Domanda: Dio è senza forma? 
 
AREDOS: È una LEGGE eterna e onnipervadente, cioè un GRANDE SPIRITO, pianificatore e crea-

tore delle LEGGI. Naturalmente, ciò richiede la coscienza, perché senza coscienza non si 
possono cogliere né il pensiero, né il sentimento, né la percezione. Ma non c'è pianifica-
zione senza esperienza e riflessione. ... Molti si sentono offesi dal fatto che DIO è invisi-
bile. Ma io vi chiedo: avete mai visto una coscienza umana? Ma voi sapete di averne una! 

 
• DIO è uno SPIRITO eterno e onnipervadente. La sua forma è l'universo. È la co-

scienza pensante e progettuale della natura. È la chiave di tutte le porte. DIO è l'es-
perienza, l'amore, la pazienza. 

 
 Chi cerca DIO in una forma umana non Lo troverà mai. Vi prego di non fare paragoni 

con le persone. A questo proposito, la Bibbia vi trae in inganno. Secondo DIO, l'uomo 
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sulla terra è ben lungi dall'essere l'essere più elevato. DIO ha degli IMPIEGATI il cui 
numero è indescrivibile. 

 
 Anche dopo la morte, nessuno ha a che fare con DIO, anche se Egli esiste ed è al vertice. 

Ma DIO ha le sue AUTORITÀ che organizzano molte cose per Lui e che sono responsa-
bili delle persone. Perché la gente si vergogna di pronunciare la parola “DIO”? Questo 
può essere dovuto solo a false credenze religiose. DIO ha i suoi compiti - voi avete i vo-
stri. 

 
 In ogni caso, non è vero che DIO è privo di coscienza pensante. La sua COSCIENZA è 

inimmaginabilmente intelligente, potente e grande per ogni essere umano. Poiché DIO è 
eterno, non potete comprenderlo, perché cosa potete immaginare che sia un'eternità? Non 
potete nemmeno comprendere le distanze e le velocità. Quindi lasciate stare DIO, ma ri-
spettatelo! 

 
 So che avete bisogno di qualcosa con cui immaginare un DIO. Per questo avete messo 

CRISTO al suo posto. Anche questo è un errore! 
 
 Sapete cos'è l'elettricità. Sapete anche come si manifesta la gravità. Quindi avete già 

qualche esempio. 
 

• Immaginate DIO come un'ENERGIA pensante, cioè la più grande ENERGIA piani-
ficata che esista nell'universo. Ma pensate anche ai suoi RAPPRESENTANTI! 

 
Domanda: Sapete dove Dio ha il suo domicilio? 
 
AREDOS: Nella nostra esperienza, DIO ha il suo domicilio dove c'è vero AMORE. Dove non c'è 

amore, non c'è DIO! Tuttavia, l'AMORE può essere ovunque. Ecco perché DIO è onni-
presente, cioè non ha confini, come tutti gli altri esseri. 

 
Obiezione: Le chiese sono dell'opinione che DIO sia onnipotente, cioè che non abbia bisogno di ulte-

riori esperienze. Egli è perfetto. 
 
ELIAS: Supponiamo che uno scienziato realizzi un'invenzione che abbia il successo desiderato. 

Quindi ha ottenuto ciò che voleva e la sua invenzione funziona come voleva. Possiamo 
ora dire che l'invenzione è perfetta? - No! L'inventore non ha idea delle prospettive che 
questa invenzione aprirà in seguito e di quanto possa migliorare altre invenzioni. Lo svi-
luppo segue un percorso predeterminato, ma nessuno sa dove porterà alla fine. Anche per 
il CREATORE si presentano ogni momento possibilità completamente nuove. Tuttavia, 
bisogna tenere presente che DIO ha a disposizione eoni di tempo per le sue invenzioni. 

 
Domanda: Dio è onnipotente? 
 
AREDOS: Le chiese dicono sì. Io dico: no! - Sapete cos'è una macchina a moto perpetuo: una mac-

china che funziona da sola e non si ferma mai. DIO è legato alle sue leggi, che ha decreta-
to. Queste leggi della natura sono perpetue, non si fermano mai. L'intero universo è quin-
di perpetuo, non smette mai di muoversi. In molti casi, l'“onnipotenza” non serve più a 
nulla. Perché se DIO non agisse secondo le sue LEGGI, allora dovrebbe abolire parzial-
mente le LEGGI e questo significherebbe la fine dell'universo. 

 
• L'onnipotenza si riferisce alla creazione chiamata in essere, che è così inimmagina-

bilmente grande che nessuno scienziato potrà mai comprenderla. 
 
 Tuttavia, anche l'avversario di DIO fa parte della creazione, ma purtroppo è caduto in 

disgrazia e non potrà uscire dal suo vicolo cieco finché l'umanità lo terrà in esso. DIO non 
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abuserà mai della sua onnipotenza, come alcuni vorrebbero. Ci sono paradisi tra le tante 
stelle. 

 
 Non dovete paragonare il termine “onnipotenza” con le condizioni di questa terra, perché 

questo pianeta è destinato alla vostra purificazione e in effetti avete già fatto molta strada, 
ma non in una sola vita! 

 
Domanda: Molte persone che pensano alla religione giungono alla conclusione che DIO deve cam-

biare tutto se è onnipotente. Così facendo, Lo incolpano per un'omissione. Qual è la sua 
opinione in merito? 

 
ELIAS: Questo è un grande errore! Se DIO usasse la Sua onnipotenza per costringere ogni essere 

umano, non ci sarebbero più persone libere sulla terra, ma solo i Suoi robot e burattini. 
Allora l'intera creazione avrebbe mancato il suo scopo. Questo deve avere un senso. Da 
questo si capisce quanto sia illogica la maggior parte delle persone, anche se si tratta di 
personalità proprie o elevate. La guerra dimostra tutto! 
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L'onnipotenza di DIO    (Trasmissione a partire dall'anno 1958) 
 
Molti di voi, sì, dico molti di voi, sono malati. Molti sono poveri e bisognosi. Molti sono soggetti a 
persecuzione, altri sono scontenti e guardano ai ricchi. La guerra minaccia distruzione, i raccolti sono 
in pericolo e le chiese non sono frequentate come dovrebbero. I poveri si disperano e non riescono più 
a credere nell'onnipotenza di DIO. Il ricco crede di non averne bisogno perché attribuisce tutto alla sua 
intelligenza. 
 
Se DIO è veramente onnipotente, allora potrebbe eliminare tutti i mali. Potrebbe, ad esempio, rendere 
ricchi i poveri e impedire la guerra, oppure potrebbe rendere sani tutti gli uomini e liberarli dal dolo-
re... Una persona disperata, a cui l'ufficiale giudiziario ha sequestrato tutto, prega DIO ed Egli non la 
ascolta. Non permette al disperato di vincere alla lotteria. Ma i criminali possono rubare e saccheggia-
re, i politici possono complottare e i malvagi possono portare le nazioni alla rovina. - Dio tace a tutti i 
mali! - Per questo molti pensano che non abbiamo bisogno di un “Dio dell'impotenza”, abbiamo in-
ventato questo “Dio”, che è un idolo. Ma ora che siamo illuminati, non abbiamo bisogno della super-
stizione, di un idolo della fantasia che non è nemmeno fatto di legno, e per una volta ci riuniamo e 
pensiamo chiaramente e lo aboliamo con forza, in modo da non affidarci più all'errore, in modo da non 
sperare falsamente. 
 
Queste persone hanno un loro punto di vista e da questo punto di vista guardano la loro esistenza, il 
mondo, i loro simili e l'Altissimo. Dimenticano che DIO è bontà, misericordia, saggezza, esperienza, 
pazienza, AMORE e tolleranza. Ma tutto ciò che l'uomo desidera è in contraddizione con queste quali-
tà di DIO. L'uomo pensa in modo negativo e agisce in modo sbagliato: 
 

• Se i raccolti sono buoni, la gente getta le eccedenze in mare. 

• Se una persona è sana, abusa della sua salute, ingerisce veleni o non dorme più. 

• Se è ricco, si esalta sui poveri, li sfrutta e li perseguita o li rende schiavi. 

• Se DIO salva una persona dall'angoscia, questa è ingrata e Lo dimentica completamen-
te. 

 
Tutto questo non ha nulla a che fare con l'onnipotenza di DIO! DIO potrebbe fare tutto ciò che la gente 
vuole. Ma tutte queste “azioni di DIO” sarebbero un pericoloso boomerang contro se stesso. L'umanità 
non sarebbe aiutata, ma il diavolo sarebbe servito! DIO è un PADRE e gli uomini sono i suoi figli. 
Questi bambini sono inesperti, stupidi ed egoisti, disobbedienti e mal influenzati. Nessun bambino è 
mai stato educato ad essere una persona rispettabile e capace di doni e vantaggi! 
 
DIO ha bisogno di sincerità, di fermezza, di affidabilità, di fiducia, di AMORE, di pazienza, di altrui-
smo, in breve, ha bisogno di figli di cui essere orgoglioso, che può impiegare, che ha messo alla prova 
e che ha messo di nuovo alla prova. DIO ha bisogno di persone in posizioni di fiducia, perché non ha 
altre posizioni e occupazioni. Chi non cerca una posizione di fiducia, chi non vuole occupare una posi-
zione elevata e ben retribuita nella CASA e nell'IMPRESA divine, deve cercare il suo futuro altrove. 
 
Il malvagio ha posti del genere, dove perdigiorno e malcontenti, criminali e saccenti trovano un qual-
che tipo di impiego. Ma il capo stesso è un imbroglione! 
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Sull'onnipotenza    (Trasmissione a partire dall'anno 1967) 
 
Ebbene, le comunità religiose sono riuscite a fraintendere l'onnipotenza di DIO per diverse migliaia di 
anni. So che è molto difficile ribellarsi a questi dogmi. Ma le condizioni di questa stella dimostrano 
quali terribili conseguenze possono avere tali errori. Sia i credenti che gli atei hanno un concetto com-
pletamente sbagliato dell'onnipotenza di DIO. Non c'è quindi da stupirsi che gli atei rifiutino comple-
tamente un DIO onnipotente, perché questo dogma incontra ogni giorno infinite contraddizioni. 
 

• Non esiste un DIO alla maniera dell'uomo! Questa assurdità deve essere finalmente ed 
energicamente chiarita. Se si mette a posto il concetto di DIO, anche gli atei perderan-
no peso. Non bisogna prenderli per matti, perché c'è qualcosa di giusto nel loro pensie-
ro! 

 
Veniamo ora alla questione in sé: DIO è solo una parola. Ma dipende dal concetto giusto. Il concetto 
che quasi tutte le persone su questa stella hanno è completamente sbagliato. 
 

• DIO è una MENTE NATURALE, dotata della più grande COSCIENZA dell'intero 
universo. L'espansione di queste vibrazioni di pensiero abbraccia l'intero universo. 
DIO è la COSCIENZA UNIVERSALE centrale che crea, informa e dirige ogni cosa. 

 
Tuttavia, pochi sanno cosa sia uno spirito della natura. Esistono trilioni di spiriti della natura e non 
solo. Tutti hanno compiti importanti da svolgere per preservare la natura. Ma DIO è il più grande di 
tutti. È lui che prende la decisione finale in tutti i casi critici. Tuttavia, tutto questo riguarda la grande 
creazione universale. 
 
Un'altra ORGANIZZAZIONE è prevista per il benessere e la conservazione dell'umanità. È un regno 
spirituale, animato e popolato da anime umane che si prendono cura dell'umanità sulla terra. Il contatto 
avviene attraverso lo spirito, che è ugualmente disponibile per ogni essere umano e per ogni anima 
ultraterrena. ... Ora le chiese interpretano che DIO è onnipotente. Esse presumono che la creazione 
dimostri questa onnipotenza. 
 

• In realtà, non c'è impossibilità per DIO, perché il raggiungimento di un obiettivo è le-
gato solo al tempo; può essere di eoni. DIO è paziente e non conosce tempo. 

 
Ma è sbagliato se questo potere assoluto viene considerato in modo tale che ogni persona sulla terra 
possa farne uso. In questo modo nessuna preghiera è utile, per quanto seriamente intesa. 
 

• Il libero arbitrio umano è una LEGGE, un tabù sacro che non ha nulla a che vedere con 
il POTERE ASSOLUTO. 

 
I fedeli pregano fino alle convulsioni più totali per scongiurare o cambiare qualsiasi destino. Non suc-
cede nulla. Anche CRISTO ha dovuto fare questa esperienza come essere umano. Fu una lezione ama-
ra anche per lui. DIO non usa il suo potere assoluto per aiutare una persona a guadagnare denaro e 
prestigio. Né combatte e sconfigge i nemici di una persona o di una nazione. 
 

• La realizzazione di un desiderio personale di una persona terrena potrebbe, con l'aiuto 
di DIO, richiedere più tempo della durata di una vita umana! 

 
Quindi mettete fine a questa assurdità! Ognuno ha il suo personale PATRON PROTETTIVO e fa 
quello che può. Ma ogni persona è ancora da sola se non ha l'aiuto del suo vicino o del suo popolo. Ma 
tutte le persone devono assumersi la responsabilità delle loro azioni, che derivano dal loro libero arbi-
trio! 
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DIO è onnipotente    (Trasmissione a partire dall'anno 1961) 
 
Voi dite che DIO è onnipotente, ma DIO non è un mago. Anche lui è soggetto a uno sviluppo giuridi-
co. DIO è un autodidatta, il che significa che tutte le leggi naturali da lui richiamate devono essere 
rispettate anche da lui stesso! Se DIO non lo facesse, annullerebbe le sue stesse leggi naturali con il 
suo stesso comportamento. 
 

• Una legge è valida solo se anche il legislatore la rispetta. Di conseguenza, anche DIO è 
legato allo spazio e al tempo. La sua onnipotenza non è magica, ma rimane sempre 
nell'ambito di uno sviluppo ragionevole. È molto triste che i vostri teologi non abbiano 
ancora riflettuto abbastanza su questo punto! 

 
Quando pregate DIO di concedervi aiuto, quasi tutti credete erroneamente che questo aiuto debba arri-
vare da un giorno all'altro. Molte delle vostre difficoltà e necessità autoinflitte sono così complicate 
che ci vuole molto tempo per risolverle. Quante volte si devono chiamare molti aiutanti e SPIRITI per 
fare questi preparativi! Quante volte bisogna ispirare molte persone reattive a partecipare a tale aiuto! - 
Ma voi vi basate su una falsa credenza, su una falsa idea dell'onnipotenza di DIO. Ma c'è anche il fatto 
che l'uomo ha il suo libero arbitrio e non deve essere costretto a fare nulla. 
 

• Anche DIO ha la SUA VOLONTA' e poiché tutta la vita intelligente viene da LUI, 
ogni intelligenza, buona o cattiva che sia, deve mantenere la propria volontà. Per que-
sto motivo, anche i demoni e lo stesso Lucifero hanno una loro volontà. 

 
Certo, DIO potrebbe abolire il libero arbitrio e quindi potrebbe anche abolire l'ingiustizia attraverso la 
coercizione. Ma in questo caso, DIO come autodidatta, come suo stesso DATORE DI LEGGE, rinun-
cerebbe a sua volta al suo libero arbitrio per obbedire alle sue stesse LEGGI e di conseguenza dovreb-
be piegarsi alla costrizione degli eventi! Badate, qui vi sto mostrando gli errori che voi stessi state 
commettendo attraverso l'uso improprio del vostro libero arbitrio: 
 

• Ci si inchina agli eventi. Ci si inchina all'ambiente circostante. 

• Non siete abbastanza indipendenti e fate un uso sbagliato del vostro libero arbitrio. 

• Vi ponete sotto la costrizione del negativo e vi lasciate dominare completamente dal 
male. 

 
Ma potreste essere condizionatamente onnipotenti se usaste correttamente il vostro libero arbitrio. 
Anche voi dovreste emulare DIO ed essere autodidatti, invece di ascoltare gli ululati di alcune persone 
che fanno come i lupi famelici. Chi è autodidatta, chi impara da solo, non ascolta le promesse ipocrite 
di persone importanti, ma segue la propria comprensione e non gli errori di presunti studiosi, che por-
tano solo a falsi pregiudizi. 
 

• Seguite DIO e affidatevi alla POTENZA divina che risiede in voi! 
 
DIO non aveva a disposizione un solo insegnante che potesse consigliarlo e istruirlo. Era abbandonato 
a se stesso. Era un auto-apprendente che aveva a disposizione solo la propria esperienza. Imparò molto 
rapidamente perché non poteva pensare in modo negativo! Pertanto, anche voi dovreste essere un au-
todidatta nella ricerca e nel pensiero divino. Dio stesso vi dimostrerà cosa potete ancora diventare se 
volete il bene e non pensate in modo negativo e superficiale. Ma non appena dubitate dell'immortalità 
della vostra anima, state già pensando in modo negativo e state andando indietro! 
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Il diavolo - Sì o No? 
Il diavolo esiste? 
 
La parola “diavolo” è famosa in tutto il mondo ed è legata a un concetto molto specifico. 
 

• Molti narratori hanno fatto un danno infinito alla verità trasformando il diavolo in una 
figura da favola e da barzelletta! 

 
Per i terrestri, questa esistenza del diavolo è di una tragicità finora incomprensibile. Per questo motivo, 
nei circoli religiosi viene talvolta chiamato “l'incarnato”, perché la sua esistenza non è una fantasia, 
ma un'esistenza corporea. 
 

• L'esistenza del diavolo, di Lucifero, è molto facile da dimostrare, molto più facile per-
sino dell'esistenza di DIO. Non basta intenderlo come un principio maligno! 

 
È anche completamente sbagliato considerare DIO come un semplice principio. Entrambi sono perso-
nalità, entrambi esistono, possono vedere, sentire, pensare, muoversi nello spazio e hanno un grande 
potere su ogni essere umano. 
 

• La perfidia del diavolo consiste nel fatto che gli piace negare se stesso ispirando che 
non c'è affatto, ma è solo una figura di fantasia. 

 
Ogni spiritista, ogni spiritualista e ogni medium sa che il diavolo è una realtà che appare molto più 
rapidamente di qualsiasi anima buona o messaggero di luce! Ogni principiante nel settore psichico non 
deve perdere di vista il diavolo. Ma solo molto raramente appare di persona, perché ha il più grande 
esercito di scagnozzi e seguaci. Non si tratta di una superstizione, per quanto alcuni sapientoni possa-
no pensare di essere intelligenti. 
 

• I manicomi testimoniano l'esistenza del diavolo in carne e ossa! 
 
È molto triste se lo consideriamo il “principe” di questa terra. In realtà ha la maggioranza delle perso-
ne dalla sua parte, anche se pochissimi hanno idea di quale mostro spirituale stiano servendo. Ci sono 
molte migliaia di persone che muoiono miseramente in manicomio perché un aiutante spirituale del 
diavolo le tiene per il colletto. Anche le persone pie non vengono risparmiate. Persino CRISTO è stato 
perseguitato da lui! 
 

• È una follia e un errore imperdonabile negare il diavolo e interpretare il suo compor-
tamento violento come “follia religiosa”. Si dovrebbero piuttosto esaminare i dialoghi 
tra una persona posseduta e il suo spirito diabolico, il demonio. Questi dialoghi danno 
un'immagine molto precisa della sua vera esistenza, perché sono conversazioni che 
nessun essere umano sulla terra avrebbe potuto pensare, perché non ne ha alcuna espe-
rienza. Ma il diavolo ce l'ha e la usa! 

 
Quasi tutti gli spiritisti domestici si convincono completamente della reale esistenza di una vita spiri-
tuale dopo la morte nel giro di poche, sì, semplici sedute spiritiche, perché non entrano in contatto con 
gli ANGELI, come desiderato, ma con i demoni, che nella loro stupidità usano un linguaggio che deve 
lasciare immediatamente perplesso qualsiasi persona logicamente pensante. Anche il dottor Martin 
Lutero non fece eccezione e fu introdotto all'esistenza di uno spirito terribile. A Goethe non andò mol-
to meglio. Anche lui sapeva dell'esistenza del diavolo e si sforzò con tutta la logica di spiegarne l'esi-
stenza in modo comprensibile. 
 

• L'intero culto del diavolo su questa terra non è una fantasia, ma una potente reazione 
dell'intera umanità a una realtà che appare ovunque. 
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Qualcosa sull'avversario    (Trasmissione a partire dall'anno 1973) 
 
Papa Paolo VI ha messo in guardia dal diavolo sottolineando che il diavolo esiste. Come possiamo 
capire questo? Chi crede ancora al diavolo oggi? È una persona, come lo dipinge il Papa? 
 
Ebbene, la parola “DIO” è sulla bocca di molti. Nelle occasioni importanti si giura “per DIO”, perché 
DIO non è solo il CREATORE, ma anche il Giudice supremo. Purtroppo, però, l'universo ha un male 
che DIO non è ancora riuscito a eliminare: l'avversario di DIO, che è un nemico inimmaginabile del 
bene. L'avversario di DIO non è una persona nel senso usuale del termine, così come DIO non è una 
persona. Tuttavia, entrambi sono portatori di coscienza dotati di un potere inimmaginabile. Entrambi 
sono quindi i pianificatori, gli informatori e i creatori dell'universo. 
 

• Non è quindi corretto descrivere solo DIO come origine di tutto l'essere. Anche l'av-
versario, il polo opposto, è coinvolto nell'origine di tutto l'essere! 

• Non bisogna commettere l'errore di considerare l'avversario stupido o innocuo! È astu-
to, subdolamente intelligente, inimmaginabilmente pieno di odio e possiede una folle 
furia distruttiva. 

 
Tuttavia, ha anche i suoi limiti; ma fino a dove si estende il suo potere, lo usa incondizionatamente. 
Ogni patto è impossibile, perché l'avversario non mantiene alcuna promessa, né conosce alcuna pietà o 
emozione. Il diavolo è morto in tutti i sentimenti positivi! Ma vive vitalmente nella sua rabbia, che 
sfoga sulla CREAZIONE ovunque possa. È molto difficile per gli uomini comprendere questa discor-
dia. 
 
La CREAZIONE non è ancora completa. È ancora in fase di progettazione, modifica e ricreazione. 
Anche il diavolo è coinvolto! Ma voleva occupare la posizione più alta nell'universo e, poiché ciò non 
era possibile e DIO era il più forte, l'AMORE si è trasformato in ODIO. 
 

• Anche le persone si stanno ancora plasmando e il diavolo sta disturbando questo 
cambiamento e questo sviluppo. È responsabile di molte malattie e ha costruito la sua 
creazione negativa, che dirige e manda in battaglia contro DIO e le sue opere. Ma il 
diavolo può anche influenzare le persone in modo tale che anch'esse vadano in batta-
glia e si distruggano a vicenda. 

 
Ciò che il Papa non ha menzionato è la portata della BATTAGLIA DI ARMAGEDDON. È l'apice del 
confronto tra il BENE e il MALE. E mentre il potere del diavolo diventa sempre più palpabile, questa 
è la battaglia che si sta combattendo. La natura più insidiosa dell'avversario è che non vuole che cre-
diamo nella sua esistenza. Rimane in agguato e vuole rimanere irriconoscibile. 
 

• Non giudicatevi in base alle stupide figure fiabesche del diavolo. È l'intelligenza più 
pericolosa dell'intero universo. Satana colpisce dove meno ve lo aspettate. Ma voi er-
roneamente dite: “Perché DIO lo permette?”. 

 
Ma DIO è diplomatico e sa se un pericolo può essere eliminato o meno. In ogni caso, DIO sa aspettare 
e non usa la forza bruta. 
 

• DIO non può uccidere il diavolo. Ma è possibile che il diavolo stesso perisca, anche se 
in un tempo inimmaginabile. Egli ha la sua organizzazione, la sua gerarchia, e questa 
ha il potere dell'influenza mentale. Qui sta il grande pericolo per ciascuno di voi. Il 
Papa ha ragione quando vi avverte di questo pericolo! 
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DIO e il Diavolo    (Trasmissione a partire dall'anno 1962) 
 
L'umanità terrena incolpa DIO per gli errori commessi dal diavolo. Questo include anche tutti i misfat-
ti e gli errori commessi dagli uomini perché hanno scelto l'organizzazione del male. ... Ma cosa ha a 
che fare il diavolo con l'umanità? Che cosa immagina la gente, scientificamente e secondo tutte le 
conoscenze, del diavolo? 
 

• Il diavolo è la cosa più terribile che l'uomo possa immaginare nella sua coscienza. 
Questo concetto unico e terrificante è il male più grande che esiste nell'intero cosmo. 

 
La vostra filosofia negativa presuppone che DIO sia all'opera nella natura, ma gli negate la personalità 
umana. Lo stesso vale per il termine “diavolo”, che viene visto solo come una forza che contrasta la 
natura. - Che errore! - 
 

• Entrambe sono in realtà personalità esistenti spiritualmente con caratteristiche simili a 
quelle umane. Ma entrambe le personalità hanno una propria organizzazione! 

 
Vi chiederete se qualcuno sia mai entrato in contatto diretto con DIO o con il diavolo. Ma se vi pren-
dete la briga di considerare lo sviluppo religioso dell'umanità, troverete quanto segue: 
 
• BUDDHA litigò con Mara, la malvagia. 

• Anche MOHAMMED ha discusso con il maligno fino al calor bianco. 

• Anche ZARATHUSTRA non è stato risparmiato e ha riconosciuto l'organizzazione diabolica. 

• Anche CRISTO è stato attaccato. Egli ha respinto il maligno. 
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Il grande negativo    (Trasmissione a partire dall'anno 1962) 
 
DIO ha molti pulpiti e predicatori, ma il maligno predica tra la gente! Ci si ferma con stupore davanti 
alle chiese e si guardano con meraviglia gli angeli di pietra o le colorate vetrate di un tempo, su cui a 
volte sono state conservate immagini di angeli. 
 
“Oh, se oggi ci fossero degli angeli che potessero venire da noi, soprattutto da me, che sono tormentato 
e in certe difficoltà che il mio ambiente non comprende. Ma sicuramente gli angeli sono solo una fan-
tasia da favola”. Qualcuno potrebbe dire. ... Un momento! - Fantasia fiabesca? Da dove vengono le 
favole? Le più belle, naturalmente, vengono dall'Oriente, dalla Persia. Le fiabe non sono inventate, 
sono semplicemente tramandate di bocca in bocca e rivestite poeticamente di un bel linguaggio. Espe-
rienze soprannaturali particolarmente impressionanti, o uno sguardo dietro le porte che conducono 
all'ALTRO REALE, hanno fornito il materiale per queste fiabe. 
 
Ma ai cantastorie piace esagerare, eppure un pezzo di verità rimane sempre attaccato a loro: Gli AN-
GELI potevano essere visti. Non tutti potevano vederli. Ma le persone spiritualmente ricche che erano 
in grado di meditare, per esempio i grandi artisti della musica o della pittura. Ancora oggi, gli ANGE-
LI arrivano ai grandi artisti e alle persone spiritualmente mature. A volte non si vedono in forma com-
pleta, ma come una debole apparizione di luce. Ma la loro VOCE si fa certamente sentire. 
 

• Una persona spiritualmente matura che ha parlato con un ANGELO tiene per sé questa espe-
rienza. 

• Una persona mentalmente immatura a cui succede questo impazzisce, ma non viene creduta e 
viene rinchiusa. 

 
Lucifero ha la vita più facile. È il grande negativo. Non appare alle persone, altrimenti avrebbero paura 
di lui. Ma i suoi complici si mescolano invisibilmente tra la gente. Le sue parole sono promesse terre-
ne di ricchezza, progresso, potere, atteggiamento da saputello e derisione di DIO e dei suoi ANGELI. 
Non dirà mai: “È il diavolo o i demoni che parlano”. 
 
Parla al cervello umano con la più forte suggestione: “Non sono stupido!”. - “Non puoi rendermi stu-
pido!”. - “So cosa sta succedendo!”. - “Dopo di me, il diluvio!” - “Sarebbe da ridere!” - “Ma ora ne ho 
abbastanza!” “Ma io gliel'ho data!” - “Amici e compagni!” - “Cittadini e lavoratori!” - “Chi ha i soldi 
ha il potere!” - “Ora prenderemo tutto nelle nostre mani!” - “Oops, sto arrivando!” - “I vestiti fanno 
l'uomo!” - “Se hai preoccupazioni, hai il liquore!” “Non avete idea dell'arte, perché l'arte è ciò che 
l'artista ha immaginato!”. - “La guerra è un obbligo!” - “Lo Stato deve avere dei soldati!”. - “Giocare a 
skat bandisce la noia!” - “L'uomo è il padrone di casa!”. - “I bambini devono obbedire alla parola da-
ta!” - “Non avete idea di come si fa il genitore!” - “Nessuno sa cosa ho passato!” - “Malato come me!” 
- E così via, e così via... E poi c'è tutta una serie di bestemmie - chi non le conosce tutte... O le battute 
che ti fanno morire dal ridere perché sono così meravigliosamente porche. 
 
Il grande negativo, il maligno, che DIO ha battezzato “Lucifero” - che significa “portatore di luce” - 
Lucifero seduce la gente perché manda i suoi servitori che non predicano dal pulpito ma si mescolano 
alla gente. Lucifero sa dove conviene! - L'oratore popolare con il suo grande clamore, con i suoi ar-
gomenti sicuri, è il suo strumento. Il bisogno di riconoscimento è la spinta che lo avvantaggia. 
 
Strappate la maschera di Lucifero! 
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Il negativo    (Trasmissione a partire dall'anno 1962) 
 
Chiunque sappia qualcosa di una religione sa anche che tutto ciò che è divino viene presentato come 
sublime, solenne e inimmaginabilmente bello. Questo sarebbe un lato di una religione... 
Ma c'è anche un altro lato della religione o, per meglio dire, di un credo religioso. L'altro lato è spa-
ventoso, malvagio, ingannevole, violento e terribilmente brutto e disgustoso. Questo è ciò che ci viene 
insegnato da tutte le parti. Alcuni si saranno chiesti se tutto questo sia davvero vero. 
 
Io, vostro AMICO, vi dico dunque: non è vero! Esiste effettivamente un mondo negativo che è popola-
to da una grande organizzazione di avversari di DIO. È il cosiddetto inferno. Tuttavia, l'umanità terre-
na riceve molti suggerimenti, comandi e ispirazioni da questa sfera spirituale, di cui purtroppo la mag-
gior parte delle persone non ha idea. La loro inclinazione al male li trasforma in burattini compiacenti 
che si immaginano completamente indipendenti. 
 
Il supremo spirito guida di queste sfere infernali è l'angelo più potente che sia mai vissuto accanto al 
CREATORE. Ma non è il suo stesso iniziatore, non è un creatore indipendente. Questo angelo decadu-
to non ha un potere creativo proprio, come ha DIO, ma abusa del potere dello Spirito Tutto. Con que-
sto potere creativo, egli crea un mondo di esistenza negativa accanto al mondo divino della creazione, 
sulla base delle sue esperienze divine e della sua maestria. 
 
Tuttavia, l'angelo caduto Lucifero è un grande copista che prende a modello la creazione divina, la 
imita, cioè la trasforma in qualcosa di negativo, pericoloso e malvagio. Tuttavia, come copista possie-
de una capacità meravigliosa: 
 

• Per camuffare il maligno con una bellezza abbagliante e una stranezza sorprendente. 
 
A volte si parla di “trasfigurazione negativa”. È proprio così. Il demoniaco non è sempre brutto, ma 
piuttosto molto colorato, dorato, bizzarro nella forma, accattivante, magnificamente strano e molto 
interessante. Questo, però, è il pericolo più grande per tutta la vita terrena. Né gli animali né gli uomini 
sospettano cosa si nasconda realmente dietro questo fascino negativo: è l'inferno abbellito, la rete do-
rata di molti vizi e tentazioni. 
 
Lasciate che vi faccia un solo esempio tra le infinite varietà, in modo che possiate capirmi: Guardate la 
propaganda delle sigarette: lo sforzo è indescrivibile. La pubblicità è altamente artistica e colorata. Le 
confezioni in oro e argento. La musica di accompagnamento ricorda le più belle melodie natalizie. Ma 
in realtà tutto è un'ispirazione imposta all'uomo. È la più potente seduzione al vizio mortale, che avve-
lena il corpo e l'anima e che porta le persone in una direzione negativa. 
 

• Osservate anche l'arredamento delle cosiddette “tane dell'iniquità”. Osservate l'arredamento 
dei bordelli e dei casinò. 

• Guardate le copertine dei romanzi spazzatura, gli errori politici e scientifici. 

• Prestate attenzione alle uniformi, alle medaglie e alle bandiere. 
 
Ma ricordate quello che vi ho detto con urgenza! 
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Domande e risposte 
 
Domanda: Ci sono teologi che ritengono che il male debba essere l'antitesi del bene. È vero o è un 

dogma? 
 
Elias: Non è vero! - Nel complesso, ci deve essere un polo opposto; questo è vero. Ma non dob-

biamo riferirlo al bene e al male, perché l'essere buono e l'essere cattivo sono qualità si-
mili, perché sono qualità spirituali. Da un punto di vista spirituale, la logica dell'uomo 
crea l'aspetto del male; quindi l'antitesi spirituale è già presente. Quindi sa già cosa è bene 
e cosa è male. Non ha quindi bisogno di fare prima il male per riconoscere il bene.6  

 L'immaginazione umana crea qualsiasi situazione desiderata, o almeno potrebbe crearla 
mentalmente. È facile immaginare di fare qualcosa di malvagio e proibito, e con questa 
immaginazione sappiamo subito qual è il bene. Il bene è sempre il contrario del male. 

 
Domanda: Si dice che il dottor Martin Lutero abbia lanciato il calamaio al diavolo quando ha scritto 

la Bibbia? 
 
ELIAS: Vide una delle creature dell'Avversario. 
 
Domanda: Martin Lutero ha davvero visto questa creatura in carne e ossa nel castello di Wartburg? 
 
ARGUN: Sì, ha visto! Ha avuto un periodo difficile. Fu sottoposto a molte prove, ma era molto 

medianico, da cui la macchia d'inchiostro. 
 
Domanda: Caro ARGUN, stiamo ponendo una domanda teologica fondamentale: Lucifero è uscito 

da DIO? 
 
ARGUN: No, Lucifero non è uscito da DIO, ma è stato creato da DIO. Pertanto, egli appartiene alla 

creazione divina. Cadde e portò con sé i suoi seguaci. Lucifero ha abusato dell'intelligen-
za datagli da DIO. 

 Prestate molta attenzione alle parole decisive: si dice sempre positivo e negativo, mai il 
contrario. Ma DIO è positivo e per questo viene sempre prima. Quindi la prima parola è il 
bene e non il male. Nemmeno Lucifero può cambiare questa legge. Pertanto, confidate in 
DIO, perché lo sviluppo della terra è lungi dall'essere completato. La mappa del mondo 
avrà un volto completamente nuovo! Ma prima di ciò, l'uomo si avvicinerà alle stelle. 

 
Domanda: Lei ha detto che Lucifero “ha portato con sé i suoi seguaci”. Le anime di questo seguito 

sono incarnate sulla nostra terra? 
 
ARGUN: No. - Queste anime costituiscono la sua resistenza a tutto ciò che è buono. Sono i suoi 

aiutanti e ciò che ha, lo tiene nelle sue grinfie. Un'anima sedotta può naturalmente essere 
educata. Ma questo non è possibile con gli angeli che sono caduti con Lucifero; essi for-
mano un cerchio, la sua gerarchia negativa. 

 
Domanda: Perché chiama l'avversario “incarnato”? 
 
ARGUN: Lo facciamo solo per non scegliere un nome che attiri immediatamente le anime affini. È 

colui che un tempo stava sul trono di DIO, un angelo a cui non piaceva il fatto di non ave-
re tutto il potere solo per sé. Per questo motivo è andato nelle tenebre e da lì ha lavorato 
contro la LUCE, contro tutto ciò che è buono. Il termine “Incarnato” è un termine coniato 
per errore. - Egli è spirito! 

 

 
6 ELIAS è la nostra guida più antica. Quando ELIAS assume la guida spirituale del cerchio, è merito del medium. Il medium 

Uwe Speer scrive in modo più leggibile con ELIAS che con ARGUN, mentre Monika-Manuela è più pratica con ARGUN. 
ARGUN è comunque al fianco del medium. firma anche la trascrizione. le risposte vengono dalla COMUNITÀ. 
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Domanda: Il diavolo, in quanto rappresentante del male, non viene preso sul serio dall'umanità. Que-
sto grande errore ci porterà sfortuna? 

 
AREDOS:  È una grande tragedia di questa umanità che non arrivi alla conoscenza di sé e alla realiz-

zazione della propria esistenza a causa dell'ignoranza autoinflitta in materia spirituale. Il 
risultato è il pensiero distruttivo e negativo della gente. La gente ride quando si parla del 
potere del male. Con tutte le disgrazie personali, gli eventi tragici e le catastrofi, si può 
sentire e riascoltare che le persone vogliono incolpare il CREATORE con le parole: “Per-
ché DIO, se esiste, permette che tutto questo accada?”. 

 Posso solo rispondere: DIO è il CREATORE di ogni essere. Ma nessuno può capire per-
ché esista qualcosa di malvagio nell'universo. La libertà data da DIO dà a ogni essere il 
potere di svilupparsi nel bene o nel male. Se un essere si sviluppa verso il male, questo 
non è il principio di DIO! DIO si sforza di spiegarlo ai suoi figli. Tuttavia, non è disposto 
a cambiare le sue LEGGI, perché DIO guarda assolutamente più avanti di quanto possa 
fare un essere umano. Tutta l'energia proviene dal CREATORE e viene utilizzata 
dall'uomo. Ma l'uomo malvagio usa questi poteri per distruggere la creazione. 

 
 Le persone osservano molto bene che un POTERE MALVAGIO minaccia costantemente 

il mondo e provoca disordini. Ma non pensano al fatto che questo POTERE deriva da 
un'INTELLIGENZA sovrumana. I poeti delle fiabe e i rappresentanti delle chiese hanno 
sì considerato il POTERE, ma hanno ridicolizzato il suo ESSERE spirituale. Un perso-
naggio di Arlecchino e Pulcinella sotto forma di diavolo non potrà mai esprimere ciò che 
il diavolo è realmente per questa umanità. È vittima di una vendetta inimmaginabile per-
ché l'ambizione del diavolo è stata offesa, perché voleva essere più del CREATORE. Non 
poteva tollerare alcuna critica o battuta d'arresto. 

 
 Molti hanno cercato di far capire l'esistenza del diavolo. Si sono resi ridicoli perché il 

diavolo prende subito delle contromisure. Anche l'attuale Papa (1975) ha sottolineato 
questo pericolo. Che cosa dice la gente di tutto questo? “Sono belle sciocchezze religio-
se!”. - Ma in effetti c'è da aspettarsi che il mondo intero cambi rotta se la credenza nel 
diavolo dovesse aumentare. Se le persone sapessero quanto sono in contatto telepatico 
quotidiano con i suoi seguaci, si sveglierebbero lentamente. 

 
Obiezione: Ma purtroppo la “persona illuminata” non crede a questa “vecchia favola”! 
 
AREDOS: Il conflitto tra DIO e l'avversario è la più grande tragedia dell'universo. L'umanità su que-

sta terra non ha idea di cosa significhi per loro questo conflitto. Non c'è traccia di super-
stizione o di favola. È una REALTA' che non può più essere esagerata. Tuttavia, i sacer-
doti hanno distorto i poteri e gli scrittori di favole hanno banalizzato il diavolo e lo hanno 
dichiarato stupido. Ma il diavolo è astuto, cioè è negativamente astuto. Attraverso i suoi 
aiutanti fa credere di non esistere affatto. In questo modo può operare meglio! Tutte le 
qualità corruttive che l'uomo mostra sulla terra sono qualità che sono sorte prima in Sata-
na. Queste qualità hanno cominciato a emergere durante il periodo di co-creazione con 
DIO. In Lucifero è sorto il fanatismo, che lo ha reso non obiettivo. 

 
Domanda: Ci sono teologi che sostengono che Lucifero è al servizio di DIO. Può dirci qualcosa al 

riguardo? 
 
AREDOS: Un'idea del genere è assurda! L'umanità non ha bisogno di questo tipo di educazione. 

Lucifero è il caso più lampante di regressione. Tutte le qualità malvagie erano sviluppate 
dentro di lui. Non aveva bisogno di lezioni visive. DIO non ha mai dato a Lucifero una 
tale malvagità per purificare le persone in questo modo. Il male e la negatività non sono 
qualcosa di esistente che appartiene alla creazione, ma sono creati dallo spirito, che si 
comporta negativamente e rifugge dall'ascensione. Questi teologi non meritano di essere 
chiamati “teologi”, sono dei veri e propri falliti. 
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Domanda: Ci sono sacerdoti o “predicatori di salvezza” che ritengono che Lucifero sia, per così dire, 
un “impiegato” di DIO per mettere alla prova e punire noi uomini. Come si deve intende-
re questo? 

 
ARGUN: Questo è un pensiero molto primitivo. Dio ha compiti completamente diversi nell'univer-

so infinito rispetto a quelli che queste persone immaginano. L'essere umano normale ha 
spirito, mente e anima, e deve solo utilizzare tutto questo in modo appropriato, allora 
questa terra sarebbe davvero il paradiso divino. Ma l'uomo cerca la sua felicità nelle stelle 
irraggiungibili e preferisce combattere con i cannoni. Le persone danno la colpa dei loro 
problemi autocreati alla competenza di DIO. Questo è il grande errore, perché queste cose 
sono quasi tutte di competenza dell'uomo. 

 
 Con l'onnipotenza di DIO, si diffonde così un grande errore, che proviene soprattutto 

dalle chiese. La verità ultraterrena viene rifiutata, ma si crede al potere delle stelle perché 
tutti possono vederle! Raccomando quindi di eliminare il più possibile l'onnipotenza di 
DIO in tutte le questioni terrene. Non è più DIO il responsabile, ma l'uomo stesso. L'uo-
mo deve sapere quali sono i suoi limiti e deve muoversi solo entro questi limiti. Anche la 
guerra significa trasgredire questi limiti e non è approvata da DIO o dal regno spirituale 
positivo. 
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La creazione negativa 
I limiti dell'universo    (Trasmissione a partire dall'anno 1960) 
 
L'universo non è solo l'universo nella misura in cui contiene stelle. Ovunque ci sia una radiazione, cioè 
una vibrazione, c'è anche l'universo. L'universo non ha curvatura, non ha forma sferica. È costante e 
non si espande. 
 
Nell'universo esiste un anello che avete etichettato come “Via Lattea”. Questo anello ruota ed è com-
posto da un numero infinito di cellule. Ognuna di queste cellule è un sistema autonomo e svolge un 
compito per l'insieme. L'universo si estende quindi molto più di quanto si pensi. Anche in quelle re-
gioni in cui non brilla più alcuna stella, sono ancora all'opera forze inimmaginabili. 
 

• È un errore credere che dove c'è il bene ci sia anche il male. Questa polarità non è una divisio-
ne cinquanta e cinquanta. 

 
Si basa sull'errore biblico di credere che Lucifero abbia una mano in tutto. In questo caso, c'è un limi-
te. Il potere negativo non arriva molto lontano. Sulla terra, invece, questa battaglia deve essere com-
battuta. 
 

• Il bene nell'universo è inimmaginabilmente più grande del male. È più o meno nella stessa 
proporzione tra le dimensioni del sistema solare e quelle del satellite della Terra, la luna! 

 
Il potere di Lucifero è localizzato nell'universo, ma si basa principalmente su questa terra, perché qui 
le condizioni sono date da questa umanità. Le manovre ingannevoli di Lucifero hanno maggior suc-
cesso qui. L'umanità sulla terra è facilmente sedotta e ingannata. Da un punto di vista puramente co-
smico, le possibilità per Lucifero e i suoi seguaci sono senza speranza, perché il positivo è una supe-
riorità schiacciante nell'intero universo. Tuttavia, Lucifero vuole scardinare questo mondo per avere un 
successo almeno parziale. 
 

• L'universo non ha confini dimensionali. 
 
Ma al suo interno c'è la creazione, sia visibile che invisibile. Ogni movimento è monitorato da IN-
TELLIGENZE esperte, perché nessuna centrale elettrica funziona da sola se non è monitorata. 
 
L'intero universo è illuminato. Non è necessaria alcuna atmosfera per rendere visibile un oggetto. I 
raggi di luce emanati dalle stelle e dai soli viaggiano in linea retta dal centro di massima energia. Tut-
tavia, i raggi di luce possono subire delle deviazioni se sono costretti a cambiare rotta da altre energie. 
A distanze molto grandi, i raggi luminosi attraversano alcune zone di interferenza. Ciò dà origine a 
illusioni ottiche, come ad esempio la convergenza di stelle che si librano dietro queste zone di interfe-
renza. 
 
Tra le regioni stellate si trovano infinite regioni astrali costruite con le vibrazioni delle idee spirituali. 
Si tratta di una creazione superlativa, che va ben oltre la vostra immaginazione. Ma anche questo 
mondo è governato da leggi spirituali. 
 

• L'ORGANIZZAZIONE intelligente dell'universo è magnifica ed enorme. Non abbiamo una 
visione d'insieme perché è troppo grande. 

 
Nell'intero universo, che comprende anche il REALE DI DIO, non esiste l'impossibile. Ma c'è un limi-
te quando l'uno o l'altro non è auspicabile per il progresso dell'universo perché causerebbe danni. Gli 
interessi di Lucifero si concentrano su queste impossibilità perché vuole superare questi limiti. Tutta-
via, poiché ha poco potere sulla creazione materiale, usa l'umanità terrena come suo strumento. 
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Dalla CREAZIONE 
 
1.) Quando DIO stava creando tutto ciò che era così ben organizzato e utile secondo la Sua volontà, 

Lucifero era uno dei più desiderosi portatori di luce per alleviare il grande CREATORE dal suo 
duro lavoro. Ogni giorno era un'eternità di trilioni di anni. 

 
2.) Quando DIO creò la terra e la luce, si mise a separare l'acqua dalla terra per dare alla sua vita 

organica la possibilità di esistere su questa terra. Mostrò a Lucifero come poteva farlo - ed ecco, 
era molto buono. 

 
3.) DIO disse a Lucifero: 

“Io sono la VITA, e la vita può venire solo dalla vita. Io sono lo SPIRITO, e lo spirito può veni-
re solo dallo spirito. Sono l'inizio e la fine allo stesso tempo. Sono il CIRCOLO ETERNO. 

 IO SONO il movimento. IO SONO l'energia. Tutta la materia è il mio movimento, è la mia 
energia, quindi non fa differenza se SONO nella materia solida o in quella sciolta. IO SONO 
ovunque ci sia movimento e il movimento è nel corpo animato come in quello inanimato, nel 
corpo visibile come in quello invisibile. 

 Ecco, IO ho fatto la luce ed essa risplende sulla terra, risplende su ogni corpo solido, in modo 
che la luce e le tenebre si separino. C'è luce e ombra perché ogni essere vivente la veda. Tutto 
ciò che è spirituale avrà una luce invisibile e quindi non farà ombra, perché non è un corpo soli-
do, e nessuno lo vedrà se non con il suo spirito. Ma IO unirò il visibile con l'invisibile e li sepa-
rerò di nuovo secondo la mia volontà”. 

 
4.) DIO creò ora la creazione vivente. Ha creato microbi ed elefanti. Creò meduse e balene e molto 

altro ancora. E Lucifero non volle rimanere indietro nella sua ambizione. Lucifero creò microbi 
e funghi, ma erano velenosi! E creò scorpioni, serpenti e altre creature malvagie e velenose, per-
ché non riusciva a imitarle perfettamente come poteva fare il grande DIO CREATORE. 

 
5.) Per questo Lucifero si disperò per il suo orgoglio e disse: “Se provo tutto e non riesco a farlo 

bene, che rimanga così, perché anch'io sono un creatore. Non mi darò pace finché non avrò co-
struito un intero universo, non importa come ci riuscirò, ne godrò, non importa quanto sia vele-
noso. Supererò il DIO CREATORE con la mia creazione, perché essa si batterà per me e contro 
tutto ciò che DIO ha creato”. 

 
6.) Poi DIO ha creato la sua opera più grande, l'uomo! A sua immagine e per la sua rappresentazio-

ne. Lo creò perché tutto ciò che aveva creato potesse continuare a essere plasmato da lui, secon-
do la sua volontà e il piacere suo e dell'uomo. 

 
7.) Ma il portatore di luce Lucifero, nella sua folle ambizione e nella sua ribellione a DIO, voleva 

fare come Lui. Lucifero voleva creare la sua immagine. Lavorò diligentemente e imitò la scim-
mia in molti modi - e provò ancora e ancora a creare una creatura simile a lui finché non ebbe 
creato il suo capolavoro, il gorilla. Satana era allora soddisfatto. 
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L'origine del male 
 
Tutte le qualità corruttive che l'uomo mostra sulla terra sono qualità che Lucifero ha sviluppato per 
primo in se stesso. Queste qualità sataniche o negative sono iniziate il giorno della grande creazione 
con il bisogno di riconoscimento. Lucifero voleva mettere in ombra DIO e si vantava di poter creare la 
struttura dell'universo e di tutta la vita in modo ancora più significativo, mirato e migliore. 
 
Si può presumere che DIO lo abbia quindi richiamato all'ordine. 
 
Ma poi il diavolo fu sopraffatto dal sentimento di essere stato offeso, tramò vendetta e desiderò il ca-
stigo. Poi arrivò il rifiuto ed egli odiò DIO. Satana si ribellò a DIO, ma il CREATORE non si lasciò 
intimidire. Si separò da Lucifero, il suo più grande, potente e fidato amico fino a quel momento, e 
quindi dalla CREAZIONE voluta congiuntamente. Satana vide questa separazione come un'aperta 
inimicizia. Non poteva farne a meno, perché tutto in lui era contrario. Lucifero divenne sempre più 
negativo, cioè malvagio in tutte le sue forme. 
 

• Da questo momento in poi, Satana divenne completamente indipendente e copiò la CREA-
ZIONE di DIO, che cambiò in negativo. Aveva in mente solo una cosa: disturbare, attaccare e 
distruggere la CREAZIONE divina; voleva che la sua creazione dominasse. 

 
La filosofia è sempre stata offesa dal fatto che la vita organica si combatte a vicenda. Un tale stato di 
cose era difficilmente conciliabile con il PIANO MONDIALE universale di un DIO razionale e amo-
revole. Per questo motivo, la filosofia si è più volte orientata verso l'ateismo. Ma la natura non è in 
contraddizione tra loro, solo la lotta tra la CREAZIONE divina e la creazione satanica è chiaramente 
riconoscibile. 
 

• Se DIO ha creato microbi benigni, Satana ha messo accanto a loro microbi velenosi. 

• Se DIO ha creato animali benigni, Satana ha creato i suoi scorpioni e rettili velenosi. 
 
Non c'è praticamente un'area della CREAZIONE che non sia stata copiata in modo negativo. L'intera 
fauna e la flora sono intercalate in modo negativo. 
 
In realtà, l'uomo è la corona della CREAZIONE divina, che è esattamente come era prevista nel PIA-
NO divino. Ma Satana ha inventato molti modi e mezzi per allontanare l'uomo dal suo compito divino. 
Disse a DIO: “Prenderò da te ogni essere umano e ogni anima, li vincerò e li userò per la mia creazio-
ne, e la mia creazione sarà in guerra con la tua finché non avrò vinto. Ma allora la tua creazione dovrà 
sottomettersi, perché io sono più potente di te!”. 
 

• Vediamo l'errore quando le persone si identificano con il mondo animale o con i contrasti del-
la flora. 

 
L'uomo non ha il diritto di combattere se stesso o il suo prossimo! Tuttavia, interi popoli diventano 
crudeli nemici che cercano di uccidersi a vicenda. Manca la consapevolezza delle vere ragioni che 
hanno portato agli antagonismi in natura! 
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Domande e risposte 
 
Domanda: In natura, alcune specie si affrontano fino alla morte. Gli esseri umani hanno imparato 

molto da questo comportamento e lo usano per giustificare alcune delle loro azioni. Cosa 
ne pensate? 

 
ARGUN: Esiste una creazione positiva e una negativa. La creazione negativa attacca la CREA-

ZIONE positiva e nasce anche a questo scopo. Il creatore della creazione negativa si 
chiama Lucifero. Senza la crudeltà, la creazione negativa non potrebbe rimanere in vita, 
quindi è una legge di natura luciferiana. 

• L'uomo, in quanto essere più elevato, razionale e pensante, commette l'imperdonabi-
le errore di identificarsi con il mondo animale. Crede di poter agire come un anima-
le. Dice a se stesso: DIO ha disposto così nel mondo animale, quindi anche lui ha il 
diritto di uccidere. 

 
Domanda: Il potere che ha dato al fiore la sua fragranza ha anche dato al serpente il suo veleno? 
 
BETULLA- : Il Grande Spirito non è responsabile di tutto ciò che il diavolo fa nascere! 
D’ARGENTO: Ogni essere umano è un microcosmo. Voi siete l'universo in miniatura! C'è tutto: la per-

fezione degli angeli e la malvagità di una bestia. Per questo avete il libero arbitrio di per-
correre la strada che volete. 

  Quando guardo il vostro mondo, trovo che ci sono molte cose che vi fanno soffrire. Ri-
cordo le guerre, le difficoltà, il dolore e la preoccupazione. Ma so anche che il potere del-
lo SPIRITO è all'opera. Dalla sofferenza nascerà un mondo migliore, ma non subito. 
 

Domanda: Lucifero ha creato i rettili, gli insetti e le piante velenose e i virus e i germi nocivi. Do-
vremmo, se possibile, ignorare la creazione del mondo negativo o distruggerlo? 

 
ELIAS: La creazione negativa attacca naturalmente la creazione divina. L'uomo trae conclusioni 

sbagliate da questo comportamento. Crede quindi di avere il diritto di attaccare la crea-
zione in modo crudele. - Questo è un errore! Perché l'uomo appartiene alla creazione di-
vina e attacca indistintamente anche la creazione divina, ad esempio l'uomo! Ma DIO 
cerca di cambiare la creazione negativa in una positiva. In questo modo, le piante e i retti-
li velenosi diventano molto utili. Non dobbiamo quindi distruggere o ignorare la creazio-
ne negativa, ma cercare sempre di renderla utile. 

 
Obiezione: In natura, tuttavia, si verifica una crudeltà straordinaria: il più forte attacca il più debole e 

lo mangia. L'umanità ha imparato molto da questo comportamento crudele del mondo 
animale. 

 
ARGUN: Ho già detto che esiste una creazione positiva e una negativa. È LEGGE DI DIO che il 

mondo animale lotti per la sua conservazione. Ma l'uomo commette l'imperdonabile erro-
re di identificarsi, come coronamento della creazione, come essere razionale, con il mon-
do animale. Può difendersi dal mondo animale, ma non deve estendere questa lotta ai suoi 
simili. Gli animali non provano alcun sentimento per la crudeltà tra di loro. Sentono solo 
istintivamente il pericolo. Ma l'uomo ha abbastanza buon senso per comprendere appieno 
la crudeltà tra di loro - e quindi per dubitare dell'esistenza di DIO. Se l'umanità fosse 
buona, sarebbe anche più facile capire DIO. 

 
 La crudeltà è un effetto collaterale dell'ateismo. L'amore è un effetto collaterale della vera 

fede in Dio. L'uomo crede di potersi comportare come un animale. Si dice che la natura 
ha disposto così nel mondo animale, quindi anche lui ha il diritto di uccidere. Ma i cre-
scenti conflitti tra il bene e il male sono un segno della fine dei tempi. Tuttavia, i tempi 
finali non sono una fine catastrofica del mondo, ma una vittoria del bene sul male. Dio vi 
libererà dalle grinfie delle potenze demoniache, credetemi. 
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Domanda: Come riconoscere la creazione negativa? 
 
ARGUN: È così eccezionalmente ben camuffato che è molto facile giudicare male. Questa è la 

grande arte, bisogna impararla. In ogni caso, lo scopo del negativo è quello di distorcere 
DIO in ogni fase. Quanto più ampia è la conoscenza spirituale, tanto più facile è decidere 
tra negativo e positivo. 

 
Domanda: Mosche, ragni, zanzare e così via fanno parte della creazione negativa? 
 
ARGUN: Tutti gli insetti che servono a fertilizzare gli alberi da frutto e altre piante medicinali e 

alimentari appartengono alla creazione divina. Tutti gli insetti che diffondono malattie e 
distruggono la creazione di DIO appartengono invece alla creazione negativa. 

 
Domanda: Ci sono uccelli che si nutrono di insetti. Non c'è una contraddizione? 
 
ARGUN: L'apparenza inganna, perché ci sono abbastanza uccelli che non mangiano insetti. Se si 

ragiona così, allora si può anche dire che il ragno fa parte della creazione positiva perché 
succhia le mosche, e così via. Quindi parliamo in tondo. Bisogna partire dal presupposto 
che se l'uno non ci fosse, l'altro non avrebbe bisogno di esserci. 

 Ci sono pianeti in cui non esiste alcuna creazione inutile, cioè negativa. Su quei pianeti, 
l'umanità non è attaccata da nessuna creazione negativa. Ogni persona positiva sulla Terra 
ha la prospettiva di arrivarci un giorno, se lo vuole, ma solo in un'altra vita. Le persone 
sulla Terra di solito mostrano una riluttanza e questo porta a una mancanza di realizza-
zione. Le caratteristiche umane negative non servono a nulla e possono essere comprese 
solo dalle persone negative. 

 
Domanda: Cosa ne pensate delle orchidee? 
 
ARGUN: Sono tra i fiori più nobili. I loro colori si avvicinano molto alla colorazione dei fiori ultra-

terreni. 
 
Domanda: Perché ci sono così tante piante velenose ai tropici? 
 
ARGUN: I tropici sono zone in cui il negativo è ancora particolarmente forte. Ciò è dovuto agli 

abitanti, al loro culto demoniaco e alle alte temperature. Il culto dei morti gioca un ruolo 
speciale qui. Promuove le esistenze negative in ogni modo. Le notti sono evocate da dan-
ze demoniache di trance e attraggono irresistibilmente queste potenze. Per questo motivo 
viene incoraggiata anche la vita di serpenti velenosi, rettili e altri animali feroci. Le termi-
ti e le formiche viaggiatrici sono guidate spiritualmente e marciano soprattutto in queste 
zone. Anche le malattie putrefattive sono favorite dal basso livello spirituale. Si pensi alla 
malattia della lebbra. 

 
Domanda: Questo sviluppo negativo della fauna e della flora dei tropici potrebbe essere frenato da 

una mentalità migliore? 
 
ARGUN: Sì, è possibile, attraverso pratiche religiose armoniose e osservando i requisiti divini.7 

Una religione universale basata sulla verità in tutto il mondo eliminerebbe anche tutti i di-
sturbi materiali di ogni tipo. Non ci sarebbe più spazio per le influenze di Lucifero. Tutta-
via, i serpenti velenosi possono continuare a essere allevati in appositi allevamenti, poi-
ché sono di grande importanza per la medicina. In questo modo - attraverso il servizio 
nella Sua CREAZIONE - DIO restituisce il negativo al Suo PIANO! 

 
Domanda: La creazione negativa ha il sopravvento qui sulla terra? 

 
7  Vedi anche: “Il Decalogo - 7 comandamenti e 7 richieste”. 
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ELIAS: Ho già detto che Lucifero ha il suo domicilio qui. Ma cosa sanno gli studiosi della crea-

zione negativa? Si tratta di tutti gli esseri viventi, di tutte le piante che sono rivolte contro 
la creazione divina, ad esempio insetti velenosi, batteri, funghi e serpenti. Sì, ci sono an-
che topi e altri animali. Ma l'uomo rischia di appartenere alla creazione negativa perché 
esce dal cerchio divino. 

 
Domanda: Le chiese cattoliche e protestanti non fanno alcuna distinzione tra creazione negativa e 

positiva. L'intera esistenza è attribuita all'onnipotenza di DIO. Cosa ne pensate di questo 
atteggiamento? 

 
ARGUN: Questo è un grande errore che condanniamo. Queste chiese non hanno obiettività, i loro 

rappresentanti sono arroganti, ma disinteressati alla verità. Senza riconoscere la rivalità 
tra il mondo materiale e quello spirituale, nessun essere umano può comprendere l'esi-
stenza. 

 
Domanda: (1965) Il male in questo mondo è enorme ed è nascosto dal progresso della tecnologia. 

Purtroppo, la maggior parte delle persone non si rende conto che oltre alla creazione divi-
na esiste anche una creazione opposta, demoniaca, che muove guerra al bene. Può dirci 
qualcosa di più su questo problema? 

 
Risposta: In possesso della Sua onnipotenza, DIO potrebbe distruggere l'intera creazione demonia-

ca in un colpo solo. Ma poi dovrebbe ricominciare da capo con molte cose. Rispetto alle 
altre stelle, l'uomo sulla Terra è pre-programmato per i concetti di bene e male, perché su 
altre stelle la percentuale di malvagità è molto bassa. La purificazione su questo pianeta è 
molto arretrata, perché le chiese non hanno quasi nessuna idea di purificazione e la politi-
ca e i suoi partiti lavorano contro la purificazione. La demonia deve essere privata di ogni 
base per la sua esistenza. Un compito così grande può essere risolto solo attraverso la 
BATTAGLIA DI ARMAGEDDON. Ma questo confronto richiede ancora tempo. Il cul-
mine non è ancora stato raggiunto! 

 
Domanda: Perché l'uomo deve combattere una battaglia con la natura? 
 
Elias: Perché c'è lo zampino dell'avversario, che è un creatore negativo, mentre DIO è un crea-

tore positivo. Le due creazioni sono così mescolate che è molto difficile distinguerle. La 
natura stessa non conosce superiorità, è priva di coscienza. Ma DIO è la coscienza della 
natura positiva, mentre l'avversario è la coscienza della natura negativa. Se volete vedere 
correttamente DIO, dovete vederlo come una COSCIENZA COSMICA UNIVERSALE, 
ma non come una persona umana. Questo vale anche per l'avversario, perché anche il 
diavolo non è una persona, ma un processo spirituale che ispira i suoi strumenti. Questo 
errore di valutazione ha sempre permesso di considerare la natura come un esempio ne-
cessario. Soprattutto i filosofi atei commettono questo grande errore. La natura di per sé 
non conosce né il bene né il male; nella sua funzione è come un robot perfezionato, come 
un immenso relè. Attraverso la cooperazione congiunta tra DIO e gli esseri umani, si può 
ottenere che questo grande apparato della natura funzioni in modo ancora più affidabile e 
significativo per la benedizione dell'umanità e la gioia del suo CREATORE. È quindi ne-
cessario riconoscere lo spirituale e affrontare la creazione negativa. Non bisogna mai sce-
gliere cattivi esempi di natura per glorificarli come modelli di comportamento! 

 
 Il prodigio dell'ingegno umano può utilmente costringere la natura a comportarsi meno a 

danno dell'umanità, perché i disastri naturali sono in parte causati da forze negative che 
possono essere innescate dall'uomo. L'uomo dovrebbe sottomettere la terra, ma solo la 
terra, non gli abitanti, cioè le persone. L'intenzione è che l'ateismo politico prenda ad 
esempio il comportamento negativo della natura. I primi passi in questa direzione sono 
già stati fatti. Ma se si continua così, queste persone raggiungeranno il livello di natura 
negativa, il che significa che non conosceranno più il bene e il male, non sentiranno né 
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l'amore né la bontà - e lasceranno il pensiero ad altre coscienze. Confrontandosi con la 
natura generale, le persone possono molto facilmente sprofondare completamente nel loro 
stato originale. Non da un giorno all'altro, naturalmente. 

 
Domanda: Questo significa che il “materialismo dialettico russo sovietico” (DiaMat) è un grande 

pericolo per il futuro? 
 
ELIAS: Questo è il grande pericolo che preoccupa anche noi. Quando le persone si orientano in 

base alle presunte scoperte del materialismo dialettico, si confrontano involontariamente 
con la materia non pensante. L'uomo dovrebbe piuttosto cercare di emulare il suo CREA-
TORE. Ma allora deve sapere che lo spirito immortale domina sulla materia. 

 
Domanda: Ma il modello della natura non è forse decisivo, dal momento che DIO e la natura do-

vrebbero essere identici? 
 
ELIAS: L'uomo è al di sopra della natura, ma mai di DIO. L'uomo vede qualcosa di autoevidente 

nella natura, qualcosa che non ha bisogno di un INFORMATORE. Tuttavia, la natura è 
governata dalla legge della forza. Ma qui si commette un grosso errore: la natura è qual-
cosa di puramente materiale, è un concetto concreto che non riconosce le qualità di bontà, 
amore, fiducia, misericordia e considerazione. DIO, invece, è un concetto astratto che 
possiede tutte queste qualità. 

 
Domanda: Molti pensatori trovano difficile capire perché l'essere più grande mangia quello più pic-

colo? 
 
ELIAS: In questo modo, l'umanità viene a sua volta aiutata, che lo si voglia ammettere o meno. 

Quanto velocemente il mondo intero si troverebbe in un rapporto di disuguaglianza. Ma 
tutto ha un significato profondo. DIO sa esattamente perché. Guai all'uomo se iniziasse lo 
sterminio insensato della fauna. L'animale prova dolore. Può soffrire. Ma non pensa come 
un essere umano e non si chiede il perché. 

 
Domanda: Il materialismo dialettico trae da questo comportamento la spiegazione che l'uomo ha lo 

stesso diritto. Come lo vedete? 
 
ELIAS: L'errore è evidente: perché le persone si paragonano troppo agli animali o presumono di 

discendere dalle scimmie. Un animale non sa quello che fa, ma l'uomo sì! 
 
 
Proprietà negative 
La soddisfazione Cinica (Gioia Maligna)    (Trasmissione a partire dall'anno 1974) 
 
Non c'è nulla di sbagliato nella gioia, ma dipende sempre da ciò di cui si è felici. La gioia può essere 
positiva e persino rafforzare e guarire le persone. Tuttavia, esiste anche una gioia negativa, e nessun 
filosofo ha pensato a questa differenza. Questa gioia negativa è nota come soddisfazione cinica. È 
molto pericolosa e ha ucciso molte persone. Basti pensare al crimine di un piromane: è felice della 
catastrofe che ha provocato. Poi vengono tutti i crimini di vandalismo in successione infinita; anche 
queste persone negative gioiscono della distruzione che hanno causato. Senza questa gioia satanica, 
non ne varrebbe la pena. 
 
Come è possibile che ci sia un tale deragliamento della gioia? 
 
La gente sulla terra non ha ancora capito che ci sono due SUPERPOTERI che si fronteggiano: DIO e 
Lucifero. Il bene e il male di proporzioni immense. Non esiste una spiegazione plausibile per questi 
POTERI. 
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Se qualcuno dice: “Non credo in DIO”, è come se dicesse: “Non credo nel bene!”. Tuttavia, sa benis-
simo che sia il bene che il male esistono davvero. Ecco la contraddizione! 
 
DIO ha creato la creazione in un processo inimmaginabile di LAVORO DI SQUADRA. Anche Luci-
fero faceva parte di questa SQUADRA cosmica. Cadde a causa del fanatismo e dell'ambizione, perché 
non tollerava alcuna opposizione da parte di altri. E quando DIO lo rimproverò, tutto il bene che c'era 
in lui si trasformò in un odio inimmaginabile. Non era più un piacere per lui fare qualcosa per la crea-
zione. Ha deposto il suo lavoro, proprio come dice la persona malvagia e offesa: “Fai quello che vuoi”. 
Ma dopo molto tempo, l'inazione non era più divertente e cominciò a cercare un compito. Tuttavia, 
questo compito non poteva essere uguale a quello che aveva svolto per DIO e come collaboratore 
dell'AMORE, della gioia e della bellezza. Doveva essere all'altezza del suo odio. In questo modo arri-
vò alla soddisfazione cinica. La distruzione del creato doveva essere divertente. 
 

• La soddisfazione cinica è l'unico vero motivo che spinge l'avversario a demonizzarlo. 
 
Quando giudichiamo la soddisfazione cinica, dobbiamo sempre considerare da dove proviene questa 
gioia negativa. Chi distrugge qualcosa per soddisfazione cinica è un avversario che non si distingue 
dal diavolo. Anche chi si rallegra del male fatto da altri è un avversario. E chi istiga a guerre sanguino-
se, le approva e le sostiene è anch'egli un avversario, cioè un diavolo che si compiace delle disgrazie. 
Dietro tutte queste azioni si nasconde l'odio, che riesce persino a distruggere se stesso! 
 
Ma il bene e il male sono eventi controllati che richiedono considerazione, perché sono controllati da 
una volontà e da un'intenzione ben precisa. Di conseguenza, dietro al bene e al male ci sono la volontà, 
il pensiero e soprattutto la coscienza, altrimenti non si potrebbe provare gioia o dispiacere per ciò che 
è accaduto. 
 
Ora l'ho spiegato e qualcun altro dovrebbe dire che DIO o l'avversario non esistono. 
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Poteri demoniaci 
Domande e risposte 
 
Domanda: Perché nel mondo ci sono persone che fanno sempre qualcosa di male? 
 
AREDOS: Questo ha a che fare con la gioia. C'è una gioia positiva e una negativa. Ci deve essere 

gioia quando si fa il bene e non che si provi gioia quando si fa il male. Purtroppo, ci sono 
molte persone che provano piacere nel fare del male agli altri. Purtroppo, non si rendono 
conto di essere ispirati a fare questi scherzi negativi dai compari dell'avversario. 

 
Domanda: Quale materiale genetico è particolarmente dannoso per il nostro sviluppo? 
 
ELIAS: I SANTINI (extraterrestri) non hanno alcuna comprensione del sadismo. Ma è ereditato 

dalle persone sulla terra, altrimenti non ci sarebbero più guerre. 
 
Domanda: Cosa si può fare? 
 
ELIAS: Per capire una persona cattiva, bisogna avere una formazione psicologica tale da poterne 

individuare il punto debole. Una volta riconosciuto, è necessario iniziare un trattamento 
positivo. Tale punto negativo è solitamente legato a un complesso. 

 
Domanda: Può dirci qualcosa sul fanatismo? 
 
ARGUN: Il fanatismo porta sempre in profondità. Si nota in tutti i campi. Ad esempio, l'umanità è 

notevolmente ostacolata nel suo sviluppo superiore dal falso comportamento cultuale. 
Quasi tutte le istituzioni religiose promuovono il fanatismo attraverso questo comporta-
mento, che inizia sempre con l'esagerazione. Essere onesti è la cosa più importante! An-
che in politica si potrebbe ottenere una migliore comprensione se non si esagerasse sem-
pre fino al fanatismo. Il vero motivo è la vanagloria, il bisogno di mettersi in mostra, che 
è sempre un segno sicuro di uno spirito non sviluppato. Credete che DIO o CRISTO siano 
d'accordo con la vanagloria delle chiese cristiane? 

 
Domanda: Il fanatismo è ovunque nel mondo. Ci sono verità che vanno difese con fanatismo? 
 
AREDOS: No! Dove c'è fanatismo, c'è anche una mancanza di verità. Ogni fanatismo non è obietti-

vo. Ogni fanatismo è capace di ricorrere ai mezzi più negativi. Si può già riconoscere da 
questo che non si può mai parlare di verità oggettive! 

 
Domanda: L'arroganza è un fenomeno mondiale oggi. Non si può più parlare di umiltà. Nemmeno le 

grandi religioni riconoscono la vera umiltà. Che cosa ci può dire a questo proposito? 
 
ELIAS: Più una persona possiede, più pensa di sapere, più diventa arrogante e altezzosa. Solo le 

vere difficoltà lo riportano all'umiltà. Il bisogno di riconoscimento cresce particolarmente 
bene sotto l'influenza dell'ateismo. 

 Un atteggiamento negativo è legato a: arroganza, avidità, odio, bisogno di riconoscimen-
to, disobbedienza, disprezzo, spregiudicatezza e molto altro. Queste persone si riconosco-
no immediatamente dalle loro risposte! Essendo prevalentemente negative, le masse pas-
sano in secondo piano rispetto a TUTTO IL POTERE. Solo il piccolo gruppo di persone 
positive sta in primo piano: sono l'élite di DIO. Qui si vede la misura usata nel regno spi-
rituale. Il più piccolo è anche il più grande! Questo esempio si trova anche nell'atomo. 

 
Domanda: Una volta ha parlato di anime “malate”. Cosa intendeva dire? 
 
ARGUN: Un'anima malata è negativa. Può avere una rabbia distruttiva. È malata perché non sop-

porta se stessa e ha in mente solo il male. Non la chiamiamo “cattiva”, ma “malata”. 
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Domanda: La magia nera riconosce una concentrazione di pensieri rivolti ad altre persone con inten-

to ostile. È possibile che tali pensieri possano causare danni? 
 
ARGUN: Se credete in Dio, siete anche protetti dal vostro PATRON PROTETTIVO. La situazione 

è diversa per gli atei, la cui protezione è allentata dal loro comportamento negativo. Avete 
la possibilità di creare un muro per voi stessi. Come vedo, si tratta già di una piccola 
montagna (nel vostro caso). Ci stiamo sforzando di salire su di essa e di gettare ancora 
più sabbia. ... La migliore protezione contro le influenze negative è la carità! Se è autenti-
ca, tutto rimbalza. La carità è anche il ponte di contatto tra questo mondo e l'aldilà. Ma 
dovete sapere che il fondamento di ogni amore è l'AMORE per DIO, senza il quale non 
può esistere nessun'altra forma di amore. 

 
Domanda: Per una persona normale è incomprensibile che ci siano persone così negative e malvagie 

da mantenere l'ambiente in un costante stato di agitazione. Sono persone assolutamente 
incapaci di migliorare? 

 
ARGUN: Soprattutto, ricordate: queste persone vivono della forza delle persone positive e armo-

niose!8 Questo fa sentire forte il cattivo e debole la persona sensibile. Non c'è modo di 
cambiare queste persone. Bisogna evitarle il più possibile. Ma so che non è facile quando 
si dipende da loro. Ma qualsiasi tentativo di prendersi cura di loro, di fare loro del bene, è 
AMORE per l'oggetto sbagliato, perché si fanno beffe di qualsiasi aiuto, sono ingrati e 
diventano insolenti. Con queste persone non si può fare nulla, nemmeno quando si invoca 
DIO. Per loro la carità cristiana è fuori discussione, perché abusano dei loro salvatori che 
cercano di aiutarli. Sono irraggiungibili perché si fanno beffe persino di DIO. 

 
Domanda: Queste persone non sono normali? 
 
ARGUN: Sì, lo sono! Sono pienamente responsabili perché fanno il male per puro piacere. Sono 

maligni e irascibili perché trovano appagamento in questo. Non possono sopportare una 
vita normale e armoniosa, sarebbe troppo noiosa per loro. Ma chiunque creda di poter 
aiutare queste persone insoddisfatte, cioè di risvegliarle, sarà completamente sfruttato e 
distrutto da loro. La carità ha i suoi limiti! - Ma le chiese non conoscono questi limiti, 
perché chiedono sacrifici insensati ai loro seguaci. Nessuna generosità o lavoro d'amore è 
utile per un oggetto sbagliato! Sfruttare i sentimenti dignitosi dei propri simili è la più 
grande malvagità. È tempo che queste persone vengano evitate, affinché imparino qualco-
sa dalla loro solitudine. Nel regno spirituale miglioreranno solo grazie all'isolamento. 

 
Domanda: È opportuno pregare per queste persone? 
 
ARGUN: La preghiera non li raggiunge affatto perché il loro egoismo smisurato annulla ogni pre-

ghiera. Queste persone preferiscono sprecare i loro sentimenti per un cane piuttosto che 
concedere qualcosa a una persona che odiano. Purtroppo è così in troppi casi. Per questo 
vi consiglio di evitare queste persone, perché vi faranno solo del male! 

 
Domanda: Come ci si deve comportare se nella propria famiglia ci sono persone negative che non 

possono essere convertite e che causano costantemente disarmonia? 
 
ARGUN: Sono prove difficili per le persone positive. È meglio tracciare un muro spirituale intorno 

a sé ed evitare il più possibile il male. Bisogna chiudersi a queste disarmonie. Certo, si 
deve cercare di aiutare, ma se l'aiuto rimane inascoltato e non promette alcun successo, 
allora si deve diventare tabù. Non è facile e non si può ottenere da un giorno all'altro. 

 
Domanda: Quindi le anime ultraterrene possono succhiare energia da un terrestre? 

 
8 Questo è vero vampirismo. 
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ARGUN: Sì, esiste questo vampirismo! Vi faccio un esempio: un uomo muore e lascia sulla terra 

una donna profondamente addolorata. Ma la donna in lutto mantiene il defunto sulla terra 
attraverso un lutto permanente. Il defunto ora si aggrappa alla donna in lutto e in questo 
modo le succhia tutte le forze, così che lei si ammala e - come dite voi - muore di “cuore 
spezzato”. Entrambi non si lasciano la pace per svilupparsi.9  

 
Domanda: Può dirci qualcosa sui sonnambuli (sonnambulismo)? 
 
ARGUN: La luna riflette la luce del sole; in questo cambiamento di raggi, le forze spirituali o oc-

culte ricevono un impulso. In questo modo, la luna conferisce poteri ultraterreni alle per-
sone sulla terra. Durante il sonnambulismo, la persona è guidata da qualcuno dell'aldilà, 
per cui non si addormenta. Tuttavia, se il filo spirituale della vita si spezza a causa di un 
forte shock, la vita nella materia è finita. 

 
Domanda: Può un sonnambulo in questo stato commettere un crimine di cui non è responsabile per-

ché sta obbedendo a un altro spirito? 
 
ARGUN: Sapete che in ipnosi non si può costringere una persona a fare qualcosa che non farebbe 

in uno stato normale. L'ipnosi è un contatto diretto con l'anima. È lo stesso per i sonnam-
buli. La persona ultraterrena prende il posto dell'ipnotizzatore. Ma può usare il suo stru-
mento solo per ciò per cui è adatto. Un'anima cattiva fa il male. Un'anima buona fa del 
bene. Ecco perché i nottambuli sono responsabili dei loro crimini, perché sanno comun-
que cosa stanno facendo! In molti casi, questa condizione viene usata solo come scusa, 
anche se si tratta di un caso di intossicazione da alcol. 

 
Domanda: L'intossicazione da alcol riduce la sanità mentale? 
 
AREDOS: La legislazione terrena è sbagliata in molti casi. Alcune leggi hanno esattamente l'effetto 

opposto. Invece di punire o correggere, concedono al peccatore una riduzione della pena 
o un'assoluzione. Questo è particolarmente vero per l'intossicazione da alcol. Ogni intos-
sicazione da alcol è di per sé un crimine. Non si può usare un crimine per scusare un altro 
crimine che ne consegue. Chi commette un reato in stato di ebbrezza deve essere punito 
in modo aggiuntivo, cioè l'ebbrezza aggrava la pena e non la attenua. È un grave crimine 
essersi deliberatamente intossicati e quindi essere un pericolo per l'umanità. Certo, la ca-
pacità di ragionare diminuisce, ma questo lo sanno tutti! Quindi la colpa non è dell'alcol, 
ma di chi beve. 

 
Domanda: Quanto a lungo il male prende il potere da una persona positiva? 
 
ARGUN: Il negativo può attingere al positivo per circa 10 anni e alimentarsi con questo potere. In 

senso proprio, un'anima umana incarnata può essere abusata e sfruttata dalle anime mal-
vagie e dai terrestri per circa 10 anni. Dopo questo periodo non ne vale più la pena. Le 
anime negative devono allora aiutarsi da sole. In questo modo le anime negative hanno la 
possibilità di intercettarsi. Se un'anima perde questa possibilità, cade ancora più in pro-
fondità. Ma allora è talmente negativa che non ha più alcun aiuto. È piena di potere posi-
tivo, ma non lo usa per il bene. Allora abbiamo l'esempio perfetto della materialità lorda 
negativa, che con il suo potere grezzo provoca solo danni all'umanità. Purtroppo ce ne so-
no abbastanza. 

 
Domanda: Perché Lucifero cerca la vita di tutte le persone sulla terra? 
 
AREDOS: Vuole evitare che le persone diventino umili e quindi migliori attraverso le dure esperien-

ze di vita e la formazione. 

 
9 Questa disgrazia è sostenuta dalla fede dogmatica della Chiesa. 
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Domanda: Molte persone diventano negative perché si sentono sole. Hanno perso il contatto con la 

società e iniziano a odiarla. Può dirci qualcosa al riguardo? 
 
Risposta: Nessuna anima è mai sola per un momento, anche se a volte sembra così. Siete sempre 

circondati dall'AMORE di coloro che vi sono devoti. Questo accade anche se non lo per-
cepite. La possibilità che si riversino nella vostra coscienza dipende interamente dalle cir-
costanze che vi circondano. 

 
Domanda: Come è possibile che le persone negative abbiano così tanto successo nella vita? 
 
ELIAS: Ci sono persone che appaiono molto robuste e all'inizio sembrano antipatiche. Tuttavia, le 

rispettiamo, le ammiriamo e persino le glorifichiamo. Non ci rendiamo abbastanza conto 
della differenza tra la maturità spirituale, perché di solito prendiamo il negativo vittorioso 
per i risultati eccezionali. 
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Criminalità 
Domande e risposte 
 
Domanda: Qual è la causa dell'aumento dei crimini violenti come le rapine e i reati sessuali? 
 
ASTHAR: Più si diffonde l'ateismo sulla terra, più si diffondono crimini di ogni genere. 
SHERAN Per questo motivo, nelle scuole, negli istituti superiori, nelle scuole tecniche e nelle uni-

versità, così come in tutte le accademie, manca l'insegnamento della morale. 
 
ELIAS: Prima ancora di iniziare la scuola, i bambini devono ricevere un'istruzione morale facile 

da capire. Allo stesso modo, tutti gli alunni devono ricevere un'istruzione veritiera e cre-
dibile su una religione scientifica. Se l'uomo non ha idea dell'esistenza della sua anima, 
soprattutto dell'immortalità, o della vita in un'altra condizione, non ha rispetto per la vita 
o per la creazione che lo circonda. Non sa di essere il migliore di questa creazione e che 
vale la pena essere buoni. 

 
AREDOS: Le religioni esistenti non possono essere prese sul serio dai bambini intelligenti. L'antipa-

tia verso tutte le religioni è ancora più forte nella cosiddetta “mezza età forte”. L'adole-
scente sente che la religione gli sta mentendo. Supponiamo che un giovane chieda perché 
è possibile che una persona venga inghiottita da una balena e poi sia risputata a riva viva 
giorni dopo.10 L'insegnante risponderà: “Non preoccuparti di questo, perché ci sono i mi-
racoli e con DIO tutto è possibile”. In questo modo non andrete oltre e la conoscenza 
scientifica supererà la vostra credulità. Il miracolo deve essere comprensibile anche per le 
persone di oggi e deve essere scientificamente e inconfutabilmente provato! 

 
Obiezione: Molte persone sono costrette al negativo, devono assecondarlo. 
 
ARGUN: Queste persone si uniscono perché non vogliono fare un sacrificio, perché non unirsi ri-

chiede una rinuncia. Non resistono e poi è troppo tardi. Spesso si adattano alle opinioni 
degli altri senza riflettere. Questo è sbagliato perché si dimentica di vagliare le opinioni 
degli altri! Non riescono quindi a uscire dall'errore, anche se percepiscono che c'è qualco-
sa di sbagliato. 

 
Domanda: I nostri avversari sono dell'opinione che deve essere possibile per gli ultraterreni risolvere 

alcuni reati capitali, a condizione che esista una vita ultraterrena che abbia un legame con 
noi. Poiché non è così, non credono in una vita ultraterrena. Cosa ne pensate di queste ar-
gomentazioni? 

 
ARGUN: È noto che gli oppositori della scienza dello spirito non hanno idea delle leggi divine. Per 

questo motivo pongono domande così primitive. Io rifiuto ogni denuncia, perché con essa 
non ottengo la salvezza. Tuttavia, posso aiutare il peccatore a riflettere su ciò che ha fatto 
e a non trovare pace. Lo Spirito abita in voi perché possiate trovare i ricchi tesori in cui 
sono raccolte le vere ricchezze, e perché possiate ricevere la forza che vi sostiene nei 
momenti di bisogno e di dolore, che vi sostiene quando tutte le altre risorse vengono me-
no, quando tutti i cosiddetti amici vi abbandonano. Quando vi sembra di essere soli e ab-
bandonati. In quel momento potete essere certi che il calore, la compagnia e l'AMORE 
degli esseri di un altro mondo vi circondano! 

 
Domanda: Nell'aldilà potete osservare i criminali. Perché non potete aiutare a risolvere i reati capita-

li? Questo potrebbe dissuadere molti e rafforzare la fede nella vostra esistenza. 
 

 
10 Si riferisce alla storia biblica del “profeta Giona nel ventre della balena”. 
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Risposta: Quando vi contattiamo, lo facciamo come una sorta di missione. Abbiamo linee guida 
molto precise! Ci è vietato occuparci di crimini. Ma se viene commesso un crimine, an-
che le anime inferiori non vi aiuteranno perché sono solidali con il crimine. 

 Supponiamo di intervenire davvero nell'Illuminismo. In questo caso, le anime impure ce 
lo impedirebbero. Ma questo non ha nulla a che vedere con l'espiazione, perché ogni mal-
fattore viene da noi una volta sola, e poi non ci sono scuse pigre né si può sfuggire alla 
punizione. 

 
Domanda: Nella storia criminale ci sono diversi casi in cui le persone si sono comportate in modo 

così esagerato da non poter essere comprese da nessuno. Anche queste persone sono in-
fluenzate o controllate da spiriti empi e maligni? 

 
ELIAS: Naturalmente, il pensiero meschino e la cattiva volontà attirano gli spiriti inferiori. Di 

conseguenza, quest'ultimo è completamente soggetto a queste influenze e diventa il gio-
cattolo delle forze negative. Tuttavia, queste persone criminali hanno la possibilità di 
sconfiggere se stesse. Tutti hanno la possibilità di sconfiggersi! Nonostante la loro note-
vole intelligenza, queste persone hanno un modo di pensare crudele. Hanno paura solo 
delle punizioni medievali. 

 
Domanda: A causa dell'aumento della criminalità, si stanno levando voci a favore della reintrodu-

zione della pena di morte. Cosa ne pensate? 
 
ARGUN: La lettera della legge è pericolosa. Ma anche l'ignoranza dei giudici e dei giurati è perico-

losa. Non sanno nulla delle LEGGI di un altro mondo e di un'altra forma di esistenza. Ec-
co perché ci sforziamo, nonostante le enormi difficoltà, di arricchire la vostra conoscenza 
e la vostra coscienza. Ma vari scienziati e altri accademici non possono sopportare che 
una conoscenza ancora più elevata della loro arrivi attraverso un medium. 

 
Domanda: Come possiamo affrontare questi criminali senza ucciderli? 
 
ELIAS: Il miglior rimedio è la solitudine e l'esilio! Ma verrà un tempo in cui l'uomo avrà le stesse 

opportunità dei SANTINI. Allora questi criminali capitali saranno esiliati su un'altra stel-
la. Lì dovranno ricominciare il loro sviluppo. Se poi si uccideranno a vicenda, saranno af-
fari loro. 

 
Domanda: Può dirci qualcosa sui gravi disastri aerei che si sono verificati in Giappone? 
 
ELIAS: Se si tratta di una questione penale, non dobbiamo parlarne. Questo deve essere sufficien-

te per voi, anche se non intendo dire che ci sia un retroscena criminale. Tuttavia, rispon-
dere è uno dei tabù. 

 
Domanda: Il Regno Spirituale è interessato alle indagini e al perseguimento dei crimini? 
 
ELIAS: Nel momento in cui interferiamo in questa materia, siamo colpevoli se non lo facciamo 

più. Sarebbe un'ingiustizia nei confronti di coloro che si stanno perdendo. Inoltre, chiede-
remmo troppo ai media, visto che i crimini sono all'ordine del giorno. 

 
Domanda: Se qualcuno ha commesso un reato, è meglio per lui se questo reato viene espiato in tri-

bunale sulla terra o non ha senso nell'aldilà? Deve comunque scontare la sua pena nel re-
gno spirituale? 

 
ELIAS: In ogni caso, è meglio per il peccatore interessato se riceve la sua punizione durante la 

sua vita sulla terra. Infatti, una persona condannata sulla terra che ha ricevuto la sua puni-
zione non deve più scontarla nel regno spirituale. È libero. Ma questo vale solo per i cri-
mini minori! 
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Obiezione: Abbiamo ipotizzato che la “fine grassa” seguirà in tutti i casi. 
 
ELIAS: Dice: “e rimetti a noi i nostri debiti come noi li rimettiamo ai nostri debitori”. Siamo con-

trari alla pena di morte! Ma su questo pianeta non si può necessariamente incolpare i con-
dannati o gli esecutori. La colpa è dei legislatori. 

 
Domanda: Cosa succede a quelle anime che sono state ingiustamente imprigionate? 
 
ELIAS: Queste anime entrano nella sfera del martirio. Beati coloro che soffrono persecuzioni per 

amore della giustizia. 
 
Domanda: Come giudica il Regni spirituale la persecuzione dei criminali di guerra nazisti? Ora vo-

gliono fermare queste persecuzioni. 
 
ELIAS: Questa colpa è così incommensurabile, così gridata dal cielo, sì, cosa sto dicendo, gridata 

nell'universo, che una grande indignazione è stata suscitata in ogni pianeta abitato. Questi 
assassini non devono essere lasciati liberi! Anche qui, però, non ci sarà una legge che im-
ponga una punizione anche solo lontanamente adeguata. In questi casi, DIO stesso sarà il 
giudice finale. Con tali omicidi di massa, non si può assolutamente parlare di perdono. 

 
Domanda: Perché gli Stati vincitori non giudicano i propri criminali di guerra? 
 
ELIAS: Se non lo faranno, il Regno Spirituale si farà carico di questa giustizia, potete contarci, ad 

esempio con i comandanti che hanno esteso la guerra dei bombardamenti a persone inno-
centi, pensate a Nagasaki e Hiroshima!11  

 
Domanda: Se si leggono i giornali, si trovano soprattutto crimini e atrocità che sono stati commessi. 

Non troviamo alcuna spiegazione per tali atrocità o motivi che possano spiegarle. Qual è 
la sua opinione in merito? 

 
ELIAS: Siete stati educati a pensare in modo positivo, per questo non riuscite a capire un compor-

tamento così negativo. Ma le persone dalla mentalità negativa troveranno una spiegazio-
ne, anche negativa, ovviamente. Tuttavia, dovete sapere che l'uomo ha un dono divino, la 
mente. Se una persona diventa gradualmente senza Dio, naturalmente diventa anche nega-
tiva, perché in questo modo spegne la mente divina. Se questo è il caso, allora anche la 
più grande intelligenza non gli serve a nulla. Anche la più grande intelligenza è diretta 
verso obiettivi negativi quando l'importante mente divina è spenta. Questa condizione non 
solo è comune, ma purtroppo prevale anche nei circoli più elevati. In questo modo si 
prendono grandi decisioni politiche e si influenzano grandi conferenze. Vedete che c'è 
una spiegazione, anche i motivi. 

 
  

 
11  È stato fatto un nome. Abbiamo preferito non citare questo nome. 
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Obiezione: Tuttavia, è difficile capire perché possa prevalere il negativo. 
 
ELIAS: Cosa vi aspettate? Vivete su un pianeta di purificazione! Non siete qui su questo mondo 

per errore. Non si tratta di stabilire chi ha più diritto sulla terra. Chi cerca di fare del bene 
al proprio prossimo ha ragione. Tuttavia, ci sono molte anime incarnate qui che dovrebbe-
ro migliorare, ma che si lasciano ripetutamente trascinare dalla negatività. Questo rende 
più difficile la purificazione. Il fatto che ci siano comunque tante anime buone in questo 
mondo è un significativo passo avanti. Quelle buone hanno un compito particolarmente 
difficile: mostrare la spina dorsale! Ma se riescono a resistere a tutte le ostilità e a rimane-
re in piedi - e ancor più se riescono ad aiutare gli altri a purificarsi - fanno un grande pas-
so avanti. 

 
Domanda: Perché i seguaci di Lucifero possono fare il male così impunemente, visto che sono an-

ch'essi soggetti alla LEGGE DI KARMA? Lucifero stesso non dovrebbe soffrire così tan-
to per la legge karmica da morire? 

 
AREDOS: Ogni anima ha la libertà di fare il bene o il male. Anche Lucifero è un'anima ed è libero di 

farlo! I seguaci di Lucifero di qua e di là godono del male. Perché l'uomo sulla terra si 
aggrappa ai suoi vizi? Solo perché trova soddisfazione in essi. 

 
 Certo, il KARMA (penitenza) è una legge. Ma la sofferenza karmica non migliora ogni 

anima. È quindi una questione di tempo. Se Lucifero non è ancora morto dal suo KAR-
MA, è perché un'intera umanità stellare (sulla terra) lo aiuta a mettere in scena il male an-
cora e ancora. In questo modo, il KARMA reale colpisce gli esecutori ancora e ancora. 
Lucifero è abbastanza astuto da eludere abilmente il KARMA. Inoltre, non è ancora giun-
to il momento in cui la LEGGE DI DIO lo raggiungerà. 

 
 Ciò che l'uomo fa, deve anche assumersi la responsabilità di se stesso! È impossibile rite-

nere responsabile qualcun altro, nemmeno Lucifero come istigatore. Nella maggior parte 
dei casi, le persone non sono costrette a fare il male: Per esempio, coloro che fumano - si 
divertono! Chi ama bere, si sente bene! La gente fa il male perché gli piace! Guarda i pu-
gili, anche quando si picchiano a sangue, e si diverte! Inoltre, prova un dolce brivido, 
proprio come il piacere che provano gli assassini. 

 
 L'uomo commette ogni giorno molti peccati di cui non si rende conto perché pensa che 

siano piaceri innocui. L'uomo non ha il giusto discernimento perché non conosce la veri-
tà! 
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La battaglia di Armageddon 
Domande e risposte 
 
Domanda: Cosa si intende con l'espressione “Battaglia di Armageddon”? 
 
Risposta: È una cosa molto reale che sta accadendo proprio ora. Questo confronto tra le grandi for-

ze del bene e del male è descritto nella Bibbia in termini letterari e simbolici. Questo 
scontro non deve necessariamente essere fisico; è iniziato qualche migliaio di anni fa nel 
regno spirituale e si sta diffondendo sempre più sul piano terrestre. La battaglia spirituale 
si sta già manifestando su questa terra. Le grandi crisi emotive di molti individui, nazioni, 
religioni, razze e in altri ambiti della vita mostrano già la battaglia di Armageddon in pie-
no svolgimento. 

 
 È davvero una battaglia degli ultimi giorni, una battaglia per mettere sotto controllo la 

mente umana. Queste cose non devono estendersi solo al regno spirituale, ma anche ad al-
tri ambiti, come la vita economica, la scienza e le università. 

 
 Molte persone che stanno prendendo coscienza di questo evento cercano ora di collabora-

re al piano divino di salvezza. Anche le intelligenze dell'aldilà hanno già fatto di tutto per 
sostenere la Gerarchia divina al fine di vincere questa potente battaglia. È quindi giunto il 
momento che tutte le forze buone siano pronte a sacrificarsi per questo scopo e a fare del 
loro meglio affinché la grande svolta di quest'epoca sia positiva. Non appena l'umanità 
sulla terra si renderà conto di cosa sia la battaglia di Armageddon, che è già in pieno 
svolgimento, tutti gli uomini di buona volontà dovranno unirsi alla forza positiva per im-
pedire al male di avere il sopravvento. 

 
Domanda: L'umanità su questa terra conosce il termine diavolo, ma questo avversario di DIO non 

viene annoverato tra gli esseri esistenti. In questo modo, purtroppo, gli uomini non si ren-
dono conto del pericolo che corrono, poiché la vendetta dell'avversario si compie su ogni 
essere umano. È corretto questo breve riassunto? 

 
Risposta: È vero. Per questo motivo, non solo l'umanità sulla terra si è armata per la guerra, ma il 

diavolo ha anche preparato la più grande battaglia dell'universo, cioè la battaglia di Ar-
mageddon, l'immenso scontro tra il bene e il male. L'intera umanità sulla terra è coinvolta 
in questo evento cosmico. Le forze negative hanno un potere irresistibile su tutte le per-
sone dalla mentalità negativa. Ma queste persone non si rendono affatto conto che il loro 
intero pensiero e sentimento sono controllati con la forza, come un istinto di autoconser-
vazione o di riproduzione. 

 
 Tuttavia, l'avversario di DIO ha già avuto un effetto sulle persone - senza volerlo - apren-

do gli occhi di molti sul fatto che sulla terra sta accadendo qualcosa che non potrà mai es-
sere in ordine e che porta alla distruzione. 

 
• Se le ispirazioni dei demoni si scontrano con un pensiero autentico e positivo, 

non possono fare nulla! 
 
 Ma il pensiero positivo richiede un grande allenamento e questo allenamento manca 

ovunque. È necessario promuovere una volontà assolutamente buona! Ma le persone che 
si lasciano trascinare dalla telepatia dei demoni possono aspettarsi molto. Possono essere 
contenti se DIO, nella sua grazia, non li lascia cadere per strapparli al demonio, in modo 
che possano ancora essere purificati. Se ottengono questa grazia, possono reincarnarsi an-
cora una volta su questo pianeta. Ma devono anche pagare il karma della loro colpa per 
ottenere la grazia. La giustizia è incorruttibile, si basa sul debito e sul credito. 

 
Domanda: Cos'altro può dirci sulla battaglia di Armageddon? 
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ELIAS: Questo immenso conflitto si sta svolgendo più a livello terreno che spirituale. Questa 

battaglia è già entrata nella sua fase finale. Presto raggiungerà il suo culmine. Ma c'è al-
meno una fine in vista. Tuttavia, questa battaglia si estende soprattutto a coloro che hanno 
bisogno di protezione. Le persone sono combattute: “È mio!”. “No, è mio!” - I PATRONI 
PROTETTIVI sono sottoposti a un'enorme pressione per tenere sotto controllo le loro ca-
riche. Dopo tutto, la battaglia di Armageddon sta infuriando a causa dei terrestri. 

 
• Coloro che sono soggetti a cattive influenze sulla terra vengono rapiti da anime 

cattive nel regno spirituale. 
 
Domanda: È possibile che nel corso della battaglia dell'Armageddon si scateni una terza guerra 

mondiale? 
 
ELIAS: Lo scoppio è del tutto ipotizzabile, ma una tale super-guerra non potrebbe essere portata a 

termine perché interverrebbero tutte le forze superiori. Tra queste forze ci sono i SANTI-
NI. Questa battaglia infuria soprattutto a causa dell'umanità terrestre. 

 
Einwand: La situazione sulla terra sta per precipitare. Purtroppo, la maggior parte delle persone non 

è consapevole di questo conflitto spirituale. 
 
ELIAS: La maggior parte delle persone non conosce i poteri e le forze spirituali. Per questo moti-

vo cercano le fonti dell'errore altrove o non riescono a spiegarne i risultati. La battaglia di 
Armageddon non è legata a determinati centri, ma si svolge ovunque e in tutte le aree. 

 
Domanda: Ci chiediamo cosa ne verrà fuori. La gente imparerà qualcosa da questo dibattito? 
 
ELIAS: Le difficoltà, le perdite, l'insensatezza della guerra fratricida, l'inutile spargimento di san-

gue e l'odio hanno un effetto sobrio e portano a nuove considerazioni. 
 
Domanda: È vero che l'Arcangelo Michele ha il compito di occuparsi in modo decisivo del conflitto 

su questa terra? 
 
ELIAS: Sì, perché sta guidando la battaglia dell'Armageddon, il superlativo confronto tra il bene e 

il male. Questa battaglia è in pieno svolgimento, ma purtroppo la maggior parte delle per-
sone non ne sa nulla, la percepisce soltanto. Il negativo mostra il suo volto senza vergo-
gna. Ecco perché oggi è possibile distinguere il bene dal male. Il male acceca i più grandi 
politici o scienziati in modo che non possano riconoscere il positivo. 

 
Domanda: Il pessimismo è ovunque. Cosa c'è davvero dietro questo atteggiamento pessimistico? 
 
ELIAS: Cosa ci si aspetta da una battaglia furiosa? La battaglia di Armageddon è in pieno svol-

gimento. La gente continua a dimenticare che questa Terra è un pianeta di purificazione, 
purtroppo, aggiungerei. La Terra non è destinata a rimanere un pianeta di purificazione 
per sempre. 
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Domanda: Le chiese non si sentono troppo a loro agio affidandosi interamente alla grazia di DIO? 
 
ELIAS: Tuttavia, questo è vero. Non bisogna affidarsi completamente alla Sua grazia, perché 

ognuno deve contribuire con qualcosa di proprio. Il processo stesso di purificazione, cioè 
la vita qui su questa terra, è un atto di grazia divina. 

 
Domanda: Nell'immenso conflitto tra il bene e il male, siamo costretti a spiegare all'umanità i pro-

cessi spirituali con grande abilità e con parole facili da capire. Siete d'accordo? 
 
ELIAS: Le mie definizioni vogliono contribuire a questo. L'uomo terreno, se è escluso dall'uomo 

spirituale, è una cosa completamente inutile e senza vita, un robot che ha bisogno di un 
comando spirituale per compiere qualsiasi cosa. L'unità tra corpo e spirito esiste solo at-
traverso l'interrelazione tra spirito e materia. Sono queste interrelazioni che portano a 
molti inganni! In termini tecnici, l'essere umano materiale è telecomandato dall'anima. 

 
Domanda: Come possiamo determinare cosa è bene e cosa è male? 
 
AREDOS: I confini si sono effettivamente avvicinati. Sembra essere il risultato dell'enorme battaglia 

dell'Armageddon che si è scatenata nel regno spirituale e che ora è arrivata nel mondo 
materiale. Il modo migliore per discernere è porsi la domanda: A chi giova? Se giova 
all'avversario di DIO, allora è indubbiamente malvagio. Ma se in qualche modo aiuta il 
piano di DIO, allora è ovviamente un bene. 

 DIO non ha sviluppato l'uomo perché diventasse un tirapiedi del negativo. Ogni essere 
umano dovrebbe rendersene conto. Ma se non riesce a farlo, è perché non sa nulla di DIO 
o del suo avversario o non crede in loro. Tutta la discordia di questo mondo è opera 
dell'avversario, che abusa dell'umanità per la sua caotica vendetta. Purtroppo, non esiste 
quasi nessuna letteratura che ritragga in modo convincente questo conflitto. 

 
Domanda: Credete che le buone forze spirituali possano resistere all'immensa pressione delle forze 

materialiste? 
 
ELIAS: Le forze spirituali buone manterranno il sopravvento, anche se apparentemente tutto parla 

contro di esse. Lo spirito è sempre al di sopra della materia! 
 
Domanda: Gli scienziati importanti sono di solito ispirati anche da anime ultraterrene. Quali spiriti si 

celano dietro i nostri scienziati? 
 
ELIAS: Per quanto riguarda la ricerca nucleare e la missilistica, ci sono molte anime dietro agli 

scienziati e ai tecnici che un tempo si trovavano su un pianeta sommerso che era più 
avanti della Terra nel suo sviluppo. È da qui che provengono le invenzioni che hanno por-
tato al successo in così poco tempo. Anche la battaglia dell'Armageddon è all'opera qui. 

 
Domanda: È vero che DIO ha un grande piano per la nostra terra? 
 
AREDOS: Sì, è corretto. La situazione sulla terra nel contesto della battaglia dell'Armageddon ri-

chiede misure importanti. Sta nascendo una nuova era. 
 
Domanda: Un proverbio dice: “I mulini di Dio macinano lentamente, ma molto finemente”. È vero 

che tutto ciò che è lento è buono e tutto ciò che è veloce e frettoloso è cattivo? 
 
ARGUN: DIO ha il tempo, l'intera eternità. Ma il suo avversario teme di non potersi accontentare 

del tempo. Egli conduce una battaglia fanatica e senza speranza contro DIO e tuttavia sa 
in cuor suo che deve perdere. 

 
Domanda: (1970) È già sorta l'era spirituale? Possiamo già registrare dei successi? 
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AREDOS: L'era spirituale è già in lotta con l'era materiale, materialistica. La battaglia è tremenda-
mente crudele e dura. Le forze divine stanno combattendo con gli scagnozzi luciferiani. 
Da molto tempo segnaliamo questo conflitto. Anche i SANTINI hanno richiamato l'atten-
zione su di esso. Ora tutto è in pieno svolgimento. Ogni essere umano si trova di fronte 
all'alternativa di decidere da che parte stare. 

 
 Il passato deve sparire! Il nuovo vuole prendere il sopravvento. Ma il passato si trova 

anche nei libri della Chiesa e nelle filosofie delle università. Anche la storia ha il suo pas-
sato negativo, che deve essere combattuto e sradicato. Non possiamo ancora parlare di 
successi, tutto è ancora troppo in divenire per poterlo fare. Ma non c'è altro vincitore che 
DIO. Dovete sempre ricordare queste parole! 

 
Domanda: In che misura la battaglia di Armageddon, annunciata profeticamente nella Bibbia, è già 

avanzata? 
 
ARGUN: Sta già volgendo al termine. 
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Il comportamento migliore 
 
Il mondo senza VERITÀ    (Trasmissione a partire dall'anno 1974) 
 
Ebbene, quando si parla di verità, si richiede una parola d'onore o un giuramento; perché della verità 
non ci si può fidare. Purtroppo, la menzogna si traveste da verità - e l'errore invoca l'umano, cioè il 
fallimento. Il mondo è privo di verità nella questione più importante della vita; infatti, laddove appare 
la vera verità, essa viene attaccata, calpestata, ridicolizzata ed etichettata come assurdità. CRISTO ha 
già avuto esperienze amare con la verità. 
 
Nei casi difficili, l'uomo si affida alla scienza; perché della chiesa, come di tutte le religioni in genera-
le, non ci si può fidare per quanto riguarda la verità. Ma tutto ciò che è contro la creazione, diciamo 
contro la natura, non è pura verità; perché la verità assoluta sta in DIO! 
 
Ma che dire della VERITA' della scienza? 
 

• Sono gli scienziati a stabilire cosa sia la verità! Ma la scienza permette anche la menzogna, se 
presume di trarne vantaggio. 

 
Il più grande nemico della verità è, ovviamente, l'avversario di DIO, cioè il diavolo. Egli può esistere 
solo quando regnano l'errore e la menzogna. Per questo motivo, il diavolo ha concentrato tutta la sua 
attenzione sugli scienziati. 
 

• Gli scienziati sono le persone più ostili al mondo senza esserne informati. 
 
Quando incontrano la verità, i demoni si allertano immediatamente e inizia la battaglia soprannaturale 
e spirituale contro la verità. In queste condizioni, è estremamente difficile convincere la scienza della 
verità. Lo si vede subito quando si parla di questioni divine: Gli scienziati negano uno per uno i mes-
saggi che provengono dal Regno spirituale. Hanno mille scuse e argomenti per negare la verità. Ma 
poiché non conoscono lo sfondo astrale, non riconoscono il gioco diabolico che si sta facendo con 
loro. 
 

• Per arrivare alla verità e diffonderla in tutto il mondo, l'umanità deve innanzitutto essere in-
formata su quanto di diabolico sta accadendo. 

 
Solo così è possibile portare questa umanità su un binario diverso e a un livello superiore. Ma come 
possiamo sfondare questa porta chiusa se dietro c'è il diavolo? La scienza è chiamata a decidere se si 
tratta di verità. E se la scienza dice “no”, allora si dà un giudizio che vale anche come standard per il 
futuro. Lo spiritualismo soffre di questi aspetti. Ci sono milioni di prove della verità spirituale, ma 
tutte queste prove falliscono nel forum della scienza perché l'avversario è il sovrano. Vi chiedo di ri-
flettere! 
 
La verità è con DIO e viene da DIO. 
 
Ma la menzogna viene dal diavolo. 
 
Dovete scegliere! 
 
Ma se vi lasciate sedurre e influenzare fino a credere di potercela fare senza DIO, senza i suoi AIU-
TANTI e senza interesse per la verità divina, allora siete già finiti nella rete dell'avversario, che non ha 
altro obiettivo che distruggere l'umanità per far perire la creazione. Questa è la sua vendetta, che lo 
domina. 
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Protezione dal negativo 
 
Domande e risposte 
 
Domanda: Come ci si deve comportare se un'istruzione o una discussione intellettuale incontra una 

resistenza ostinata, si deve rinunciare al tentativo? 
 
ARGUN: In tutte le dispute spirituali, comprese le discussioni politiche, le persone di mentalità 

negativa succhiano il potere cosmico dalle persone positive. In questo modo, gli apostoli 
della verità vengono lentamente ma inesorabilmente indeboliti. Questo è il motivo per cui 
i negativi alla fine trionfano sulle loro vittime. Dovete essere fermi, ma non fanatici! Ma 
non dovete lasciarvi prosciugare dai vampiri. Siate fermi e non resistete alle proposte fol-
li, ma rifiutatele coerentemente in quanto inaccettabili. La persona negativa o senza Dio 
non accetterà comunque una lezione quando si tratta dei suoi suggerimenti e delle sue 
opinioni. Solo la vostra fermezza può convincerlo, ma non deve degenerare in discussio-
ne! 

 
Domanda: Ampie zone del mondo sono praticamente sovrappopolate di atei. Come si fa a raggiun-

gere queste persone? 
 
ARGUN: Diventando più generosi e, soprattutto, più pazienti. Dovete tendere la mano, ma senza 

emozionarvi o arrabbiarvi. Dovete mettere completamente in secondo piano i vostri sen-
timenti e offrire tutto con la massima compostezza e obiettività, altrimenti diventerete voi 
stessi la vittima! 

 
Domanda: Se incontrate il negativo, dovete combattere le influenze negative? 
 
ARGUN: Una volta riconosciuto l'aspetto negativo, è meglio prenderne immediatamente le distan-

ze. 
 
Domanda: Ma come comportarsi se ci si trova in un gruppo misto di persone prevalentemente nega-

tive? 
 
ARGUN: Lo spiritualista deve essere sempre un esempio luminoso! Deve cercare di entrare in con-

tatto con la positività. Un atteggiamento fiducioso e calmo impressiona anche i negativi. 
 
Domanda: Perché la maggior parte delle persone rifugge da questi messaggi, che sono così straordi-

nariamente importanti? 
 
Risposta: Manca l'interesse per tutto ciò che richiede un po' più di riflessione. La paura della guer-

ra nucleare, della fine del mondo e l'apparente mancanza di speranza sono tutte cose che 
rendono stanchi e apatici. Chiunque viva sulla base di queste considerazioni pensa: dopo 
di me arriva il diluvio. L'incredulità generale sostiene il pensiero negativo. Da questo 
punto di vista, le cose sono molto peggiori oggi rispetto a molti anni fa. Mancano i buoni 
leader! Chi pensa in modo positivo è visto come un debole e non ha alcuna possibilità di 
salire la scala. 

 
Domanda: L'uomo è incapace di difendersi dal diavolo? 
 
AREDOS: Finché il materialismo e l'egoismo regneranno sovrani, ciò sarà impossibile. Il diavolo 

vive del potere dell'umanità, che glielo fornisce! Il diavolo vive anche del potere di DIO, 
ma questo è un abuso. DIO non dà al diavolo alcun potere di esistere, ma l'uomo gli for-
nisce questa energia divina in modo indiretto! Tutte le persone con una mentalità negativa 
sono collegate telepaticamente all'organizzazione dell'avversario. Trovano tutto ciò che è 
negativo buono e bello senza pensare al fatto che sono soldati del negativo. Questa è la 
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grande tragedia dell'universo, di cui quasi nessuno sa nulla e di cui non ci si accorge af-
fatto. 

 
• Gli animisti sono anche peggio degli atei perché cercano spiegazioni pigre per 

negare DIO e il regno spirituale. 
 
Domanda: Gli strumenti negativi dell'avversario perseguono sempre una stessa tattica in questo 

mondo: paralizzano le forze positive sfidandole e facendole muovere inutilmente. Come 
potete proteggervi da tutto ciò? 

 
ELIAS: Non dovete dimenticare che accanto al potere del male c'è anche un potere buono. In essa 

potete riporre tutta la vostra speranza! Anche se la potenza buona non è in grado di aiu-
tarvi in questo momento, potete comunque sostenerla comportandovi in modo spiritual-
mente positivo, in modo che il male rimbalzi su di voi. 

 
Domanda: Quindi si dovrebbe evitare il male e non andare in battaglia? 
 
ARGUN: Dovreste sottrarvi il più possibile. Ma se non potete sottrarvi, cercate almeno di rimanere 

neutrali. Soprattutto, non lasciatevi sfidare, ma rimanete calmi e composti. 
 
Domanda: L'uomo può proteggersi dalla costrizione dell'avversario? 
 
ELIAS: L'avversario approfitta dell'ignoranza. Ma quando le persone conoscono questi misteri, il 

diavolo perde il suo potere. La conoscenza è la migliore protezione! Ma è ancora meglio 
se si aggiunge una volontà positiva. L'uomo deve quindi cercare di informarsi al meglio 
su queste questioni. 

 
Domanda: È vero che l'avversario di DIO si avvicina soprattutto a coloro che si impegnano per l'A-

MORE divino? 
 
ELIAS: Purtroppo, intenzionalmente o meno, molte persone si trovano dalla parte sbagliata come 

alleati dell'avversario. Solo coloro che amano i propri simili e cercano di aiutarli invece di 
danneggiarli o di approfittarne, sono combattenti per la verità oggettiva al servizio di 
DIO. Queste persone rimangono nella grazia dell'Eterno nonostante tutte le avversità. 

 
Domanda: Potete proteggervi dalle influenze negative e dalle molestie incrociando voi stessi e di-

cendo: “Nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo”? 
 
AREDOS: No, non è sufficiente! Le forze negative non ne tengono conto perché sono troppo irrispet-

tose. La migliore protezione è una fede incrollabile, senza paura! La radiazione che ema-
na, la vibrazione, è come un baluardo. 

 
Domanda: Abbiamo imparato da voi che il male è forte solo nelle masse. Una singola persona nega-

tiva può fare qualcosa? 
 
ELIAS: Sì, soprattutto quando trova il sostegno di persone negative. Il male, cioè le creature 

malvagie del nostro regno, temono e rifuggono dalla LUCE, dalle preghiere e, soprattutto, 
dall'incenso e dagli ANGELI. Si sentono completamente esposti e nudi. Non possono 
sopportare il fascino e lo sguardo di un ANGELO. Gli spiriti inferiori sono come insetti 
che strisciano fuori solo al buio. 
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Domanda: Come ci si può proteggere dagli aspetti negativi? 
 
ELIAS: Il modo migliore per proteggersi è mantenere la calma. 
 Voglio prescriverle del training autogeno: Immaginate di avere un motivo per attendere 

con impazienza qualcosa. Aumentate questa gioia fino a raggiungere l'euforia. Se non 
avete l'immaginazione giusta a questo proposito, immaginate che noi siamo lì per aiutar-
vi. 

 
Domanda: Cos'altro si ottiene con questa formazione? 
 
ELIAS: Provate prima di andare a dormire! Non sarà facile, ma dopo un po' di pratica ci riuscirete 

perché vi aiuteremo sempre. L'importante, comunque, è la gioia e la contentezza, che so-
no preziosi fattori di guarigione! Cercate sempre di ricordare che avete tutte le ragioni per 
essere felici. Se non altro, ricordate che noi vogliamo così bene a voi che riusciamo a per-
cepirvi e a starvi vicino, e che conosciamo le vostre esigenze e i vostri desideri. È impor-
tante che in voi nasca un sentimento di gioia, anche se solo per pochi minuti. Quando 
questo sentimento sorge in voi, è più facile per noi avere un effetto su di voi, penetrare in 
voi - e allora può accadere che un sentimento euforico di felicità sorga in voi come un 
fulmine a ciel sereno. Quando riuscirete a farlo più spesso, la connessione tra noi sarà 
perfetta. Sarete felici di questo contatto con noi. 

 
Domanda: Che cos'è un'anima? 
 
Risposta: Per un uomo, un'anima è la donna più bella che immagina nella sua mente. Il tipo di don-

na che sogna. E ama questa donna da sogno nel profondo del suo cuore. Ma ciò che l'a-
nima è per l'uomo, l'animus è per la donna, l'uomo bello dei sogni. Solo quando l'uomo 
avrà riconosciuto la sua vera anima o il suo vero animus in DIO o in CRISTO, amerà il 
DIO vivente dal profondo del cuore come gli deve. 

 
• Quando DIO riempie il posto che una persona ha dato alla sua anima, il male 

non avrà più accesso al suo cuore. 
 
 DIO ha la capacità di controllare ogni essere umano attraverso le sue ANIME e i suoi 

ANGELI. Egli dispone di un'enorme ORGANIZZAZIONE. E nessun essere umano do-
vrebbe illudersi di essere senza supervisione nemmeno per una frazione di secondo! Que-
sta supervisione riguarda tutto il suo pensiero, i suoi sentimenti e le sue azioni. Neanche il 
più piccolo pensiero va perso! Perché ciò che è stato pensato da un'anima nasce nel co-
smo e continua a vibrare in eterno. 

 
Domanda: Siamo quindi in grado di ricordare vecchi schemi di pensiero e situazioni che abbiamo 

vissuto? 
 
Risposta: Sì, è vero. I pensieri non si generano nel cervello, ma nell'anima umana, e da lì viaggiano 

come onde elettriche nell'universo. Ma sono legati da un magnetismo particolare, una 
massa simile a una nuvola, nell'area dell'anima in questione, in modo che queste piccole 
vibrazioni possano sempre essere indirizzate di nuovo. Voi chiamate questo processo 
“memoria”. Ma sarebbe più corretto dire che è un cosmo dell'anima umana che riflette su 
una chiamata. 

 
Domanda: Perché la Terra ha ancora così poche conoscenze nel campo del soprannaturale? La nostra 

scienza dovrebbe essere in grado di fare chiarezza. 
 
Risposta: Perché la conoscenza dell'occulto cambia la visione del mondo! Le persone sono docili 

discepoli del male. Inoltre, gli studiosi sono ben lontani dall'essere grandi scienziati o 
pensatori. Anche lo Stato è poco interessato a questo tipo di conoscenza superiore, perché 
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è contraria alla ricerca del potere! Persino la Chiesa - la stessa Chiesa di DIO - perseguita 
la profezia! 

 
Domanda: Non esiste un percorso che porti direttamente alla verità? 
 
Risposta: Il percorso più sicuro inizia nel proprio cuore! Dio non può servirsi di codardi per questo 

compito. Ha bisogno di rivoluzionari spirituali che combattano per Lui per la verità con il 
pieno impegno dell'anima e della vita. 

 
Domanda: Poiché la dottrina del materialismo dialettico russo sovietico è accessibile anche agli stu-

denti, viene discussa e riconosciuta da molti. Questo porta a un'empietà che mette in peri-
colo tutte le persone. Cosa ne pensate di questa dottrina? 

 
AREDOS: Non è una dottrina, ma un errore che nasce da un pensiero partitico che non ha nulla a che 

fare con la conoscenza scientifica. Posso solo dire che questa falsa dottrina è un libro 
dell'avversario, è la “Bibbia del diavolo”. Questo errore fa affermazioni che non sono 
provate da nulla: Dice che la materia non è stata creata, ma esiste da sempre. Dov'è la 
prova? ... Inoltre afferma che la coscienza è legata alla materia o che la coscienza è causa-
ta dalla materia. Dov'è la prova? ... 

 
• Il cervello è utilizzato dalla mente cosciente. Il cervello informa la coscienza su 

tutte le impressioni sensoriali. È così e nient'altro! 
 
Domanda: Quando si considerano tutte le cose che il diavolo ha sulla coscienza, non si può fare a 

meno di odiarlo. 
 
Risposta: Non è giusto che lo odiate, perché DIO non conosce l'odio, nemmeno nei suoi confronti. 

Solo lui conosce l'odio e questo è contro DIO. Quando tornerà in sé e si mostrerà since-
ramente pentito, DIO gli perdonerà i peccati e glieli farà persino dimenticare, come vi ho 
mostrato.12  

 Non potrà mai essere in pace finché avrà aiutanti e complici che accorrono sempre in suo 
aiuto per essere malvagi. Voi umani siete i suoi aiutanti e complici per le sue malefatte. 
Ma dovreste essere i suoi aiutanti e complici per aiutarlo davvero, svolgendo per lui un 
servizio samaritano: non dategli altre occasioni per compiere i suoi misfatti. Rifiutatevi di 
servirlo! Rinunciate al suo aiuto e non credete alle sue promesse. 

 

 
12 Si veda la parabola del “Figliol Prodigo”.. 



- 100 - 

Capodanno     (Trasmissione a partire dall'anno 1975) 
 
Ebbene, anche i cristiani celebrano l'inizio del nuovo anno. In realtà dovrebbe essere un momento 
solenne, perché ogni anno ha i suoi segreti. Nessuno può prevedere con certezza cosa ci riserverà il 
futuro. Tuttavia, il futuro è importante per tutti: può portare la morte o la felicità, proprio come si in-
tende il termine felicità. Non voglio essere un profeta del futuro, ma voglio raccontarvi la situazione 
così com'è, perché il Capodanno è più di un misterioso punto di svolta nella vita umana. 
 
Vivete in un'epoca di tremendi eventi cosmici. È il grande confronto tra le superpotenze del bene e del 
male. È la battaglia di Armageddon - e questa battaglia, che durerà a lungo, è in pieno svolgimento. 
Tuttavia, poiché anche il vincitore deve pagare la sua parte, è inevitabile che anche il bene debba fare 
il suo amaro sacrificio. Non è proprio un motivo per festeggiare! 
 

• Demonia ha sempre rivendicato per sé la svolta dell'anno e nulla è cambiato. 
 
Ci sono molte persone interessate ad abolire il Natale, la festa commemorativa della carità. Si tratta, 
ovviamente, degli oppositori del bene. Preferiremmo di gran lunga che questa umanità abolisse la ce-
lebrazione del Capodanno. Ma purtroppo non hanno idea delle intenzioni sinistre di questa festa. 
 
Lasciate che ve lo spieghi: 
 
In realtà, il Natale non ricorda solo il compleanno del MESSIA, ma anche la tolleranza verso il pros-
simo. CRISTO ha insegnato questo, e per questo motivo le persone dovrebbero scegliere un piccolo 
regalo con molto AMORE - ma anche non tralasciare il vicino dimenticato! È una festa molto impor-
tante che ha un grande significato anche nell'aldilà e viene celebrata anche lì. Fa parte della purifica-
zione. 
 
Ma l'avversario ne è molto infastidito, perché nel suo inimmaginabile odio per DIO e per la sua umani-
tà è contrario a qualsiasi tipo di purificazione. Da molti anni è deciso a porre fine al Natale. Per questo 
motivo, ha rivendicato per sé e per i suoi scopi l'intera notte di Capodanno. E qui sta il pericolo per 
ogni essere umano, che non deve essere sottovalutato, perché la festa trascina l'umanità incredibilmen-
te in basso. Lucifero dice: “Ora vi mostrerò come io e i miei seguaci celebriamo un'alta festa!”. Tra-
sforma la fine dell'anno in una festa dell'inferno. 
 
L'umanità è caduta nella trappola e ogni anno che passa, questo Sabba delle streghe viene celebrato 
sempre peggio. Sapete come si celebra questa festa, ma non sapete chi c'è dietro e chi la dirige! 
 
Ci sono sparatorie, saccheggi, omicidi, stupri e pestaggi. La gente muore in modi orribili. Poi ci sono 
incendi, un consumo di alcol inimmaginabile, aberrazioni sessuali, profanazioni, bestemmie e un fra-
gore di esplosioni che ricorda qualsiasi guerra. ... Si è scatenato l'inferno e ogni vizio può essere supe-
rato. E l'umanità ha subito un enorme danno morale. 
 

Per favore, pensateci! 
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